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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: 1012.4
milibares. Temperatura média do dia: 21.1 graus
centígrados com um máximo, na maior insolação,
de 26.9 graus e um mínimo, à noite, de 14.8 graus
(No Planalto, a média mínima será 06.6 graus).
Estado médio do Céu: Curnulus, Stratus de meio a

encoberto. Nevoeiros noturnos nas margens de rios,
.

serras e litoral. Estado médio do Tempo: Com
instabilidades no Planalto e Litoral, passageiras,
passando a estável. 'Bacias de rios. em elevação.
Previsão: A. Seixas Netto.

Marcos: um ponta incisivo, 'ameaçando Veneza.

Estado oferece,
•

•

garantias para
.

� empréstimo de
US$ 50 milhões

Ney Braga vem

reiniciar obras
/

do HO'spital
. .,.

unlversltarlO
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,Portug'al tem
ensaio de

guerra civil ao
norte do país

c
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'

ocarroeão .7
I

-
,

Casagrande
contundiu-se no

jogo de sábado,
contra o Al]1érica
e pode desfalcar'
o Figueirense no
primeiro jogo da
decisão. Na ponta
esquerda, nova
dúvida: Zé Carlos,
Lico ou Letieri.
Marcos na ponta
direita assegura ao

Figueirense um
ataque ofensivo.

Que' camisa veste
Os três juízes,

'

escalados para
a decisão
.losê Carlos

'.

Bezerra, Dalmo
Bozzano e Roldão
Borja=- temem
a violência que
se instalou nos

campos de futebol..
mesmo nos grandes
centros, o que tem .'

acontecido sempre
nas decisões. IIOS
jogadores tem que ajudar" . Baldutno: com a responsabilidade de suprir Zenon.

Salduíno em boa
, fase é uma

esperança da,
torcida avaiana,
que não poderá
incentivar seu
principal jogador:
Zenon está mesmo
fora do clássico.
Ademir, Juti e Carlos
formam um ataque
ofensivo, que vai

jogar para o gol, em
, ousca da vitória e

do campeonato. (Pg. 8).

Manifestantes anticomunístas invadem a sede do PC, em Braga, norte de Portugal.

Arbitragem: os três jutzes estão preocupados.

Isa el tentasalvar'
overno com3!Gall-

, )

Oito Ministros da presidente Isabel de Peron renunciaram ontem, provocando a terceira reorganização do Gabinete em um' mês: Possivelménte esta será a últ.ima tentativa 'de salvar-se o Governo de Isabel. (Pg. 2).

Os moradores do Loteamento Barriga-Verde sofrem com a absol�ta falta de estrutura do local, onde não há sequer esgoto. (Pag. 16).

Loteamentos não oferecem

sequer saneamento básico

O D�OS reiniciará as obras' do dique que mantinha'as águllS da Lagoa do Peri no seu leito natural, impedindo o escoamento; (Pag, 16).

A perfeita sintonia entre o chef,,\ da Casa Civil e o presidente Geisel é o alicerce da candidatura de Golbery.

Golbery é lançado como
o candidato ideal à
presidêncía da Arena

,.A integração da Arena e a fluidez de
seus condutos com o Governo e as classes'
armadas somente será possível se o Ministro

Golbery do Couto e Silva ocupar a

presidência
I
nacional do partido". A opinião

é do deputado federal Joaquim Coutinho. (Pg. 5)

/

"
DNQS reinicia barragem que
fechará o Canal da Lagoa,
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EUA vetam
ARGENTINA,--------------------------.....

Crise'se
agrava e ogabinele

renuncia

Buenos Aires - Os oi
to ministros da presidente
Isabel Peron renunciaram

ontem, provocando a ter

ceira reorganização do ga
binete em um mês, inter
pretada pelos observado
res como um' sintoma'
inequívoco da grave e ain
da não solucionada crise

política Argentina.
As renúncias foram di

vulgadas pela secretaria de

imprensa e difusão da pre
sidência, após uma reu

nião que Isabelita mante
ve com vários de seus

ministros em sua residên
cia de Olivos. Anteontem,
fontes políticas e jornalís
ticas anunciavam como

iminente uma crise no ga
binete. Um jornal chegou'
a informar que a esperada
reorganização era "uma
última tentativa". Para
salvar o governo da presi
denta Isab el Peron,
pressionado por uma crise

político-econômica, sem

precedentes e"praticamen- ,

te parado há mais de um

mês. Naquela êpoca, após
uma forte pressão de uma'
grande parte do peronis
mo, da oposição e das

forças armadas, a dirigen
te argentina demitiu de
má vontade a equipe pe
ronista de direita, na qual
se apoiava desde o dia

primeiro de julho de
1974, quando assumiu a

presidência em substitui
ção 'ao seu falecido mari

dó, Juan D. Peron, O
líder do grupo afastado
era o todo-poderoso' José
Lopez Rega, ex-secretário

particular presidencial e

ministro do Bem-Estar So-
cial.

\

Afirma-se que apenas

A terceira reorganização
do gabinete em um mês

significa'
um golpe fmal

no "lopezreguismo", '

dois dos oito ministros -

os de Defesa Nacional,
Jorge Garrido, e da Justi
ça, Ernesto Corvalan Nan
clares - serão confírmaíos,
Portanto, seriam aceitas as

renúncias dos ministros
do Interior Antonio Bení
tez; de Educação, Oscar
Ivanissevich; de Econo
mia, Pedro Bonanni; de
Bem-Estar Social, Rodolfo
Roballos; de Trabalho,
Cecílío Conditi, e de Re

lações Exteriores, Alberto
Vignes. É a terceira vez

que Isabel Peron reorgani
za seu gabinete, desde que
uma revolta de seu pró
prio movimento peronista
- e principalmente de seu

setor sindical - obrigou-a a

reformar sua política eco

nômica e a prescindir' de
José Lopez.Rega e de seu

grupo
OS CANDIDATOS
Fontes do Palácio do

governo afirmaram que os

candidatos mais prováveis
do novo governo são: � o

coronel Vicente Damasco
- atual secretário-geral da

presidência, como minis
trof do Interior. Trata-se
de um general que gozava
da absoluta confiança do
extinto General Peron. -

O atual embaixador no

Brasil e ex-ministro da'
Defesa, Angel Robledo,
como chanceler. Robledo
é um dos raros peronístas
que mantém excelentes

relações com as forças ar

madas; - A pasta-chave, da
Economia, seria confiada
a Ernesto Soubelet, perso
nalidade pouco conhecida
nos meios políticos. Supu
nha-se a princípio que o

economista Lucas Galig
niana seria o futuro minis-

tro da Economia, mas

.posteriormente afirmou-se
que este não aceitara o

convite. '

O ministério da
Educação, 'centro de agita
das controvérsias e dirigi
do pelo octogenário pero
nísta de direita Oscar In
vaníssevích, seria entregue
ao engenheiro Pedro Arri

ghi, atual reitor da Uni
versidade de La Plata.
Trata-se de um homem
moderado, que embora te
nha integrado a equipe de
I vanissevich, não entrou

em conflitos com estudan
tes e docentes, que marca

ram toda a' gestão do
atual ministro. O novo

ministro do Bem Estar
Social - antes sob a ddre
ção de Lopez Rega - seria
o atual secretário da Agri
cultura Carlos Emery.

Carlos Ruckauf, .um advo

gado trabalhista, seria o

futuro ministro do 'traba
lho. O advogado conta
com o apoio da poderosa

,Confederação Geral do
Trabalho (CGT).

•
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A ten d i menta Permanente - Especialidades Médicas -,

Chek-up - Fraturas - Prevenção do Câncer Ginecológico
Haio-X - Eletrocardiogr�a - Labo ratório de Análises Clirii�as
- Farmácia

,

CONV�NIQS:
IPESe - MEDSAN - SASSE

PLANTÃO - Fone: 44 -01-88 - PABX
'

End, Rua Bayer Filho, 156 COQUEIROS � Fpolis - SC.

Fechado o jornal,
,

de 'Lopez Rega
, ,

Buenos Aires - A revista Las Bases, porta-voz do
movimento nista, despediu-se ontem de seus leitores ao

anunciar que deixará de circular em razão da "diftcil
situação financeira ': Desaparece em circunstâncias em

que o convulsionaio peronismo se dispõe a realizar sua

convenção 'nlXional no próximo dia 23, depois de ter

sidospor várias vezes aiialo.
A revista era, naprática, porta-voz direto do ex-minis

tro do Bem-EStar Social e ex-Secretário-particular da
presidência, José Lopez Rega. Sua filha Norma era a

diretora-responsável. O marido de Norma Raul Lastiri,
que renunciou no mês passaio a seu cargo de presidente
da Câmara dos Deputados, pediu demissão também da

primeira vice-presidência do MovimentoPeronista, cargo
que o deixava praticamente a testa do aparelho partidá
rio.
A revista tinha pouca circulação e conseguia.sobrevi

ver em razão da publicidade oficial e dos sindicatos.
Grande parte de SJ1.a publicação consistia em notas e

fotografias das aiividaâes da presidenta Isabel de Peron,
e principalmente de José Lopez Rega, que foi virtual-

, mente forçado a renunciar há um mês por pressões de
boa parte do lleronismo," da oposição e das Forças
Armaias: O desaparecimento da revista era interpretado
como parte do processo de desmantelamento do "lopez-e
reguismo", corrente peronista de direita cujos últimos
expoentes estão sendo removidos do gabinete nacional e
da aim inistração pública.

Uma torneira elétrica é ,ALIANÇA RENOVADO�A NACIONAL
melhorque as outras qu�ndo 'ARENA'se chama Lorenzettl. . ,

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA

CONVENÇÃO REGIONAL
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Toda torneira elétrica tem a obrigação de
.

forne8er água quente na cozinha, no banheiro,
.

onde for instalada.
.

Mas só quando a torneira é Lorenzetti você
pode ter certeza de que ela fará .isso sem
quebras, sem troca de resistêncías, sem gasto
excessivo de energia, .

Pormais que passe o tempo. E pormais que
você deixe as águas rolarem. .'

CONVITE PARA' MISSA
,

DE 7 º DIA
Filhos, genroslt.noras, netos e bisnetos de

.
. �fo\RIA AIViBONI PALADINI

agradecem ao hurnantrárlo médico" Dr. João Carlos Baron
Maurer, pela dedicação e, carinho dispensados à paciente, a

todos que compareceram aos atas de encomendação e sepul
tamento ou que de uma ou outra forma externaram seu pesar
e os confortaram nesse dolcroso-transe. convidam às pessoas
,amigas e aos parentes para assistirem a Missa de 70. Dia,
que será celebrada no dia doze do corrente,' às 19�Om, na

Igreja de São Luiz, sita à rua Frei Caneca, nesta Capital.
:=lorian6polis, ó de agosto de 1975,
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•A Comissão Executiva do Diretório Regional �h .

Aliança Renovadora Nacional, em Santa Catarina,
eonvoca os senhores membros do Diretório Regional.
os senhores Delegados dos Diretórios' MutiiciD?is �·oc;
senhores representantes do Partido no Senâdo Fede- '

ral, na Câmara dos Deputádos e na Asse'mbléia Legis.
'

lativa; pará a CONVENÇÃO REGIONAL, a realizar.
.se nesta Capital, no dia L4 de agosto de 1975, com
in reio às 9,00 horas e término às 17,00 horas, no
Auditório do Edifício da Sede dês Centrais Elétricas
de Sânta Catarina, à rua José da Costa Moe"man�,
129, de acordo com a Lei no. 5.682, de 21 de julho
de 1971, a lei no. 6,2:17, de 30 de .junho de 1975, 3

Resolução no. 9.252, de 12 de julho de 1972 e o

Estatuto Partidário, ,com a seguinte
,

ORDEM Du DIA •

aI eleição dos membros e dos suplentes do Diretó,
rio Regional;

bl escolha dos Delegado_s e re3�etivos,suplentes à
Co'nvenção Nacional;

.

.

c) eleição dos membros e suplentes da Comissão.
.

Regional de Disciplina;
d) �I�ição dos metnbrbs do Conselho Consultivo

Regional;
e) éleição dos membros e suplentes do Conselho

Fiscal Regional. ..-

Florianópolis,7 de agosto de 1975
.

Jorge Konder Bornhausen
Pf(ESIDENTE
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A sede do PC emBraga foi apedrejada e depois incendiada

A violência
dos católicos
em Portugal

Lisboa - Mais de 30 pessoas ficaram
feridas ontem qúando centenas de fuzilei
ros navais portugueses, portando armas

automáticas e gás lacrimogênio, repeliram
uma multidão revoltada de católicos que
atacava a sede do Partido Comunista em

Braga. Parte da sede foi incendiada, apesar
da proteção militar.

N esse tempo, chefes militares se reuni
am para -estudar o documento emitido

pelos oficiais moderados dissidentes, 'que
praticamente exigem a renúncia do primei
ro-ministro Vasco' Gonçalves. Segundo a

Associated Press, "85 por cento das Forças
Armadas se pronunciaram a favor da resti

tuição do governo aos moderados",
Em Braga, após toda uma noite de

violências, uma multidão rompeu um cor
dão policial e ateou fogo aos escritórios do
PC. Depois de passarem a noite inteira
tentando 'dominar a multidão, sem conse

guir, os soldados pediram cinco veículos

blindados e dois caminhões com reforços e,

finalmente, conseguir esvaziar as ruas.

,
Enquanto isso, o Partido Comunista

divulgou uma nota.exortando o governo a

expurgar os "elementos contra-revolucíonã
rios". Por sua vez, o premier Vasco Gonçal
ves publicou' um discurso instando a popu
lação a dar uma maior demonstração de

espírito revolucionário e afirmando que os

inimigos da revolução devem ser enviados a:

campos de trabalhos e não aos cárceres.

O movimento contra Vasco é chefiado

pelo major José Canto e Castro, um dos
nove oficiais suspensos no sábado _pelo
Conselho Revolucionârio, que controlava o

poder até a criação .do triunvirato. Castro
declarou que· os oficiais de

.
seu

. grupo
desejam colocar Portugal dentro de "um
curso de moderação política", e jâ contam

com o apoio dos socialistas e dos democra-
,

tas populares.
.

'

.
""

Klsslnger preve novas

nperturbaçõe�-pol.íticas"
Montreal - O secretário de estado norte-ame

ricano Henry Kissinger declarou ontem que, se

não houver acordo sobre um tratado para a

regulamentação dos direitos marítimos, os países
"se verão. envolvidos em riválídádes militares e

comerciais desenfreadas, ao mesmo tempo que
aumentarão as perturbações políticas".

Kissinger fez tal declaração no discurso pre
nunciado na convenção anual da Associação de,
Advogados dos Estados Unidos.r Este ano, a

• convenção está sendo realizada na cidade cana

'dense de Montreal. "A. não ser que se consiga
harmonizar as práticas e as demandas competiti
vas, o mundo encara a perspectiva de conflitos
cada vez maiores", acrescentou, aludindo aos'
crescentes atritos sobre a exploração do mar eas

a tividades pesqueiras., ,

E maio passado, a conferência da ONU sobre
direito marítimo concluiu suas 'oito semanas de
trabalhos com a decisão formal de realizar outra
reunião em oito semanas, á partir de 29 de março
'de 197,6, em Nova Iorque. "Conclamo todos os

estados a se absterem .de ' ações unilaterais que
possam por em perigo a conclusão de um tratado
sobre direito marítimo", pediu naquela oportuni
dade o presidente da Conferência, Hamilton
Shirley Amerasingue, do Sri Lanka, Seu apelo
constituiu um claro reconhecimento de que os

esforços na formulação de normas universais para
a exploração dos recursos oceânicos e a navega
ção fracassaram.

No geral, houve acordo sobre as propostas de
limitar as águas territoriais dos Estados costeiros
em 12 milhas e de estender para 200 milhas uma

-

zona econômica, com direitos especiais para o

país litorâneo. Concordou-se também que as

riquezas de alto mar são' patrimônio comum çIa
humanidade, Mas' os pontos de acordo não

passaram daí e as demais divergências reduziram
as perspectivas do processo nas negociações.
, Kissinger definiu a posição fundamental dos
Estados Unidos a respeito. do novo tratado, que
inclui a aceitação do mar territorial de 12 .milhas,
embora sob certas condições. Também rejeitou
reivindicações feitas por alguns países no sentido
de completa soberania sobre uma zona' de 200
milhas, a 'partir de suas costas.

"Aceitar (o limite de 200 milhas) colocaria
sob controle na�ional 30 per cento dos oceanos .

precisamente as zonas de maior tráfego marítimo
, internacional". "E pensando. em proteger à naye
gação internacional", continuou Kissinger, "que
os .Estados impõem certas condições para aceita
rem o limite das 12 milhas - nove a, mais do que
os limites reconhecidos atualmente para a jurisdi
ção nacional sobre o mar.

Kissinger pediu a rápida conclusão de medidas

para regulamentar a pesquisa e a exploração do
fundo do mar. Também prometeu que os Estados
Unidos compartilharão com outros países seus

conhecimentos tecnológicos para a obtenção de
minérios e outros recursos do fundo .do mar.

Quanto às 200 milhas, Kissinger declarou que
aceitaria uma zona econômica limitada dentro
dessa extensão. De acordo comsuas propostas, os
estados litorâneos poderiam controlar a pesca e

os recursos minerais dentro dessa zona, mas não

poderiam restringir a liberdade de navegação.

Israel quer 2,5 bilhões de
dólares dos Estados Unidos

Tel Aviv - Duas importantes autorjdades
'israelenses seguiram' ontem para Waslúngton, a

fim de reiniciar as negociações',sobre o pedido de
seu governo de 2,5 bilhões de dólares de ajuda
norte-amerfcHnH.. Fontes diplomáticas interpre
taram �ssa visita como um sinal de que não está
muito distante um acordo com o Egito no Sinai.

Mordechai Gazjt, diretor-geral do gabinete do
primeiro-minjstro Ytzhak Rabin, ao deixar Tel
Aviv, dealarou aos jornalistas que a viagem "não é
um acontecimento dramático, mas apenas um elo
na cadeia de medidas destinadas a obter outro
acordo interino" com o Egito.

,

Os Estados Unidos suspenderam as negocia
ções sobre a ,concessão da ajuda a Israel no

começo deste ano, quando malograram as gestões
de paz do secretário norte-americano Henry
Kissinger. Fontes diplomáticas em Tel Aviv dis
seram queo rbinício das negociações com Was
hington era um sinal de que os Estados Unidos
estavam satisfeitos com o fato de Israel faier
concessões ao Egito.

Gazit, acompanhado de Meir Rosenne, asses

sor jurídico do ministério das Relações Exteriores
de Israel, reunir-se-á com o sub-secretário de
'estado norte-americano Joseph Sisco. "Depois
disso, tudo ficará nas mãos dos norte-america
nos", disse Gazit, quando lhe perguntaram se

falará com Kissinger.
Rabin afumoú durante a entrevista coletiva à

imprbnsa concedida ém Jerusalém, que houve

P!ogressos na busca de um acordo sobre o SinaL

TORNEIRA ELÉTRICA

LDRENZETTI,.
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Contudo, "certos pontos básicos" ainda precisam'
ser esclarecidas. Fontes israelenses disseram que
tai�, pontos, incluem certas partes da linha para a

qual Israel recuaria e o número de tropas que o

Egito destácaria para os desfIladeiros estratégicos
de Mitla e Gidi, de onde o estado judeu se

retiraria.
,

Fontes egípcias têm myncionado como ítens
penden es a posição de linha (, número de
assessores norte-americanos encarregados do siste
'ma de radar daqueles desfIladeiros. O embaixador
dos Estados Unidos .no Egito, Hermami Eilts,
regressou ontem ao Cairo procedente de Waslúng
ton, com as últimas idéias de Israel a respeito do
acordo. Fontes diplomáticas de Tel Aviv disseram

que ontem o diplomata se reuniu com o presiden
te do Egito Anuar Sadat, e voltará a Waslúngton
com sua resposta.,

Informações' procederttes da- cidde do Cairo
daoo conta de (IUe o pedido israelense inclui 350
milhões de dólares para compensar o dinh�iro
que perderá se deixar 'os campos petrolíferos de
Abu Rudeis, e outros ,ISO 'milhões para pagar.a
cOlôlstrução de sistemas ,de defesa ao longo da
nova linha no Sinai. O presidente do México, Luis
Echeverria, que está .. percorrendo o Oriente Mé

dio, esteve anteontem na entrevista concedida
por Rabin. Afirmou 'ter encoritràdo "uma atitude
muito positiva de Israel" com respeito à pa;z e por
,isso enviou seu chanceler, Emílici Rabasa, ao Cairo,
'"para dar mais um passo" no progressô das

negociações: ' '
'-

•

Ingresso
do Vi�tnã
na ONU

Nações Unidas - Os Es-
_
fados Unidos vetaram on

'tem à noite o ingresso do
Vietnã do Norte e Vietnã
do Sul na Organização das
Nações. Unidas '_ ONU -

como já se esperava. Os'
vetos ocorreram cinco dias
depois que o Conselho ex

cluiu . da agenda o pedido
da Coréia do Sul, tendo Os

Estados. Unidos indicado,
então, que dariam seu veto.

O embaixador norte
-americano Daniel Patrick
Moyniham- emitiu dois ve

tos separadamente, contra
as resoluções que recomen

davam à a ssemolêía-geral
que o Vietnã do Sul e. do
Norte fossem "admitidos
como membros das Nações
Unidas". -sAs resoluções fo
ram promovidas pela China,
União Soviética, Suécia,
Guiana, Iraque, Camarões,
Mauritânia e Tanzânia. Em
cada votação, o total foi de
13 a favor, um contra (Es
tados Unidos) e a absten
ção da Costa Rica.

o imposto.
ilegal

de Gerald
- Ford

Washington - Um tribunal
federal de apelações decretou
ontem a il�alidade do imposto
de dois. dolares per barril de
petróleo hnportado, ordenaío
há pouco tempo, pelo presidente
norte-americano Gerald Ford, O
tribunal garantiu que o Congres
so não delegou li> presidente
autoridade para lançar tal im
posto. A resolução do tribunal
foi provocada.por uma demanda
apresenteda pelos governadores

'

de vâríos Estados do nordeste
contra a Administração Federal
de Energia, que aím inistra os

impostos. A medida de Ford
aumentou o preço do produto
para o consumsíorem três cen

tavos por galão.
'

Os governaíores de oito Es
talos entraràm com recurso no

"

dia 24 de fevereiro contra as
taxas sobre a importaÇão· de
petróleo. O juiz John Pratt rati
ficara no dia 21 o imposto e o

tribunal de ,recursos modificou
agora a decisão, anularid Q lpIi
cação das taxas. Justificand osua
sentença, o tríbunã sãienta:
"AChamos que o Congresso só
delegou facukísdes ao presiden
te para ajustar as importações a

fim de proteger a segurança na

cional mediante mecanismos di
retos. Consequenteme nte, a es

cala graíuel de cotas iniciaía
pelorpresídentes Nixon e Ford
transcendem o âmbito de suas
faculdades e não pode ser manti
da".

Jornal faz
denúncias
contra junta

chilena
Buenos Aires - O jornal

. argentino La Opinion afirma
que a jun�_militat drílena mon
tou "uma grande conspiração,
com vínculos no território ar

gentino", para "assassinar e fa-'
-zer desaparecer com precisão
cronométrica os cadâveres das
vítimas". A denúncia diz respei
to a 119 esquerdistas dijlenos
que, segundo fontes do gó'vemo
chileno, teriam sido mortos no

estrangeiro pelas próprias orga
nizaÇões aque pertencian,•

Jornais como N� York Ti
mes e Washington Post, ao con

trârío, denunciaram que muitas
das supostas vítimas estavam de- \
tidas em prisões do Chile. Se
gurdo essa! fontes, muitos dos
caí âveres aparecidos na Argenti
na e em outros países, com

documentação em nome dos re

fenll !l: opositores chilenos, na

realidade. não correspondiam a

eles. "A partir do Chile"; diz o

La Opinion, "montou-se um ma

cooro, mecanismo de relojoaria
que assassina e faz desaparecer
os cadáveres de suas vítim a;. ••

muitas vezes queimando-os e

lan_çando a! cinzas li> vento".
METODOSSINISTROS

.'

"Nesse procedimento., nosso

gats ,está emolvido", prossegue.
'Urna grande conspiração, com

vínculos em território mgentino,
imaginou métodos sinistros que
superaIJI tudp o que se cOnhe,ce
da Alemanha de Hitler, utilizan
do-se de publicações fantasmas
no estrangeiro e de cônsules que
se prestam a difundir cédulas de
identidooe falsificalas". Acres-'
centa que a noticia sobre a

morte dos 119 esquemistas, apa
rec�u � 4uas publicações. A
IeV1sta 'Lea", Ímanciada pelo
setor peronista de direita do
ex-ministro Lopez RI!8a, 6 .da
qual publicou-se um só número,
e "O Dia", de Curitiba, Panmá,
segundo a AP wn misterioso
jornal ruja existência. não se

r.ôde verificar. No caso da
'Lei', o endereço filooo como

pertencente a sua r�ação desco
briu-se ser inexistente.

'La Opinion conclui que o

novo cônsul st:ral do Chile em

Buenos Aires, Álvaro Droguett,
substituiu outro diplomata "re
tuooo por seu govemo por ter-se

. mostrooo permeável à angústia
dos familiares dos deslparecidos
e de 'ter permitido, inclusive, o
,exame f>rense que provou a

falsa atribuição de idtl1ltidooe de
alguns dos cooáveres encontra
dos" ..
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,A construção do 'haspital das clínicas está paralisada há mais de

, . NebJ Braga vem
.

ª Capital para
reiniciar obras

dohospita
uni.versitárió

o ministro da Educação e Cultura, Sr. Ney- Braga: de manutenção do campus. \

visitará Fioríanópolis brevemente:, a 'fim' de presenciar o
-

Durante sua permanência em Brasília; o Sr. Roberto
reinício das obras d� construção do Hospital Universitã- Lacerda esteve também na Comissão' Coordenadorà de

ri�. Sua.x:inda ficou acertada no encontro que manteve> Regime de Tempo 'Irj.tegral e Dedicação Exclusíva, tratan-
'com o reitor Roberto Lacerda em Bras' ílía As obras do "a' d 'd alh do nlano lí

,"

. , _. : .

.

.

.

,,' o e. et es o plano h�do ao setor a ser desenvolvido
hospital serao custeadas através de recursos proporciona- t

.

t U·f
, ' ,

nes e semes re na sc.

dos por fínanciamento -cuio processo se enco ta' I ..

.

.' "�o _

J
r .'

n r em No encontro que manteve com.o mínistro Ney Braga,
tramitação [mal para decisão do governo federal.

.
o reitor fe� um relatório sobre as atividades da Universidã-

. Durante a audiência com o ministro da Educação, o
' I

de.', '

'

" ", '

reitor da Ufsc obteve a' gararitía de recursos financeiros
' -,

. Avistou-se também CO:'Jl o professor Gaspar Erich
para ,contratação de novos professores, necessários ao

. Stemmer, diretor d do progr;ama de Expansão e Melhoria.

íuncíonamento de' cursos,' bem corno autorização para' do Ensino Superior, de quem obteve autorização prpara a'
admissão de funcíonáriós administrativos. Conseguiu igual-, construção do laboratório de metrologia do Centro Tecn'o-
mente, . dotações especiais para material de consumo de l'

' ,

\ ógico, além de recursos para urbanização do, cainpus da
uso .dídãtico e administrativo e, para manutenção 'das Trindade.

'

instalações do campus da Trindade.
'

,

·0 valor global do� recursos ii serem liberados
I

atinge" a:
.

- I
I

Casa dos Cr $ 7 milhões, Desse total Cr $ 2 milhões e 600

mil serão aplicados no plano de expansão, para contratação
de, professores e funcionários burocráticos; Cr$ 1.milhão e

700' mil para regime especial de tempo, a ser executado

pela Copertíde; e Cr$ ,2 milhões e 600 mil para, serviços

sete anos. Agora Ney 'Braga vem reiniciá-la.
I'

US$50 milhões:
deíinides garantias.

.

do empréstimo
'

.»

"

O secretário da Fazenda, Ivan Bonato, informou que
ó Estado deverá oferecer corno garantias para o empréstí
-mo de 50 milhões de dólares (dos 100 já aprovados pela
Assembléia) ações de que é .póssuidor, bem como Uma

.. <projeção do Fundo de Participação do Estado, para os

I próximos quatro ou cinco anos. '

.

Esclareceu que isso ficou acertado nos': cÕ1).tat.o� que,
juntameqte corri o Á.rice-governador Marcos Buechler e o

presidente do Besc, Jorge Bornhausen, manteve no Rio'
;
com a diretoria do Banco dó Brasil. Disse que entre as

.
várias mõdali�ades .apresentadas esta foi a que ficou
determinada. Ainda esta, semana assessores da Secretaria

.

1- .

da Fazenda irão ao Rio acertar em definitivo iunto ao
'

'. '" ;.: , , J

Banco do Brasil, os entendimentos já iniciados..
r.

Durante sua permanência no 'Rio o Sr. Ivan Bonato

'também manteve contatos junto à Subsecretaria de

Economia 'e. Finança- do Ministério.da Fazenda, objeti
vando conseguir recursos para o reaparelhamento da

, máquina arrecadadora, incluindo a. construção de no

. 'lOS postos fiscais e reequipamentos dos existentes .

Informou 'que além' da aquisição d� oito "trillers"
-,

'para a instalação de postos volantes nas divisas de Santa
Catarina com o Paraná e Rio Grande do Sul; r-novos
postos deverão ser

.

construídos. Entre' elas um na

BR-470, trecho compreendido entre Blumenau e Rio /

do Sul; um no Passo do Socorro, na. BR-116 e .um na

BR�153, divisa com o Paraná - estrada: transbrasifiana.'
Todos os postos fiscais 'da Secretaria serão e�ipados
com balanças.

. I

Comissão examina,
, emenda' sobre

"

os 'orçamentos
A Mesa da Assembléia orçamentárias, o que não

designou ontem comissão vinha sendo possível, com
especial de cinco deputa- .a coincidência de data pa
dos, três indicados pela ra a; três unidades federa-
Arena e dois 'pelo MDB, tivas. "

.

para dar parecer à emenda' LICITAÇOES
constítucíonal proposta O deputado Murílo
pelo Governo, .estabele- Canto ,requereu 'ontem
cendo que o Estado e os. "regime de urgência", pa- ,

municípios terão' prazo ra . OI projeto, de sua auto

para apresentação de seus ria que dispõe sobre 'a

projetos de orçamento até realização de' concorrên-
30 de setembro e 31 de cías públicas, tomadas" de .

outubro, re spectívamen- preços. é "convites, para
te, e não .mais até '3Lde execução de obras púbÜf

-

"eas,
\
em Santa Catárina.

agosto. A comissão é inte- Em qualquer dessas moda- .

grada pelo- deputados An-
,

lidades de Iicítação, a lei
tônio Henrique Bulcão concede' privilégios à fír

Vianna, Nelson Morro, Jú- m� que tenham sede no

lio César, Lauràndré da Estado. O .regíme de ur-

.
Silva e Delfim Peixoto Fi- . gência foi aprovado pela
lho. O projeto 'de emenda unanimidade do plenário,
constitucional,' tendo em e de acordo com sonda
vista que a União remete gens já efetuadas entre as

de .séu orçamento ao Con- duas bancadas, o projeto
,gresso em agosto; objetiva d? representant(Yopo�icio�,
dar ao Estado e. aos Muni- nísta

.

deverá passar sem
c IplOS c ouhe cimento dificuldades, constituindo
prévio das transferãn cias -se, segundo seu autor, em
de recursos que devam in- "uma forma de proteção �

corporar às suas propostas à iniciativa privada local".
. "I,

,

Tratou ainda da instalação' da biblioteca central, em
�. '. -

prédio, próprio que já está sendo construído. A esse

respeito o Departamento d� Assuntos Universitários dedo
diu aguardar projeto específicos ,s�bre � funcionalidade �.
ínterna .do prédio para definir, os 'recursos necessários' a
,essa fmalidade.

Cooperativas de se
:abrem congresso hoie
o III Congresso Catarinense de \;00perativismo . será,

iniciado hoje às 8 horas no auditório da CeI esc e deveÚ
reunir mais de 250 pessoas de todo o Estado ligados ao

setor. ,

A programação prevê as 2 horas iniciaís do Congresso
para realização de' inscrições' dos paI1icipantes e a partir
das 10:30 hora§ ac.ontecerá a sessão solene de:in�talação,
com a presença dos integrantes do Conselho Estadual de

Co.operátivas, e
.

Fom�nto ao C'ooperativisrno de, Santa
Catarina (COFESC); diretores, da OCESC- e das co.operati
vas assoiadãs; além . qe associados das cooperativás e

diretores de ru;sociaçõys ligadas ao cooperativismo. '

Este congresso· está sendo pr omoviqo e. coord((nado
. peta Ocesc, que, depois, dos resultados- obtidos, 'irá
acionar os órgãos para' 'execução de reivindicações. Até

ag.ora, já foram recebidas 30 teses para apresentação dos
assuntos estabelecidos al}teriormente: Comitês Educativos;

.

Administração Empr(,lsar-al; ComercializaçãO; Integração
Fusão e Consór9io; Legislação e Tributação.

O encontro tem como objetivo a unidade e ,integraçã.o
do desenvohdmento do sistema cooperativi�tá e a organi
zação da bancaga catarinense que

.

f€!preséntará O Estado
no. 70. Congresso Brasileiro de 'Cooperativas.

.

fKOGRAMAÇÃO
'.

'

.

I ,

Dentro da prog_ramação, à tarde d� hoje os\.participan:
tes do Congresso estarão às, 14 horas, �m sessão plenáriá
para formação das comissões; 14:30 horas, Trabalh.o das
Comissões; às 19 hpras jantar e às 20:30 horas uma

conferência com O�valdo Freire da Fónseca Junior; chefe
da Divisão de Cooperativismo e Sindicalismo � INCRA de
Brasília - que falará sobre Cooperativismo e Desenvolvi-
mento Rural., '

Amanhã os trabalhos reiniciarão COm as comissões em
reuniã.o das 8 horas até as 12, ,quancl.o terá (um almoço no

,Cetre; Às 14 horas continuam os trabalhos de 'c,omi s sões
e às 17 horas. haverá uma conJerência sobre ICM e as

,Cooperativas de Consumo pelo Professor Alltonio José
.

Rodrigues Filho, presidente da Organização de Cooperati
vas Brasileiras de São. Paulo; às. 19. horas jantar e àS 20:30
'horas encerarrarão .o dia coril assembléia geral da OCESC
no CETRE., Na quinta, no encerramento do encontro'
serão

_

apresentados os ,relatórios' das comissões pel�
manha ,e. às 1.2 'horas find� .0 encontro cOm um coquetel
de confraterruzação no VeleIros da Ilha'de Santa,�Catarii1a.

Dep'utado.s· do MDa criticam da'
:., ,ri,'buna o '�governo po,lítico"
Ocupando o horáno .dos partidos políticos, . tradiciorial \de que, neste regime, se governa com

.

que as segundas-feiras é reservado ao MDB, os o povo, verdadeiro e único detentor do poder.
deputados oposicionistas dominaram os debates O deputado do MDB' criticou também o'

.

em 'plenário durante ii sessão de ontem da Governo por favorecimento. político aos deputa-
Assembléia, destacando-se um discurso do' depu- dos da Arena, em diversos -setores, como no

tado Lauro André da silvà, em que foram 'feitas ensino, distribuindo-lhes as bolsas destinadas a

críticàs aq "Governo. político", do Sr. Antônio estudantes; care�tes de recursos.

Carlos. Konder Reis. O deputado Waldir BuzaJ- Também o deputado 'fJorg� Gonçalves da

to, que dividiu o tempo .com, seu companheiro ,iiilva ocupou' a tribuna para lamentai o estado

de 'bancada, também re'{eriu\se ao tema, fazendo \erh que se encontram salas' de aula: no munid-

referência ao critério de nomeação de funcioná- pio de Quilombo, ·pedindo que seja 'dada �utori-
rios, depois de aludir a umanota publicada pela zação para funcionamento de instalações já

�prensa em que ,o deputado federal Luiz prontas em Vila Formosa, dependendo apenas
Henrique da Silveira fala de "nepotismo" poIíti- de móveis e' inauguração. Ao criticar o que

,

co em Santa Catarina.
,

çonsiderou descas() da Secretaria da Educação
.Se@indo Lauro André da Silva, a Oposição, aos estabelecimentos de ensinÓ do interior,

que nutriu simpatia Pelo p_!:ehimcio de um 'naquela área, o r�presentante oposicionista foi

Governo polítiço, decepch:ma-se ante a luta do contestado veementemente pelo líder' da Arena,
Governo "no sentido de .:convencer o catarinen- Antônio Pichetti. Embora r�conhecendo que

se� máis diretámente o eleitor, alvo de todas as' ,este setor' não pode ser' consider�do totalmente
I

suas iniciativas, de que o seu propósito está' sob controle, dtwidó as dificuldades encontradas
\ I

.
-

• . •
.........

certo: ganhar o Estado para os arenistas". pelo, atual Goyerno em muitas �egiões, Pichetti
_ Aí. está a 'contradição, pois o Estado Já é' 'destacou no entanto o empenho da Secretaria

dos arenistas, e tem que seidévolyido ao povo. d� Educaçãe em dotar a regÍão Oeste de' um

Senãõ vejam.ós: Santa Catarina tem 'apr,oximada-
. ensino' modelar, tendo nol corrente ano colocado

mente 3 milhõ�s de habitantes; em 74 votaram eri} funcionamento, na área cerca' de 40 escelas

1.151.952 eleü6,es, destes apenas ,532.357 na
.

básicas, a maioria nas zonas rurais.

Arena, Ó' que' não repr�senta 20% dos catarinen- Ain'da na sessão de' ontem da' Assembléia, o
Á

se�; Será que nós, os 80% entre 'Oposição, votos deputado Waldir ,Buz.atto d'eu e,ntrada 'com dois

.nulos, brancos e os ainda não eleitores, teremos' "pedidos' de informações" ao Governo. O pri-

que traba1har e vivei em função desta minoria?, meiro refere-se a gastos com publicidade, e o

Todas as atitudes tomadas pelo Governo rião as ' segundo a empréstimos que teriam sidos _conce-

reconhec�mos como "políticas", p�is, 'se demo- (tidos à 'firjJla Triângulo S/A, cujo c;ontrole

crático, Q Governo não pode fugir à norma aciOnário !foI transferido ,ao Banco do Estado.

, Pebe 'libera, recursosIpesc quer
ouvir

.I

para pagar bolsistas
críticas de -

)

associados
Em expediente encamí- dores e, seus dependentes,

nhado ao' governador. Antõ- mas, também, de fazê-los
nio Carlos Konder Reis, o por intermédio das entida- '

,presidente do Conselho De- des .sin,dicais. Com isso, va- .

liberativo do PEBE, Fran- loriza e f9rtalece os ,orga�
cisco Gago Lourenço Filho, nismos sindicai, que se vêm

. informou' que .os 23.670 desincunlbido com' eficiên
bolsistas daquele Prc:>grama, cia dessa missão de' efeÚvo
inscritos. através dos' sindi- Significado social'�. , \,
catas, foratn autorizados ii Além das bolsas ofereoi
receber a primeira parcela das através, dos sijldicatos,

.

das bolsas de estudo a que .o" PESE vem ampliando
têm direito. Pára tanto, o 'convênios com Escolas Téc-
1l1inistro Arnaldo Prieto, do rucas àS quais' os trab�J1tít
Trabalho, .'aut.orizou o Pro-, dores-, bolsistas' têm 'aeesso

grama Espe,ciaJ. de Bolsas de para formação -p�ofissional
Estudo a: creditar aos 337 'em carreirãs· técnicás pr�ori
sindicatos, sediados em Sàn- tárias de nível médio. Den
ta Catarina .o ínontank de tro dessa sistemática, nas

'

, Cr$ 4.380.000,00,' 'corres-' Escolas Técnicas F,ederal de
pondente ao primeiro se- 'Sap,ta Catarina, com sede elD
mestte do ,ano letivo de.' Florianópolis, e Tupy, de
1975, beneficiando alunos J.oiÍlville, estão matriculados

1da� quatro últimas séries do 617 b.olsistas, que' absor-
10. grau, bem qomo queles vem., Cr$ 714.400,00, já
que cursam .o ,2ó. grau, tendo sido efetuado o paga;,
desde que, comprovem fre- m�nto referente ao primei
quência normal. ro quadrimestre do C0rren

_te ano. Tais c,arreiras, pgr
represenFare� oportunida
des de maiores salál}os, pa
raos trabalhadores., .ensejam
a,'adesão ao �istema de re

embolso dos gastos efetua
dos pel.o PEBE, em parcelas
,módicas, sem juros e, sem
cOrreçãQ. ,Este' reemb'.olso',
segundo o programa, é re

colhido a um Fundo Rota-

,tivo, qwe volta a' beneficiar
n.ovos', bolsistas .d,os êursos
técnicos prioritários.

'

o Instituto de: previdên-
.

cla de Santa ·Catarina -

".!PESC _: começou a distri
buir ontem. 60'mil questio
nários; os quais deverão ser

.respondidos pelds funcioná
rios públicos estaduaís. O

.objetivo do- questionário' é
sa.ber a real cop.dição dos
associados '.

quanto à renda

'própriafarniliàr, bem como

sobre a situação habitacio
nal. Os dados obtidos, per-'
mitirão que:o Ipesc implân
;te novos I benefíCios e .servi

ços e, tamb�m, apriri1ó'7é os

já existentes.

'A distrIbuição dos ques-
, tidnários no: interior do Es

tado está sendo feita 'por
uma equipe especial .do

Ipesc, sendo que o. prazo
para devolução dos quest,io
nários será até o clia 30
deste mês, segundo, 'infor�

, fiOu o asseSsor de impren
sa d.o ór.gãO. Alfredo Mu
llhoz,' Dentre os· ítens a

- serem respondidos pelos as-

,
sociados

'

d.o .Ipesc, consta
s e ,possui- ou não casa pró- ,

pria; )sé possui terreno e ,li
· renda do assóciado e· a do

� t.
con]'uge. ,I

No ítem 10, o- associado
deverá responder o; que
acha do atendimerto pres-,
tado pelo' lpesc no ,auxílio
natalidade, pensão,' emprés
tim.o

. simples; Cred-Ipesc,
· empréstimo saúde, assistên,

·
cia médica e' àSsistência'
hospitalar,' po'dendC? . optar
por bom, regular.a ruim.
FARMACI�

O Ipesc deverá 'inaugu
rar, provavelmente, n� pró
xima sexta-feira, a sua nova

farmácia localiZada à ru�
Co'ronel Pedro-Demoro, no.
2096, no Estreito. A nova

farmáCia será maior do que
á instalada no centro; e

empregará 36 funcionários
que serão' encarregados do
alendimentd ao público as

sociado do órgã.o.

VALORIZANDO O ,SINDI
CATO

Segu.'ldo o Sr. Francisco
, Lourenço Filhp, o valór da
,programação, encontra-se

consubs�a:n:ciado nas pala
vràs do Ministro do Traba
lho,' ao .salientar que, "a
1mportância da' atuação' do
,PEBE não, se deve tãp só
mente ao fato de propor
'cionãr' auxílio financeiro

I para oestudos dos trabalha-

Advogados (Santa Catari,na tem,
quase 2 �11) festeiam se'ti dia '.

( Consagrado 'o dia me que foL criado o' \ por fUl1ção defender o cidadão cont}:a quaisquer
primeiro'. curso de nível superior no Brasil; ,6

I irregulari"dades ou' abuso 'de poder, inclusive <te
de Direotg, em 1826, TIa cidade ',de Olinda, os autol'idades, e ,deixar aos advogàdos o recurso

• .

� � I

a�vogado� brasileiros cOp1emo�m ontem o seu . d9 habeas·.::orpus e dos mandados de segurança,

,

dia. E o
...
presldente da Ordem dos AdvogadoS, do NECESSIDADE DE REFORMA

\

Brasil, sec�ão de Santa Catarina, Telmo Vieira " A OAB, :;ecção de Santa Catarina tem

Ribeiro" define que o advogado atualmente no atualmente eerca de 2 mil filiados e foi fdndada
Bra�il como em qu�lquer, outro país, "é o em i 933, tendo como seu primeiro presidente ó'
defensor da sociedade'�. I1x-governadof Nereu Ramos� Para t,orl?S os seus

filiados foi 'énviado' recentemente /

questionário
- Embora o Brasil viva' hoje um regime que "visa a efthua! levantamento d� questões

especial: um períodQ pós-rev"olucio:Oár.o, tyesmo pertinentes ao hom andamento dos serviços
neste regime a presença do advogado é muito forenses' em nosso 'Estado" pàralelamej1te a um

importante. Sua presença e a da justiça tem se
, trabalho' que está desenvolvendo uma comissão

�otado mésmo em pessóàs atingidas pela Revo- de desembargadclres dõ'" Estado para" a "reforma

luçãó, mas o governo ássegura.as condições para do cólligo e revisão do judiciáfio" em Santa
o derc,ício da profissão. Assim são fr e qu�ntes Catarina.
os discursps cio presidente Geisel e do minlstro.i ,Além desta preteT)são, a seção da OAB de

da Justiça, em que �e a�segura a :plena atuação Santa Catarina, também já se empenhou em
dos advogadgs. .

, , 'obter, remuneração, 'parcial, para ós advogados
Nesté ponto, p presidente da Ordefn dos ,dativos t;' "como estes prestam serviço público, e ,

Advogad,os do Brasil, também ,afirma que a ,idéia são obrigdos.a cumprir o serviço às suas
.

_ de subordinar-se a Ordem dos Advogados ao próprias expen,sas nó'S ,estamos' preten'dendo con·.-
. Ministério do Trabalho es,tá em su�penso" e faz 'seguir sio Governo do Estadó' que' este nOs

coro com a grande 'maioria dos profissionais da repa$s.e parte da taxa jurídica qae então seria

'classe que defender o parecer do C;onsultdr paga, pela'
�

OAB, a estes ad'10gados segundo ,á
Geral da República do governo Costa e Silva,,-

,

sua atu�ção" diz 'o Sr,', Telmo Vieira Riberro,

Adroaldo Mesquita ,da Costa. Neste parecer a Tambem contirluam as reivindicações do aurrien

ordem de subordinação é 'considerada ilegal . to do nÚIher� de juízes; varas e Comarca�' no,
porque a OAB é uma "corporação" que tem ,·Estado.

'

,
"

AGRA'DECIME,NTO ,E
.

CONVI'TE'
,

'
.

'PARA MISSA DE iQ' DIAI ' .'

A
,DISTENSÃO'
RACIAL,
NAÁFRléA
B. ]"Vorster, Primeiro Ministro
da África do' Sul, e Kenneth
Kàunda, Presid'ente'de Zâ�bia,
aborclam em Seleções ,deste

mês, dois importantes aspect'os
do problema racial na África me-

'

ridional: 0, Caminho· da Disten
são e Ham:wnia em lugar doÓdio .

Não perca em Seleções do Rea
dei's 'Diges� - o 'prazer de leF.

E, mais: "Falar das' Flores",
"Missão: reabrir o Canal de
Suei" e "Flagrantes da vida
real",

\
.

.,...

, '

)
� A fam ília de' ,

EUCLIDES 'COSTA (QUIDO)
\"', ,,- . .

'agrad�e sensibilizada a t9dos que a �onfortaram no doloros� transe por qU� pass�u
, e .convlda os parentes e amigos para assistirem a missa s)e 70. dia. que fará celebrar
dIa 12 fJo corrente, às 1,9,00 horas, na igreja de San�o Antônio, à Rua Padre Roma.

Por máis este ato d!'l religião e amizade, antecipadamente, agrooece.
'i'
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Interesses a' definirBiblIotecas,
/

Públicas
, I I,

Somente quem tenha vi- O controvertido episódio. que mente observada, a oferta de par-
vído o drama duma grande, envolve o embargo da venda di;! ticipação de grupo,s rnultinacio- ,

/

vontade em lutar contra '
'

obstáculos de ordem fínan- Consul à Philips põe a descoberto nais.'

ceira, que lhe embaracem a 'a defasagem que existe entre ,a
vocação, saberá avaliar legislação especializada no Brasil O .comunicado do Governo-a
quanto custa ao estudante e o estágid dIe .crescirnento - re5pe,ito," da ,�enda, da Con, ,s,�I é
pobre, e principalmente' ao '

_

autodidata, a aquisição de medido pelas novas condições casuls�cO, � se.us termos laco�i-
livros que lhe abram, nas decorrentes dê um conflito entre cos nao permitem que se tire

sombras da ignorância natu- , a nacionalização, de um lado, c a conclusões a respeito das' dúvidas
ral, as'luzes do espírito.

I

multinacionalização, de outro. A que começam a ser levantadas. Ja
Milhares de jovens po- .decisão do Governo está isenta era evidente um confronto entre

dem, com razão, alegar, co- '

mo origem do seu desestí- 'de chauvinismo, mas foi tomada a traaicional pai ítica de subsidia-

mulo ao estudo, a circuns- 'em nome dos interesses da pai Iti- menta, oficial à exploração de
tância da escassez de recur- ca de desenvolvimento industrial minérios por grupos privados na
sos para leituras instrutivas. do País. 12 desde' logo o tirílla- a-uni, clonais, e a tendência interven-

, Daí os excelentes prêstí, exeretcio de apreciação de méri- cionista do poder público, dentro
mos das bibliotecas públi '

to, sobre O .que 'se deva incluir, de um-processo de Ientaestatiza-.
, cas, acessíveis ?t curiosidade
dos moços pelo próprio como inalienável no' rol de em- ção, E já' agora, aumentam as

aprimoramento cultural, no preendirnentos' privados, em rela- incertezas, porque não é apenas o
sentido de facilitar e incenti- ção à participação de empresas, Estado, são os grupos multinacio
vai a boa leitura, Visando à multinacionais. As dúvidas estra- nais que interessa saber se dev.em

,

assistência do saber, a consi-. "

polarn dosl imites do caso.ora em ou não participar de setores antesderável parcela-duma juven-
tude ansiosa para formar-se exame, permitindo já que se in-

'

confiados à iniciativa privada na-

, espiritualmente sobre cabe- dague, com' maior ênfase, qual .cionar, Ambos (!)5 casos são recen
dal de cultura indispensável tipo de comportamento, os "inte- tes tia economia inuustrial brasi
aó êxito.na vida. resses da política de desenvolvi- "letra, e' da í o anacronismo ou a

As bibliotecas 'públicas mérito industrial do' Pais" dita- omissão de uma leglsl,ac.ã,o feitatêm, pois, a assinalar-lhes á
utilidade e Os méritos, o, riam, por exemplo, ã exploração sob medida para um liberalismo
fato de franquearem a todos de minérios, onde é crescente- econômico em notória discrepân
quantos lhes requisitem os

benefícios espontâneos, O

fàto de proporcionarem so

luçãoJa irriperioso probleIl).a
de ampla repercussão huma
na e social.

'

Em fins' do ano último, a
Secretaria I do Governo do
Estado manteve entendi
mentos com o lnstituto Na;;
cional do, Livro p'ara a OIgá:
niza9ão d'e diversas lJiPliote
cas municipais, algumas des
tas já agora em funciona
mento. As Prefeituras, ,aliás,
demonstravam louvável inte-

'

�esse, ao encontro 'dó' qual
vinha o Instituto do Livro.
com a sua apieciável coop� "

ração.
Quem qu'iser verificar 'a

Íl1lport�cü duma biblioté- ,

ca públiCa aberta a serviço
do povo e principalmente da,
juventude que estuda ou vi-

'

,
site um desses estabeleci
mentos e observe a frequên
cia. Nesta Capital; ii vellia
Biblioteca Pública do Est:i- '

do, é diariamente procurada
por numerosos estudantes,
que vão ali prover-se de sub
s í dios com que po.ssam
acompanhar. os respectivos
cursos' universitários. Ho
mens dó povo, empregados
do comércio, ou simples tra
b alhadores se debruçam"
concentrados, sobre, livros-.
de consulta ou preciosos
compêndios sisudos. É isso - ,Caros 'leitoreS, está pancadaria caracterizadora res, na medida em que de·

-

Seráum215 tenso,met/
um espetáculo, confortador chegàndp a hora. Os pontei- no. 214 fái desmedida e" senvolvia o raciocfnio quase culosamente traballlado pe
para'quent ac�edita no futu- ros da tabela assinalam o �epelente. Ninguém em con� sentia, sonoramente, o peno las equipes. Tem cheiro de
ro, ,dum país que desperta momentó da primeira parti- dições normais de saúde samehto do Heliiiho Lange. empate, face o medo, o 're-'

para a, própriá expa'nsão fia- da da série seletiva e decisiva mental/ou; mesmo, apenas EÍé, que no, passado fora 'um ceio de ambos contendores
terial e espiritual. Fundada 'do caJIJ,peonato catarinense. I nas proximidades da esqui- jogador diSciplinado/da tur· quanto ao risco da derrota.
com 484 volunes em 1�55, ,Em fun<;:ão disso, em fun- zofrenia, teria gOs1;ado do ma-do-deixa - disso, pacifi- A definição é sempre situa- ,

a Biblioteca Pública de San- (ção. disso, procurou�me o-'espet'áculo, rias cir«tinst�n--:-cador nato, também teve -ção que tende a ser adiada.
ta Catarina, foi desde então, HelInho Lange cqm uma

'

cias em, que rora disputado; seus raros momentos de ca- Poderá é claro ter um'
tratada corri o merecido des- pergunta ,de filósofo na ple- E, aposto que, mais do que timbeirp; Contou-me que, vence,dor/ por aCi<lente ou,
�elo por todaS as gestões nitude da dúvida ou_, na pior os torc�dores, os jogadores certa vez, r:a, çobrança de por vontade consciente'
governarilent,ais posteriores, das hipóteses, com a inquie- _ detestaram os acontecimen�' um escanteIo, / co?tra seu quanto ao significado dó, va
não obstante algumas' fases tação de um provável cliente ,tos. Basta-nos; paia provar a :quadro, se aproXImou do �lor da primeira vitória. Tem
de relativo descaso oriundo ao divã do psicanalista: "Por afirmação; verificar o am- avante ,coIltrário, hábil cab'e- pois, ingredientes normai�
evidentemente, da falta de '

{/ue, por que irei aJS clássi- biente de segunda-feira, ou ceador e àplicou o habitual de qualquer, decisão. Mas,
meios "orçamentários para cos, por que teria' que ir, ,o dia seguinte, quando os beliscão, o .sorratei�oB belis- adiciona-se o fato de que,
mais do que a sua con·serva- depois d.e jurar que niío po- jogadores se lIbertam' das cão no hemls:ferio meridio- lógo em seguida, começará o
ção. Hoje, com, cerca de riq mais os pés no estádio atividades e desfilam, sorri- uro do adversário. A eficiên.- campeonato Nacional. O Fi-
4.500 volumes, que consti- para ver Figueirense x dentes, pelos, cantos das _. cia foi tamanha que o diai1� 'gueira quer representar o
tuem 'rico patrimônio mate- A vai? ,principais ruas do' centro dá teiTO foi obriga�o a se reti- Estado' como campeão. O
rial, e em vésperas de insta- Antes que pudesse, caros, cidad'e. Entre eles se obser- rar do gramado, para trocar A'v.af quer, ardentemente, o
lação melhor e definitiva, o leitores; encontrar as raízes, vava total clima de co:rdiati- de calção, atrás de u'amoita contrário, ou mellior, que 'o
centenário estabelecimento asorigens mais profundas da 'dade. Chegava a parecer um de campim Jaraguá. Naquela título que, no mom�nto, lhe'
funciona, ainda provisoria- 'pergunta, o prof. Takeda,,,: I desfIle de apaixonados' ca- época não,havia a regra três daria a instrumentação para
mente - como, acontece que. estava ao lado como sais de namorados no dia 12 de plantão, para fornecer o a maior eSQobação, para
desde' que foi demolido o bom assinanante', do "Ti- 'de junho.- É claro, caros material requisitado. '

' Não aquela triunf�te postura de
antigo préd;o em que inicial· mes", nunca perde tempo. l�itores, é claro que o joga- fosse a gener@sidade do ban- 'superioridade.,
mente s,e instal'ara -, numa Insinuou, de pronto, ou me- dores brigam, pressionados deirinha, o jogo ficaria para-' As apo,stas se nÍuÍtipli
casa residencial que, coinci- llior, inoculou veneposa res- por um conteúdo de emoti. 'lizado longamente.\ cam e gariham contornos de
dentemente é a em que mo- pos�a: "É porq�e no estádio vidade que hão podem cb�- ,f, o diabo é que nem criatividade. 'o· "Dico", o

rou até suamorte o inesque· ,nunca falta latInha de cerve-
, trolar.' Na hora quente das haVIa um Ç-arlos Bezerra Pt"- campeão camav_alesco das

cível ,�stadistà Nere� Ra· ja". disput-a$, nos mp'rrientos de ' ra descontar o tempo ociü· fantasias, avaiano ortodoxo,
mos. A piadinha: numa outra pega-prá-capar, I como diria SOo Enflm, caros leitores', a

'

apostç)U que rasgaria a sua

Quando se propugna, en- ocasião, poderia provocar um mósofol da Grécia Anti- catimba, a mumuiiha, a arti- ou que 'sairia no ,pr6ximo
tre as \fundamentais' metas fa,rtos risos entre os presen-:' "ga, o'àuto-ccmtrole do com� rii.anha' dos jogadores reprei Carnaval com as cores do.
do desenvolvimento ,integral tes. Mas a tocante ansiedade portamento, ê abalado pelo 'sentam fatos intrínsecos á ,Figueirense, caso este seja o
de Santa Catarina, a popula- do Helinho Lange influiu aumento do nível emocio-, �a disputa, 'como respos- ,campeão. E, ainda por cima,
rização da cultura de par num silêncio, n�a totál nal. A reslfltante, traduzida tas � inqJlietação dos litigan- corri farttasia irtspirada no
com a assistência .ofidal ao indiferença. Ninguém riu.\ p.elas forrriai de trarisgres- tes.�, uni simples detallle tema, �'Furacão Avassala
aprimoramento cultural das Aliás, minto o úniso queriu são, equivale?t redução da pode desencadear, generali- dor".
vocações autênticas,. não se foi o próprio prof: Takeda. 'consciência profissional, do ' zada pacandatia. Por isso é N as oficinas mecânicas,
pO,?e, portanto:; d�IXar d� Consumo interno, auto-de� ponto de ,vista da claSse. que a ação controladora, yX- nas ,barbearias,\ nos salões de
acentuar a r71evanc�a ,!ue se

, glutiçãO", seiJá. , Mas, a debilitada, consciên- terna, dos 'dirigentes é fun- beleza, nos corredores das

d�v� confen� � cnaçao de, O Helinho est\lv'a preso, cià profissional de domingo damental para se restabele- repartições, nos, interiores
b.Ibhot.ecas pubhc�s e ao ex:" ainda, aos episódios dç cHls. '

é, frequentemente, reabilita- ceI o equilíbrio homeostáti- do legislativo, do judiciário
nquecImento das qu�. Já, sico no. 214. Estava sob o da na segunda-feira; durante co do nível das tensões. e do executivo, a questão

\ eXIstem, a fIm de facilItar ,impacto d�s situações que o repouso dos gueueiro,s. ,O clássico de terç\l-feira Figueirense X Avaí se, tor-
acesso a to�os os n?bres c �r�cterizaram o _f�oso ,I �s vezes �hego a, pensa�, poderá se,t um .clássico de nou ó mais aceso "to be or

pendores nos conhecIDlen- 'classÍco da pancadana: msus- sobre' a vã tentativa de cer- rosas e margarIdas, como not to�e" da par6quia.
tos qU7 e�clarecem' o.�:pí�i- ' peitada. Como o J;lel�nho, ' tos' dirigentes no 'sentido de poderá ser um cláss�co de Por isso, e p,or muito

to? ap�oram a conSCIenCla muitos torcedo.res Juraram, provocar clima belicosO, Maracanã, segundo o quel se mais é que o Helinho Lange
e robuste,cem o caráter. por todos os santos, atuais e

, quando W se verifica; entre viu nos· d(ús últimos jogos não perderá o e�petáculo•.
cassados, e por todos os os; jogado'res catarinénses, ,do Flamengo. ",' Saravá! '

'

orixás, que jamais entrariam tão forte espírito de classe _-.---,_":"";",;"_-,-_'� ",,,,,,,_-,-__; _

Gustavo-Neves, num estádio para ver um profissional.' Paulo Fer,..a,..do· Lago,clássiCQ local. Obviamente, a
'

Na medjda, çaros leito·

cia Icam ali rumos da pol ítica
desenvolvimentiste nabional.
A inaefinição não é mais per

melosa à iniciativa privada autóc
tene,' que aos elementos alianíqe-
nas que cumpre incorporar ao

processo de, desenvolvimento -

para o qual serão bem vindos
tanto o capital interno quanto o

externo. A questão não é discutir
ri que por si é óbvio - a necessida
'de -do ingr\esso de capital - mas'
disciplinar, entre o que deve e o

que não deve ficar em mãos' de
multinacionais ou até mesmo de
grupos' pnvados nacionais, ,u ato
governamental teve as Simpatias
da Nação, resgúardando interes
ses legítimos, dos quais o poder
público é o árbitro irrecorrtvel -

nas margens ou nas lacunas da.
leI. Mas tais interesses não podem ','

ficar, guarnecidos apenas pela
vontade ,da autoridade, sujeitos a

interpretações factuais e equtvo
caso As regras precisam estar cla
ramente definidas, também' no

interesse da política de, desenvol
vimento industrial do País.

\.

Dólares pára o Acordo do �inai
,

I

- .1

,I

\
\

. C,.ônica ,de EscoRteió

: 'lnformaç,�ó geral
I ,

, o
_
que é nóme �'

. � contrib.uinie� do ICM: e posteriormente
A /.

. '. . da arrecadação. '

, ?' ana tsar Q przmelro_, pro�u_ncla- Luiz Ilenrique Schwa,..ke
menta de um deputado da Oposição, o O

. , .
.
...

vill
. . ,

'

secretário Paulo da Costa Ramos decla- \. �ov�m pintor Jom ense, ma�gura '

rou que "somente umagrande vocaçãa exposição na Gale�la de �rte Studío A�
para gestos inúteis poderá, ter levadoo

- -trav�ssa Harmonia, esquma �om avem

representante do MDB do' Norte do � .

Berra Mar Norte - na próxima �xta- ,

Estado na Câmara Federal q se compra. -fetra! às .21. horas. Ele poderá ser V;IstO,
zer na elaboração de uma lista de depus, dianamente, das 1� ãs 22 horas,
sobrenomes e dá-la ao plenário como,

e a�s sábados ,,�s I? as 23, ,horas., '

primeira - e até agora única' _ contribui- ' Domingos, das 16 as 19 horas.

ção de seu apagado mandato aos anais \ * .li- *
, c<

daquela Casa Legislativa". Luiz Henrique, nascido em, 51; já
O Chefe da Casa Civil assinalou que expôs em várias Igàlerias de arte do

" "a sua intervenção, que visa ao escânda- Brasil, tendo inclusive realizado uma

lo, tem apenas isso de escandalosoi.não individual na Acaiaca, de Curitiba, em
faz. o menor reparo: a nenhum dos abril deste 'ano. Sobre' ele, assim, se '

nomes citados. Não se dá noticias de manifestou Adalice Araujo: ".:. seus
ladrões nem de incompetentes, nem se últimos quadros, que já criaram'escola
registram casos de verdureiros ascenden- em Joinville, revelam qae nele ainda
d"oàalgumapresidênc'ia". \ 'existe aquele menino (é sódesperta-lo)

* ... * possuído pela visão mágica do, mundo -

Mais adiante, o Sr. Paulo da Costa típica dos artistas do Vale.do Itajaí".
\RamC:!.� lembra que "se o deputado fosse

' Curso de sargento '

dado a leituras mais densas, eu lhe Já estão abertas as inscrições para o

recomendaria o diálogo de Shakespeare exame de seleção ao curso de Formação
na 'Cena II do Ato II, de "Romeu e

de Sargentos do Exército, no, Comando
, Julieta ", no jardim dos Ca[mleNo.' do Grupamento do Leste Catarinense,

"Diz Julieta: Poderão'se inscrever, até segunda-feira,
"Só O teu nome é meu inimigo. 18, cabos e 'soldados do Exército,

4 d Marinh, Aeronáutica; rólícia Militar, e'Apesar e tudo não é um Montechio, és
Corpo de Bombeiros, mediante autoriza

tu e só tu. E, que vem a, ser um

M. h? M ção da autoridade competente, além de
ontec ia.

'

,

iia é pé, nem braço" nem civis" desde' que sejam reservistas de la.
rosto, nem qualquer outra, parte do
corpo humano; Oh! Muda -de nome!

ou 2a. categorias.
"

,

Mas, áfinal, o que é 'um nome? A flor a
Outros· requisitos: ser solteiro,- sem

que çlulmamos de rosa deixa de ter dependentes; ter no máximo 23 anos, e

perfume se lhe, dermos outro nome? po,ssuir o grau de escolaaridade de 10.
grau 'completo.

'

Ainda m�smodq�e �utr.do nomi! tives�e�: ( Clube ,1'2 J ,

nem por ISSO elxf!'-",as* e ser c9,111D es
: I)oze de agosto é, indiScutivelmente,

Ao concluir; o Chefe da Casa 'civil '

uma data que já se incorporou à 'histÓria
d '

' I social de Floriànópolis. Ela assinala o
isse que 'nilo insisto, con�udo, na

aniversário de'uma das inais'tradicionaissugestão. A' exemplo dos Se1:lS colegas, Q ,

parlameniar,oposicioniS,tá provavelmen. socie�des de Santa Catarina, o Clube

te será também contra SJuzkespeare, e a
Doze de A.gOsto, que h9je está comple

favor ,do Gibi Mensal. A' indigência tando 103 anos de existência.
Para assinal�, o acontecime,nto, autoPenosa com que se apres.entou nQs

vü1.eos; ,na última campanlul, nos dá, ,ridades, associados e outros convidados
aliás, uma prova sf!KÚra de que assim é ': ,estarão reunidos à noite, participando

, Telhado de vidro
"', ' ,de jant.ar comemorativo. O ponto aldo

'Os dep'utados do MDB na Assembléía
dàs festividades, entretanto, acontecerá
no s�bado, com a realização dõ baile das

foram Surpreendidos com' uma den(Jncia debutantes. ,

.

do, depll.ti_ldo JÍtlio Cesar, da Arena; Poluiçiio "UI, Prainha I.

sobre perseguições á funcionários da Ontem de marihã o mar, nas iinedia-
PKOEB, em' Blumenáu, pelo prefeito ções da Prainha, chaníava a atenção�_'Félix Thei�s. Júlio anolóu três casos de boUtas brancas, características de uma
deniisSÕés, par motivos políticos.

'

água ·suja, cobriam parte de sua superfí-Até aqui, 'os Qposicionistas pareciam de. A própria água, suja� escur; \mal -

��� ex�lusividade, nesse tipo, de denún-,I cheirosa, ,podfe, a servir de esgoto a
'

.

Teses fracassadas todas as residênCias daquele bairro, re

pugnava o espectador.
Do deputado Herbert Levi, dá Arena * * 7:'

dé São Paulo, e um dos nomes presiden-,'
ciáveis do partido, a nível nacional: "o
MDB insiste em defender teses fracassa
das, e que vão contra a opinião póNica,
como é o caso do AI-5, agora- consagra
do pelo povo, com, as aplicações realiza
das pelo presidente Ernesto G�isel" .

Ir

(

* * *,

Mesm6� assuh, algumas pessoas, na

beira da praia, pescavam berbigão, para
vender ,depois no mercado. E quem o

come, mais tarde, rnão sabe explicar a

origem das cólicas, desarranjos intesti
nais" doenças na pele, e internamentos
hospitalares. '

'

* * *

,

Levi fez uma ligeira con(usão', natu-,
,

ralmente, ao confundir uma exceção (o
'

apoio do povo à ap�cação do a�o ao
Caso Moreno), com a regra geral;, onde
parte ainda considerável da opinião pó.
!:>lica quer ver 'o AI-5 revog-ado.
,

.ti ida inaugura'
Atendendo a convite do secretário

Ary" Oliveira. o comandante do Grupa- '

mento Leste Catarinense, general Rober
to Alves de Carvalho Fil,ho, ministrará
hoje a aula inaugural dos cursos da
Academia de Polícia Civil.

.

A aula será ,às i6 horas, no auditório
da secretaria de, Segurança e' informa-
ções.,"

'

Beaparelthame",to
Novos Postos Fiscais deverão ser

constntídos em ,Santa Catarina, Um na

'BR-470, 'no trecho compreendido en�e
Blumenau e Rio do Sul; um no Passo
do Socorro, naBR-1l6. e um na BR-153.

. Estrada TransbrasiliaÍta, na divisa éom
o pal'llná. Todos estes postos�, 'assim

, como os já existenti!s, sel'ao e,quipados
com balanças. '

'

A !lotícia foi I;livulgada ontem pela
secretaria da Fazenda, após a volta do ,

,

secretário Ivan Bonàto do Rio de Janei
ro, onde fora pata manter cont�tos com
�retores do Banco do Brasil, para estu
dàr as várias modalidades de I

contrà

garantias que o Estado poderá óferecer
ao Tesouro Na,cional para obtenção dos
50 milhõ�s de dólares (dos 100 já
aprovado� pela Asseni_!>léia):

'

Seria o caso do Departamento de
Fisealiz�ão do DASP ir averiguar. ,Aliás, '

'

não' só averiguar: co.ntratar alguém para
'cuidar daquel� praia, proibindo a pesca
nas imediações.

'
"

,
"
Já que não p()de acabar de uma vez

por todaS com a poluição.
'

Conc,..�so na Ufsc
'0 rep<irter de Q Estado, Bonifácio

Benoldi" for.mad�.em Filosofia, e atual
mente na 5a. fase do curso de Direito di
Ufse, 'tirou.o prit'Íleiro lugar rio cQncurso'
para Auxiliar de Ensino promovido pela
Universidáde Federa!. de Santa Catarina.
Qertoldi classificou-se; nas provas esCri
tas nas cadeiras de' Ftlo'sofia li e Histó
ria' da Filosófia I, 'II e III, df, Departa
mento de Filosofia.
'Os : resultados finais do � concurso,

divulgados ontem, estão nas páginas 16
.

Novo diretório
'

Realizou-Se Dá última, sexta-feira a

'solenidade de transmissão de cargo 40.
'Diretório Acadêmico do Centro Sócio

I Econômico, no curso. de Dit:eito. A nova
direção do DACSE, eleita em junho'
último, tem como presidente o acadêmi,
,co Sérgio Rui BÚrigo; 40 Direito,.

Após a posse; seguiu-se uIil cpquetel,
nllS dependênciaS do diretório

O protesto
Não se sabe ilinda como interpretar o

protesto dos cientistas americanos, en
viado ao presidente Ford, no �ntido de
suspender a construção de novas usinas
nucleares nos EUA. até que iodas ,as

A cOl1$trução dos novos Postos Fis-' dóyidas a 'respeito da sua segUJ;ança sejam
,

«ais, ' bem como o reequipamento' dos eluCidadas. "

I'
existentes, fàz parte dos planos de Bona�

,

Oforre que não faz dois meses ain,aa.
tó de reaparelhat li máquina anecadàdo- que os americanos protestarruh enet,"gica-
ra estadual. mente contra a assinatura do acordo

Estágio de assessores nuclear entre Brasil-Alé'manha (pouco
Já estão em Recife o assessor da depois, como se soube, apenas para

secretaria' da. Fazenda, Tarquino de Pá- constar, pois eles, os americanos, tam-
bém vão sair ganháQdo c0!1! o acordo).dua, o coordenador de Fiscalização e' "

'* ,:. ...
I

Tri�utário, Cláudio Andrade &mos, o

assistente do coordenador do Tesouro,
Otávio Gilson dos Santos, e o diretor do '

centro de Informações EconôtWco-Fis- \

cais, Djalma Mon'do, on!ie farão um

estágio par� se habilitarem no uso das
modernas normas de Processamento' de
Da�os, objetivando a implantação em

Santa Catarina do recadastramento de

, * * *

O protesto dé agora tem sua razão de
ser (cqm,emorava-se a trágica data de 5
de agosto (45),'quando foi jogada sobre
Hirochina a primeira bOff\ba atômica).
Por outro lado, porém, os brásUeil'os
podem, desconfiar das intenções norte
-americanas." Eles ,nunca desperdiçam
oporfunidades como esta.
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Mai� um minist ro na Esg': Reis Velloso
. Rio - Ministro Chefe da Secretaria de Planejamento da rai;-ai�en/IÕes são, principalmente, enfatizou oMinistro:'

Presidência da República, o. Sr. Reis Velloso disse ontem, na' '1) A construção de uma estrutura econômica mais sólida,
Escola Superior de Guerra,' que se alguma coisa de importante ajustada as novas realidades da crise de energia e ao estãgio de
aconteceu, nesta última dêcada, foi o surgimento do Brasil desenvolvimento que o pats já alcançou.

.

como grande economia de mercado. Em bens de capital e insumos industriais básicos o pais irâ
Negou "que a experiência brasileira tenha' resultado em investir Cr$ 200 bilhões, atê 1979.

maior dependência nas relações com' o exterior. Para o Ministro Importantes mudanças de estrutura, com novas linhas de
o poder nacional se, afirmou. Isto � revelado pelo simples fato produção, decorrerão das descobertas de recursos naturais,
de que, a economia do pa{s ganhou maior dimensão. Esse principalmente no campo mineral, que o pais está realizado. A

suc�sso foi alçado pelo nosso prõprio 'esprço� com poupanças dimensão dos projetos em curso, nessa área, pode ser indicada
basicamente nossas, pela âiversificaçêo do comércio externo, pelos investimentos programa/os: alumino-alumtnio no, Parã,
nos investimentos estrangeiros, nas fontes de cooperação' Us$ 2 bilhões; minério de ferro de Caraiãs, mais de USS 2,
financeira e de tecnologia. :

_,

'
, bilhões; papel e celulose' (dois projetos, CVRD e, .Aracruz],

O problema, com o regime anterior a revolução não era US$ 1,5 bilhão; fosfato em Minas Gerais, US$ 500 milhões;
apenas a incompetência administrativa e a desordem social e Os programas de auto-suficiência em insumos básicos trarão
polttica.. Era, ainda; que muito pouco se fazia quanto a, importante contribuição a progressiva eliminação do nosso

habltaçõo, saneamento, saúde, previdênciâ - ou seja, quanto a "deficit" comercial, iã em 1976 e muito mais ainda em 1977
'desenvolvimento social; (notadamente em siderurgia, fertilizantes, produtos petroqulmi-

Esta, agora, a experiência brasileira sendo posta a prova, em . cos, além de petrôleo], O efeito de substituição de importações
,
vãrios aspectos; esperaâo.; ati o fim da década, é da ordem de US$ 25 a USS

De um lado, na área econômica, pelos ventos da, crise 30 bilhões.
mundial; De outro, pelo esjbrço de tomar estreitamente Com isso, jd em 1977 a situação da 'conta corrente do J

solidários o, crescimento e o progresso 'social, com' a .alta balanço de pagamentos estarã substancialmente desafogada. : '

prioridade dada a este -no atual governo. Ainda de outro lado, A nova estrutura, de outro 1040, estâ ligada a um

pela necessidade de assimilar a distensão, no sentido amplo progresso e autonomia tecnaíõgicos bem maiores, em conformi
agora mesmo colocado pelopresidente; , dade com o III PBDCr, que prevê dispêndios, no -periodo

Segundo .Reis Velloso, a conclusão maior II tirar da' 1975/1977, bem acima de Cr$ 15 bilhões.
evolução recente e a grande vitalídade da economia brasileira O Brasil deseja ter tecnologia moderna, nos setores bãsicos •

de mercado, que foi das poucas economias importantes a não como já vem' fazendo em siderurgia e pretende fazer em

conhecer a recessão, nem no campo 'interno nem no "front" petroqutmica, eletrônica, telecomunicações (inclusive com 'a

externo. Com isso, evitaram-se os âesperâtcios trazidos pelo construção do 'satélite de comunicações. e as centrais semi-ele-
desemprego, que sabidamente afeta muito mais a economia dos trõnicas}, ,

pobres que a dos ricoe:
'

A indústrias de reatores, o, enriquecimento de uranio e os.

O pais, ap6s um primeiro trimestre pouco brilhante, passou demais estágios do ciclo de produção de energia nuclear, com

a apresentar recuperação econômica que, para o semestre como absorção de tecnologia, integram programa da ordem de Cr$ 4

um todo; permitiu configurar o seguinte quadro: 'aumento do a Cr$:4;5 bilhões;
'

consumo industrial de, energia elétrica de 9%, crescimento No ângulo de balanço' de 'pagamentos, se é relevante

expressivo 'de alguns setores industriais: metalúrgica e minerais . economizar dispendiÕ$ com o, pagamento de tecnologia, em

nõo-metãlicos, 6%, mecânica, 11%, material de' transporte, 8%, que anualmente vimos gastando US$ 150 a US$ 200 milhões,
produtos alimentares, 9%, 'nlveis de venda em ascensão em é, de grande alcance" igualmente, não perder de vista 'a

praticamente todos .os setores, inclusive têxteis e eletrodomésti- necessidade de acelerar a transferência de tecnologia, para o,

co.
.

pais, a fim de substituir importações (só em equipamentos
11 evidente que, conjunturalmente, ressaltou o ministro o estamos imp ortando anualmente mais de as$ 4 bilhões), e

crescime nto agora enfrenta limitações, colocadas, especialmen- aumentar exportações. _'
_

'te, pelo' setor externo: necessidade de conter importações; 2) A, realização das frentes já abertas nas novas áreas de

dificuldades trazidas as matrizes das multinacionais pela, teces- desenvolvimento. Nordeste, Amazônia e Planalto Centrallôen
são' mundial; menor disponibilidade de crédito no sistem,a

. tro-Oeste _ através de constelação de programas que inclui o

financeiro internacional. , , -Polonordeste (16 a 18 ãreas integradas), o.Polamazonia (15
Reconhecendo tais circunstâncias excepcionais, e a maior, Palas) o Polocentro (12 Palas), o programa de industrialização

incerteza e risco que envolvem para o empresário, a, aç� 'do -Nordeste, o programa dedesenvolvimento da agroindústria
governamental tem sido altamente flexhrel, para_ transmitir, .do Nordeste; o .program a de desenvolvimento do Soo Francisco

pelos atos e decisões, uma mensagem 'direta e bãsica: na hora e o complexo mtnêrio-metalôrgico da Amazônia Oriental;
dos problemas e dificuldades, o governo e'Stá ao lado da Somente tais programas compreendem dispêndios de, cerca
iniciativa privada. I

. de Cr$ 120 bilhões, até 1979.:
)

,

A ,hor� não é de estabelecer novas exigências, ou de 3) A efetivação da sociedade. solidária, a. que aludiu '0'
qualificar o apoio, ou de restringir a ação do, empresário• O. presidente Geisel. Sociedade em q ue o homem deve sentir-se
momento I de Cobrir riscos, injitndir tranquilidode, usar a 'bem, com acesso a oportunidades, e .em que protegidos devem
inteligência criadora para atender a novas 'situações e enfrentar estar, principalmente, os mais carentes do 'amparo do Estado.,
emergências, afirmou." Certamente, tal objetivo é diflcil de realizar, em pals ainda

Explicou o Ministro que a linha de comportamento, chegou relativamente pobre, e, marcado por descompassos entre -re.

o governo a explicar diretrizes que, mais que em épocas giões; setores, ntveis sociais.
anteriores, cuidam particularmente de evitar incursões indevidas _

"

•

.
do poder público, âiretam ente ou I por suas empresas, em

setores diretamente produtivos. Diretrizes como:
a) Qualquer criação de novas subsidiãrias de empresas

governamentais, ou a realização de projetas pra, da drea
.

normal de atuação das empresas, passam a depender de

consulta prévia a presidência
- b) Os bancos oficiais: deverão restituir a iniciativa privada,
'logo 'que- exequtvel, 0<, controle 'de qualquer empresa privada,
que venha ter as suas mãos por inadimplênci'1de mutuãrios;

<

c) O setor pôblico procurarã desfazer-se de empresas que,

'por .circunstências ·hist6ricas, tenham ficado em sua ârea,
desnecessariamente. ,

A conjuntura presente, tim, na sua oni-presença e dinamis·
.

m'o, 'exigências imperiosas. Sem embargo, I necessário não

perder de 'vista as vdrias ,dimensões 'da estratégia que se ..

,

prete1)de·executar. afirmou Reis Velloso. ,'�Re�'*Venoso defehdeu o atual modelo e se mostrou otimista
-

•

\ ,

o início da mudança: Eximbank concede crédito

novos diretores na RFF· para �ompras,nos,EUA
Rio � Tomarão posse hoje os novos presidentes da Washington - O Banco

rede ferroviária federal S.A. do DNER e da Enger. de Exportação e Importa·
No núcleo do MinüMrio ·dos Transportes, na Praça' ção dos Estados Unidos·

XV, !Is 10 horas, o Ministro dos Transportes dará posse ao: ,(Eximbank) concedeu cré··

b ditos no valor de
novo diretor geral do DNER, engenheiro Adernar Ri eiro-.

37.080.300 dólares a com.
da Silva, que chefiava o 60. distrito rodoviário, com sede

panhias no Brasil para auxi-
em Belo Horizonte. As 1 J horas, na sede dei DNER, o

liar no financiamento de ."

CeI. �tanl�y Bapti�ta passará o cárgo ao novo dií�t�r. compras de equiRameritos PERON,Tambem as 11 horas, na sede da rede, o Gal. Milton cujo mohtante ascende, a.
Gonçalv�s presidirá a aSsembléiã geral da rede.

'

88.734.000 dólares, segun- UM LIDER
do foi anunciado ontem. . CONTROVERSO

A tarde, as' 15 horas, nO Ministério dos Trànsportes,_ Um c r é dito, de' Duas gerações de, trabalhadores
Dirceu Nogueira dará posse ào novo presidente da rede 31.380.300 dólares a favor argeritinosjulgaram Perón como

ferroviária, Ce).. Stanley Baptista. da companhia Vale do Rio um ve�dãdeiro messias. Para ou
As 17 horas, o novo, presidente da rede dará posse aO 'Doce, fmànciará compras tros, o grande líder não passaV,l

,diretor da Engefer, subsidiária da. RFFS,A, que. será nos Estados Unidos no va- de um oportunista. Seleções

responsável pela ferrovia: do aço, O novo direto'r da lor de 69.734.000 dólares mostra toda a grandeiá da legen�

Engefer será o Cei Joã6 CArlos Guedes, que dirigia a requeridos para ampliação, dária carreira de Perón, reconhe�

'I 'd de instalações mineiras, fá· cida até por seus inimigos. NãoEcex, responsável, entre outras coisas pe a construção a
"oV1'án'as '" portuán·as.

.

R d '
.", perca em Seleções do

,

ea er s

poilte Rio NitefóL O outro crédito, de, 5,7 Digest-= o prazer de ler. E mais:
, milhões de dólan�s a favor "O preço da preparação", "Ro-O presidente demissionário da rede ferroviária fed.eral da ferrovia paulista S.A. din: pensador em brol)ze", "A ,

,S.A., general Milton Gonçalves, trabalhou. nonnalmente (FEPASA) apoiara uma nova mania dos carros antjgos"
,hoje. Ele não se desped�rá -dos funcionários; e somente venda 4e 19 milhões de e. "O porque da crise alimen
amanhã, na passagem do cargo, fatá um discurso sobre o dólares em equipamento de

que fez durante o seu mandato. sinalização ferroviária e ou-

tros componentes nos Esta-
dos Unidos.

.

A taxa de juros em

ambos os créditos será de
oito po-r cento.

tar",.
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Brasüia -, A escolha do General Gol
bery do Couto e Silva para a presidência
Nacional da Arena é; a única maneira de .:

fortalecer o partido através da ação de
a1guérh capaz de expressar' os interesses e

!5 posições do presidente 'Ernesto �ei�el -

junto a quem goza de inteira confiança
assim como de realizar o ideal supremo
do país, que será a integração do partido
com o governo, e as cl ssses arrncdas.

o deputado arenista vê em Golbery o ideál

Para os problemas políticos muito
difíceis e complicados, não basta a ação
de um homem comum, segundo o Sr.

Joaquim Coutinho. t necessário um bru

xo, um íeítíceuo, capaz de operar mila

gres através dos fluídos mágicos que

consegue ma nipular com perícia e precí-

s�p".
,

- Não' conheço ninguém mais compe

tente e de maior confiança do presidente
da República do' que o General Golbery
do Couto e Silva> frisou.

Esta foi a opinião emitida pelo depu
tado' Joaquim Coutinho, cercado pelos
deputados Prisco Viana e Murilo Badarô,
este o seu parlamentar preferido para

ocupar a Secretaria Geral da Arena ria

hípôtese da escolha do General Golbery
,

do Couto e Silva. "Desta m aieira, a

Arena .se prepararia 'não sô para vencer as

eleições, como venceria 'o maior obstácu
lo 'ti liberalização, 'que é, a separação: entre
pol íticos e militares", disse o deputado
arenista de Pernambuco,

o Sr. Joaquim Coutinho observá que,
em face da moléstia que recentemente o

acometeu, o general Golbery precisará de

um homem moço e dinâmico para a

secretaria 'geral, Como' se trat a de um

homem lúcido e, experimentado, ele dele-

-gará missões e responsabilidades ao secre

tário geraI.

.Com OS computadores,Burroughs
. Séri� L quem dorme tranqii�lo

'

"

�,.., ,.

e voce- e nao o� papeis.

. Seis da tarde. A vida administrativa
, ,

de-sua empresa vai dormir tranqüila
nas gavetas até amanhã .. E quem

/

perde o SOno é você,

-,

Pedidos jesperando faturamento. Expe dtçào
ii espera das faturas. Controle de estoques',
controtes de vendas atrasados, Todo mês,
a folha de pagamento demora ou exige
horas extras. E as contas correntes? E a

contabilidade geral? E as informações que
você pediu e não recebeu? É dificil D,antlar
dinheiro nessa base,

Os computadores da Série L são de pequenas
dimensões, capazes de resolver qualquer
problema de grandes dimensões: folhas de

pagamento, estoques, contabilidade geral,
contas correntes, faturament-o, controle,
de vendas, Podem tazer tudo isso e 'aigo mais
no comércio, na indústria, nos órgãos do

m"
.

,

Computadores
B.urrolighs ,Série L
simplifica·m

r

governo, nos bancos, companhias
de lnvestimentoa.jftnanoalras e de seguros,
Você pode comprar .os computadores
acessiveis da Série L para dinamizar
a administração (e fornecer dados Para as suas
decisões. Coma Série L. você vai saber muito
mais sobre a sua-empresa. E muito mais depressa,

l

\: "

Filiais e Assistência Técnica em todo óBr.asi!

��-�---�-----�----�----
I

.

I
1
"I

I
I
I NOME ��--------__----�-----------

I ENDEREÇO���� �__� ___

1
I
I CIDADE_�� �

�

I ESTADO _-'---------------- _

I
I

EMPRESA -------�-------------------__,-----

I CARGO _

I
NOME pA SECRETARIA _

À BURROUGHS ELE1RONICA
Caixa Postal 1410, Rio de Janeiro, GB.
Gdstaria Ide conhecer melhor o Computador Série L.
E saber o que ele pode fazer pela minha empresa,
Mande'm ,um Representante âe alto nivel conversar
comigo. OE

ÉM FLORIANÓPOLIS _ Av, Mauro, Ramos, n,O 108
Tels,: 22-1191 e 22-5191.

EM BLUMENAU - Rua Caetano Deeke, n,'o 20 - 6,° andar
Te!.: 22-1865

__________________________ TEL_� ___

(

.f),e�i'docafezinh�.dolcigar.ro.do cafezinho.
·do cigarro.docafezinho.dó clga�ro. '

bebà um copode leite..
.

Beba leite.�leite faz bem.
PRODUTORES DE lEITE,DE·SANTACATARINA

�
�J � �

�--------------�---�---------�---�------------��------------��__� �

/
MOVEIS PARA ESCRITORIO

Negócio de oportunidade , .

, Vendo diver5as peças da nobre linha Herman Miller,

inform'ações: - rua Angelo .Laporta, no. 7 - fone: ,22-4190 "

SEMANA DO EXÉRCITO
CONCURSO DE VITRINAS
T�ans�orrendo de 19 a 25 de agosto a "Semana do,

Exército", para maior brilhantismo das festividades, o
CO,mando do Grupàmento do Leste Catarinense con

vida os Srs. proprietários .e gerentes de lojas desta

Capital a se inscreverem no Concurso de Vitrinas que
fará reàlizar naquele período.

As inscrições poderão ser feitas, de 7 a: 11 de ag95-

to, no,Hospital de Guarnição de Florianópolis, com o

Oficiál de Relações Públicas, das 8 às 12 horas.
,

Maiores esclarecimentos serão prestados naquele,
nosocômio do ,Exército ou na' Associação. Comercial
de Florianôpolis.
Gen Bd .. ROBERTO ALVES DE CARVALHO FI LHO.

, CMT GPT L CAT .
"

I,

.r;
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Não-ferrosos: governo
,I

,\

quer expandir o' setor
i

.
-

.

.

I .
,

,

'

Rio pode
liderar

a produção
de café,' ÂO abrir ontem o 1 Semi-

I

implantação de projetos de
nãrio Nacional de Metais grande porte.
não-ferrosos, o Ministro da No entender do- Ministro
Indústria e do Comércio, Sr. Severo Gomes, a solução do
Severo Gomes, sugeriu que, problema dos não-ferrosos
além do desenvolvimento da pode ser encaminhada como

pesquisa
.

de rmnerais' em . tarefa nacional, para cuja
nosso território, a empresa realização se s0:t;lariam es

brasíleíra privada poderia as- forças do Estado � do. setor

sociar-se a ernpreendímen- privado, que deve' ser esti- .

tos, no exterior, em busca mulada em conjunto com os

de matérias-primas ainda es- suportes governamentaí ne

cassas, para a nossa indústria cessários ao seu desenvolvi-
de não-ferrosos.

.

mento.

Definiu também a posi- I A participação da empre-
ção do' governo no sentido sa estrangeira, segundo OpI
de que a ampliação, das em- nou o Ministro, deve ser

presas' desse setor, seja con- estimulada, mas na medida
duzida pela iniciativa priva- em que ela tenha capacidade

.

-da, de modo a se garantir o de associar-se à 'empresa na

at�ndimento do mercado in- . cional e de transferir, para a '

terno e ainda se conseguir indústria do país,
.

no setor
excedentes para á exporta-, de não-ferrosos capital, mo-
ção. ,. derna e avançada tecnologia,
Esse desejo - p!ossegiliu - matérias-primas c-arentes e

se traduz concretamente 'no mercados externos.. A cria

apoio governamental, inclu-' ção de quadros para a absor
síve creditício, para a execu- çãodessa tecnologia estã im
ção de projetos de amplia- píícítamente compreendida
ção de usinas ou montagem no estímulo à formação de
,de' novas �nidades produto- recursos humanos para o

raso Já está definido que o atendimento. às necessidades
estado poderá participar do dessa indústria, completou
capital de empresas priva-, Severo Gomes.

das, se necessário, para a

além da 'modernização e a

instalação �e novas usinas.
os produtores e transforma
dores deveriam manter um

diálogo proveitoso com os

industriais brasileiros de e

quípamentos, visando, como
no caso da expansão da side

rurgia, ao' máximo de naci�
nalização desses bens.

"

O Ministro Severo Gomes
entende que "enquanto im,

prescindível. . a' importação
de' não-ferrosos, uma açãO'

. combinada dos empresários
poderia maximizar seu po
der de barganha com os

.
fornecedores" para a obten

ção de melhores preços. Co
mo medida de contenção'
das .compras externas, a pró
pria indústria de transforma

ção deveria direcionar sua

linha de produção para seto

res industriais prioritários"
evitando-se ou reduzindo-se,
o quanto possível, � produ-/

çao de bens destinados a

consumo suntuarío e a subs

tituição de produtos elabo
rados a;partir de matérias
-primas existentes no país.

A evolução, da sociedade
. brasileira, com a ampliação
de seu parque industrial, im
pos um maior consumo dos
metais não-ferrosos, que o

Brasil produzia, corno- ainda
o faz, em quantidades insu
fícíentes para sua demanda.
Evidentemente, as fábricas

.

que precisavam, como ainda.
precisam, desses metais tem'
de adquiri-los no mercado
ex terno, . fornecídos por
grandes grupos que domi
nam todo o seu processo de

.

comercialização internacio
nal.

Mesmo considerados ape
nas os não-ferrosos comuns

mento da indústria siderúr

gica e' de outros segmentos
dndustriaís.

.A política do Cate que
está sendo implantada no

Rio, segundo o secretário
José Rezende Peres' da Agri
cultura, poderá dar ao Esta
do num' futuro próximo, a

liderança nacional. Parisso,
o Estado está recebendo in

centivos do IBC. /

José Rezende Peres in

formou que o preço atual
800 cruzeiros a saca, está
dando aos cafeicultores flu-

_

minense um estímulo. Aiém
disso, o Estado está isento

de geadas e outros fenôme
nos que vem ocorrendo no

sul do País.
' .

José Rezende Peres disse
ainda que se tem plantado
mais café no Estado dó Rio
e que há um programa para
a plantação, de mais dois
milhões de pés no território
fluminense.

Segundo Rezende Peres
'este programa inclusive já.
dispõe de recursos, O'Secre
tário disse que os estados do
Rio, e' Minas Gerais.: volta
rão em breve a ser os maio
res produtores' de café do

.

Brasil.

Ainda não' era animador,
· podendo até criar inibições
aos. empresários, o quadro
que se apresentava na área
desses metais. Inexistia uma

definição de. planejamento.
governamental, restringindo-
-s o Consíder a programar e

coordenar a e�ansão dasi

derurgia, a que se dava abso
luta prioridade. E a indús
tria dos não- ferrosos exige
grahdes investimentos por
tonelada de capacidade ins-

.

talada, o .que, naquêlas con-"
díções, poderia ser apontado
como outro fator de inibi

ção para a iniciativa privada,
ante um restrito

-

conheci-'
mento das poteneialidades
brasileiras nesse campo. Os ,

empresários não se sentiam
estimulados a trabalhar para

.

· a expansão dessa indústria;
·

cujo atraso .haveria de ocor-
.

rer, facilitando-se a importa-
.

ção dos quantitativos neces

sários à complementação da
demanda interná. .

Embraer fecha p�ocesso' de
_
venda de aviões Cio:Uruguai.

I
\

J

A Embraer anunciou ontem em São
.José dos Canpos, a concretização de

venda de aviões pára o Uruguai, direta
mente com o seu governo, num total de

10 aparelhos agricolas; Ipanema e oinco
de transporte, o Bandeirante..

Os Bandeirantes alquiridos pelo gover ,

no uruguaio serão entregues na versão

comercial, com capacidade para transpor-
.

tar até 15 passogeitos ou carga e "irão ser
utilizados por aquele pais nas linhas de'
terceiro nlvel, ligando cidades do interior,
destinando-se, tal, como já ocorre no

Brasil, à tarefa de integrar- regiões mais,
afastadas, tXJ desenvolvimento dos centros
econõmtcos".

,

Os dois contratos representam forneci-

.

mentos de valor superior a Cr$ 42 mi

lhões, dirangendo os aviões, equipamen
tos de 'ústes, assistência têcnica e peças
de reposição. Todos os aviões encomenda
dos serão entregues até. o final de 1975,
sendo que os Ipanema iniciaria sua opera

ção em setembro e os Bandeirante/estarão

fazendo as primeirãs linhas em outubro

prôximo.
A, Embraer' informou também através

de sua direção" que "outras-negociações
acham-se atualmente em curso com o

objetivo de colocar os aviões' fabricados.
pela empresa rio mercado iniemaciond,
'uma vez- que. a; aeronaves apresentam
preço e qualidade competitivos em .relo

ção às fabricalas em outros países':
. Mas essa situação com

prometia nosso processo de.
desenvolvimento industrial;
tornando-se imperiosa,. por
.ísso mesmo, a suamudança.
A modificação do velho
quadro iria

_

harmonizar-se
com os interesses gerais' do
país. As alterações que aba
laram o comércio interna
cional refletiram-se na eco-

\

nomia brasileira, criando di-
ficuldades em, nossa balança
comercial e no balanço de

-pagamentos. E 'uma, (nova
e stratégia industrial

'

deli
neou-se e estabeleceu-se,
conferindo prioridade à in
dústria de bens de capital, à
indústria eletrônica de' base
e à área de insumos básicos, '

que inclui os não-ferrosos e

suas matérias-primas.

. Outro aspecto, levantado
pelo Ministro: "a expansão
que vem ocorrendo no setor/
de transformação de não

-ferrosos aumentará, a de

pendência de nossa indústria
aos fornecimentos do exte

rior, se não desenvolver-se,
-adequadamente, o setor de

-

produção desses metais. Se-
ria benéfico um equilíbrio.
entre esses dois setores, que
poderiam alcançá-lo median-
'te intensificação da, produ
ção primária e secundária e

composições dos setores de

produção e transformação,
para realização de seus pro
jetos de desenvolvimento".

Para a elaboração e im

plantação de seus projetos
de ampliação, .explicou,

de 'cujos minérios/dispomos
abundantemente, emjazidas
i a conhecídas

, (alumínio e

níquel), a produção nacional
não seguiu o ritmo de crescí-

.

d

UmBancocom raízesnaterra, MINISTRO AR�ALDO, PRIETO
INAUGURÀ PAV'llHÃO DA KELSO,N'S

-:

\

\

Um Banco no qual você poda
confiar porque está fortemente' enraizado em Santa

Catarina. Um Banco que nasceu, cresceu e produziu seus frutos

aqui. Financiando e.promovendo o progresso de Santa Catarina.
O EfESC está com suas raízes plantadasaqui e é aqui, que ele

.

produz e colhe seus frutos para redistribuí-los aos

catarinenses. O'BESC espera que você pense como ele,_
.

BESC, uni Banco da terra. .
\

A Kelson's Indústria e Comércio S.A. inaugu
rou novo pavilhão para ampliar sua produção

.

de bolsas, malas, sacolas e outros manufatura
-dos de plástico à base de PVC e poliuretano.
Com o funcionamento desta nova unidade, de
5.600 m2, a empresa'alcançará a produção de
aproximadamente 20 mil ítens/dia de manufa
turados, coma finalidade de melhor atender
seu mercado interno, e de exportação.
Detendo hoje em dia o primeiro lugar no .

,mercado brasileiro de bolsas e maletas, a Kei·
son's. espera atingir em futuro próximo uma

expressiva posição no concorridíssimo merca-

. do dos Estados Unidos, atualmente suprido
pelo 'Japão, Formosa e Coréia do Sul. O pavi
lhão recém-inaugurado faz parte do plano de
expansão industrial da empresa, para o exercí
cio de 75/76, que mobilizará recursos da or-'
dem de US S 6 milhões e prevê a criação de

dois mil novos empregos no ruo de Janeiro.
Na foto, o Ministro Arnaldo Prieto, ladeado
pelo Diretor Superintendente, Haroldo,Naylor
Rocha, no momento em 'que procedia à inau
gu,ração do, novo pavilhão.

Compareceram ainda' à cerimônia o Almirante
Maximiano Eduardo da Silva' Fonseca, Co-

,

mandante do Lo. Distrito Navalr-General Ed
mundo da Costa Neves, Comandante da la.'
Região. Militar; Dr. Roberto Sarmento, repre
sentando o Governador Faria LimajDr. Mario
Leão Lüdolf, Presidente da Federação -das In
dústrias

-

do ruo de Janeiro; Dr. Pedro Leão'
VeUoso, Presidente da Associação Comercial
do ruo de Janeiro; Dr. Rodrigo Horácio, Dire
tor do Banco do Brasil; Dr. RinaIdo Schiffmo,
Diretor da Petroquisa e o ex-Ministro do Inte

rior, General Afonsb de Albuquerque Lima.

" (
, IXI,SESC ,'\ -. ).
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"Santa Catarina está sujeita a não disputar as eliminató

rias do Campeonato Pan-Arnerícano, sábado e domingo
próximos na Lagoa Rodrigo de Freitas, no Rio de Janeiro.

, O Conselho Nacional de Desportos negou qualquer auxflío
as guarnições catarinenses, mas por outro lado, tem

prestados um substancial apoio financeiro aos estados do
Pará. Rio Grande do Sul, Pernambuco é ao Rio de Janeiro.
A negativa partiu' do brigadeiro Jerônimo Bastos, alegando,
que Santa Catarina iria para o Rio de Janeiro para fazer
turismo. '

A denúncia eartiu da direção da Federação Aquática de
Santa Catarina (FASC) e de Odilon MaiaMartins, diretor do
Aldo Luz. "N6s telefonamos para o CND solicitando
auxílio aos nossos remadores que estão se preparando há
quatro meses para essas eliminatórias. Para nossa surpresa o

brigadeiro Jerônimo Bastos respondeu negativamente e

inclusive de.,�orma grosseira, como quem diz, "o que vocês
querem aqUl •

- Não sabe o CND que as nossas guarnições estão
treinando há quatro meses e inclusive com condições de
vencer alguns páreos. O nosso Dois Sem e o Dois Com,

-se a experiência adquirida· principalmente, tem condições de alcançar bons resultados
em várias competições na- no Rio de Janeiro, e por causa disso' o Conselho se negou
cionais e os estágios reallza- em nos 'ajudar. O CNn investiu muito dinheiro em

dos na França, Alemanha e guarniçõe de vários Estados, que estão há urn mês treinando
no Peru. ''No início da pro.

no Rio, tudo por conta da entidade. Mesmo sem nenhum
apoio temos condições de chegar no Rio e surpreender-e aí

va eu procurei me manter está o medo deles, de serem desmoralizados depois de tanto
sempre' entre a terceira e dinheiro investido em troca de nada", afirmou Odilon Maia
quarta colocada, seguindo Martins, bastante magoadq.
assim até a terceira volta (3 Ressaltou o dirigente que irão para o Rio de Janeiro de
voltas de 300 metros). Mas qualquer maneira, "nem que tenhamos que fazer urn

nos 400.metros finais senti papagaio no banco e pagar dos nossos bolsos, pois isso que
que dava para ganhar, na estão fazendo com um remo de tradição, corno Santa
última volta disparei' e a Catarina, é urna vergonha".
minha adversária não conse.. O treinador Tarzan, sob as espensas do CNIi, está. há

guíu maisme apanhar. vários meses no Rio Grande do Sul treinando as guarnições
Celso Teixera, diretor do gaúchas. Mas na regata internacional, o Dois Com campeão

.brasileiro foi facilmente vencido pelo barco do Riachuelo.
departamento de atletismo, GOVERNO DO ESTADO" ,

da FAC e chefe da delega- Mas o descontentarnento dos dirigentes do remo não fica
ção, estava entusiasmado só em tomo da CND. "Procuramos resolver o nosso
com o resultado obtido por problema com o Secretário dá Educação', mas também não
Mai:a Fuhrmann e pelos de- . foi possível. E pior, na Secretaria nem sequer deixaram uma

mais atletas. "Agora é pen- comissão da FAC falar com o Secretário Salomão Ribas
sar em termos estaduais. Júnior, criando urna série de medidas burocrãtícas, Enquan
Vou aguardar a abertura da to trabalhamos para erguer o remo, cujo apoio já foi

FAC, para realizar o cam-
manifestádo pelo Governador, a Secretaria da Educação nos

peonato catarinense de atle-
dificulta as coisas e nem sequer nos deixam falar com o

Secretário. Conseguimos somente ser atendidos pelo chefe
tismo, e acredito que, os de gãbinete, que, após três dias de espera, nos afirmou queíndices serão os melhores não havia verba. Simplesmente isso. E nos mandou falar
possíveis". com a Secretaria da Fazenda, onde vamos amanhã (hoje)".

CND negou auxilioao remo
Municípios não

atenderam exigências
do Conselho Técnico

'Mara Fuhrmann vai
ao sulamericano
no fim do"mês'

Mara Fuhrmann, recor-

o Conselho Técnico dos XVI Jogos Abertos de Santa dista brasileira na prova de
Catarina esteve reunido no último dia 9, em Chapecó, com 1500 metros, regressou on

objetivo de escolher a futura sede dos XVil JASC de 1976,' tem do Rio de Janeiro jun
mas nada ficou definido. Os municípios que reivindicaram tamente com a delegação
este direito não foram atendido s pelo CT, pois tanto' catarinense que participou
Brusque, Jaraguá do Sul e Tubarão oferecem condições se

do campeonato brasileiro de

recentindo; principalmente, de ginãsíos de esportes com
atletismo adulto, disputado

capacii:lade para 2.500 pessoas.
no último fím de semana no

tartan do Célio de Barros.
Brusque se recente da falta de um ginâsio e urna pista de

_ Os atletas _ Euclides
atletismo com desenvolvimento para 400 metros; Jaraguâ Ribeiro, Mara Fuhrmann,
do Sul da mesma forma urn ginásio; duas quadras cobertas, MârciaXavier.da Silva, Mari
urna pista de atletismo e duas canchas de bocha e stands de "lene Heberhardt e Angela

· tiro; e Tubarão um ginásio, pista de atletismo, piscina com Maria Von Hohendorf, jun
'poço para saltos, duas quadras de tênis, duas canchas de tamente com Celso Teixeira,
bolão e urn stand de tiro. .

que chefiou a delegação, fo-
De acordo, 'com o artigo 11�. do regulamento, o ram recepcionados no Aero-

· município que sediar os Jogos Abertos de Santa Catarina, porto Hercílio Luz por diri

devem possuir ou apresentar em fase de' construção, as gentes do esporte amador;

seguintes instalações esportivas: um gínâsío de esportes com
sendo depois recebidos pelo,
Secretário da Educação, Sacapacidade para 2.500 pessoas; três quadras cobertas para lornão Ribas Junior.

realização das modalidades coletivas; uma pista olímpica d� Mara.Fuhrmann, que ob
atletismo com desenvolvimento para

-

400 metros; urna teve medalha de ouro, foi
"

piscina olímpica ou semi-olímpica. com poço para saltos alvo das maiores atenções,
ornamentais; duas quadras de tênis de pô de tijolo; duas mas permaneceu humilde e

· canchas de bolão com quatro pistas; duas canchas de bocha; tímida, assim como iniciou

um stand de tiro para carabina e revolver e demais os, Jogos Abertos em Itajaí
[nstalações para as modalidades previstas no regulamento. . aos 14 anos. No próximo

Devido a atual situação dos municípios iriteressados, o dia, 19 a recordista dos 1 SOO
metros volta ao Rio de' :JaConselho Técnico resolveu conceder o prazo até o dia S de
neiro onde vai disputar o

outubro próximo, para que as cidades apresentem em fase Campeonato Sulamericano .

de construção, as instalações faltantes para um per feito 1 e Atletisrno, ainda no

.atendimento ao artigo 110. do regulamento dos JASC. As tartan do estádio Célio de
novas vistorias serão procedidas nas seguintes' datas: Tuba Barros, no período de 26 a

rão, dia 4 de outubro pela manhã; Brusque, dia 4 de 31 de agosto. A atleta segue
'outubro � tarde e Jàraguâ do Sul, dia 5 de outubro pela uma semana antes para se

.

manhã. submeter a treinamentos m-

Brandão confirmou

l.uis Pereira na zaga
Belo Horizonte - Luis Pereira, do Palmeiras e Amaral, do

Guarani de Campinas, formarão a zaga titular da seleção \

brasileira no jogo de amanhã contra a Venezuela, no estádio
Minas Gerai», enquanto Iv, doAmérica carioca, deverá ficar
na reserva de Vanderlei nomeio do campo.

O zagueiro palmeirense participou dos 80 minutos do'
coletivo de on tem - no qual a seleção foi derrotada pelo
América mineiro por 4 a 2 - e Ivo entrou apenas no sugundo
tempo. Os dois reforços e mais Vantuir falharam em alguns
lances, que resultaram em gols, mas a salda de Piazza da zaga
é definitiva.

, Luis' Pereira e Ivo 'se declararam cnsados e por isso

procuraram apena- movimentar-se, sem muita preocupação'
quanto à técnica. Se Luis Pereira. mostrou um futebol
superior ao que Piazza v inha jogando, Ivo não. conseguiu
aparecer mais que Vanderlei, que fez um ótimo treino.

Reinaldo treinou na ponta-direita, sendo praticamentnte
certo que entrará no lugar de Roberto Batata, a quem o

.

·

técnico fez ontem r e strições de arpem, ftsic. O Brasil deverá

começar com Raul; Nelinho, Lu is Pereir a, Amaral e

Getúlio; Vanderlei e Daniel; Reinaldo (Roberto Batata),
. Marcelo, Campos e Romeu. NãO será surpresa, porém, se

Palhinha for escalado no time titular 10f(O de salda.

-

No treino de ontem - sem a presença dos jogadores do

Cruzeiro, que estavam na Espanha e só hefe se reincorporam
à seleção .; .a eauipe formou com Careca; Getúlio, Luis

Pereira Amaral e Vantuir; Vanderlei (Ivo) e Danival; Reinald
Marcelo, Campos e Romeu.

.

Com a convocação dos reforços de outros resultados e a

reincorporação de Joãozinho, do Cruzeiro - e que resulto
na dispensa, ontem, de Darci Menezes, Bradão disse que
somente depois do jogo. contra a' Venezuela estudará a,

necessidade de con�ocar mais jog:zdores para o jogo font�a a

seleção da Argentina, no próximo sábado. Na Argentina,
Joâozinho poderá ser o titular da ponta-esquerda, de vez que
Rome u, que hoje prende . muito a bola, não está correspon
dendo à

-

expectativa da Comissão Técnica.
.

Caixa Econômica Federal

Loteria·Esportiva
Resultado provisório do Concurso-teste no: 247, apurado

em 11/08/75 '7
. Total I íquido a ratear Cr$ 19.835.145,59
17 apostas ganhadoras com 13 pont os , cabendo a cada

uma Cr$ 1.166,773,27
. Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Espirita Santo '. 1

·

Rio de Janeiro . 4

Goiás. . . . . ': . . 1
Mato Grosso . '. . :2

Minas Gerais . . 3
Paraná .,.', 2
Rio Grande do Sul 1
Santa Catarina . . . 1
5ao Paulo .2

De 'acordo com <? artiqo 1'l da Norma Geral. dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar
reclamaçâo de' 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada à rua Fúlvio Aducci, 1221, até o dia 21/08n5.
Não serão aceitas reclamações por via postal.
O número do' bilhete vencedor no Estado de Santa Catari

na é o seguinte:
COO. REV. No. CA�TÃO
20-10019

. .

657.710
.OBSE�VAÇÃO: Para recebimento dos prêmios, os ganhado
res deverão aguardar a. ratificação ou retificação deste resulta-

· do neste jornal.

FAÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTE.RIA ESPORTIVÁ
t BEM MELHOR SER APRESSADO E MILIONÁRIO DO

QUE PERDER ACHANCE POR ESQUECIMENTO.

Os atletas bram recepcionaíos ontem pelo Sec�etáriO d.; Educação.

tensivos visando a ímportan,
te competição.
A atleta do Olímpico de

Blurneriau, estudante do Co
légio D. Pedro lI, está inclu
sive 'classíficada para a Copa
Latina e o Pan-Amerícano
sendo que o certame brasi
leiro serviu como elimínatô
rias' para estas duas competi
ções internacionais.
No .campeonato brasilei

ro superou o recorde que
era da carioca Eleonora
Mendonça (4m54s56d), fa-:
zendo nos 1500 metros a

marca de' 4m46s6d. Márcia
Xavier da Silva, de Floríanô-
polis, ficou em 60. lugar nos - Realmente eu tinha'
100 metros, com os tempo mais esperanças nos 1500
de 12s4d; Marilene Eber- metros; pois nos 800, os

hardt, de Joinv.ille,4ei.lugar índices nacionais são muito
no pentatlo (venceu os JUBs elevados. Mesmo eu tenho'
nesta modalidade); Euclides mais resistência física do
Ribeiro, de -Cricíúma, não que velocidade, e desta for
obteve classificação, ficando ma consigo urn lehor nível
na eliminatória dos 400 me- nos 1500. Mesmo assim, nos
tros em 50. lugar, com o

. 800, consegui superar amar.
tempo de 50s3d e Angela ca que fiz J

na França
Maria 8,resistênciafísica (2mI8s) e nos JEBs
do que velocidade, e desta (2rrtI9s2d). MaS acontece
forma consigos um melhor que no camp eonatosbrasílei
Von Hohendorf, de Joinvil- ro todos são adultos, numa
le, 60. lugar no dardo, arre- competição que reúne o que
messando 331I)26.cm. de melhor .existe no Brasil.
'800 METROS - N a prova de 1500 me-

Embora tenha sido a pro- . tros, a "Gazela do Vale" só
va que obteve os melhores conseguiu se defmir e acre
resultados nos Jogos Aber- ditar na vitória na alturda
tos, Mara Fhurmann ficou te,rceira volta, prevalecendo.

em 50. lugar nos 800 me

tros, mas obteve o mesmo

tempo (2m17s) da atleta do
Rio Grande do Norte, que
ficou em 40. "Ela se jogou
na minha frente".

-

\e ··Mi_�� :
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AVISO AOS ACIONISTAS
. . ,

A DI RETORIA, na forma do.Art, 5.0. e seu parágrafo único dos Estatutos Sociais, autorizou
o Aumento do Capital Subscrito e Integralizado, no montante de Cr$ 69.595.533,00, com a

correspondente emissão de 69.595.533 ações, todas nominativas, no valor de Cr$ 1,00 cada
uma. Esta elevação' será efetuada mediante a capitalização de créditos de autofinanciarnento.
subscrição. em dinheiro, pelo valor nominal, com lnteqratizaçâo imediata e bonificação em

ações,
Em 'decorrência deste Aumento, o Capital Subscrito e Integralizado passará a �er -de Cr$

264.063.901,00.
_

Na proporção das ações que possu frem, estão convidados os Senhores Acionistas a exercerem'

o direito de preferência, na subscrição do aumento de Cr$ 37.476.175,00. até as 17,00 horas
do dia 10 do mês de. setembro do corrente ano, na Divisão de Cadastro de Acionistas. situada à

Praça Getúlio Vargas, 15, em Florianópolis, Estado de Santa Catarina.

Florianópol is, 10 de agasto de 1975
A DIRETORIA

2. Para DATI LÓGRAFO: .

a) - PessoalRegido pela CLT
- Gelci Jos� Coelho. - iulnê Sebástião Velho Vieira
- Hermínio Vieira Filho - Romão Bento Cardoso
2. .Os Servidores acima r elacionàdos dev�rão comparecer no prazo de 05 (cinco)
dias, ii contar desta data, na Divisão de Seleção e Aperfeiçoamento, afim de se

manifestarem sobre a sua' participação ou

.

não no referido -Curso, nos 'termos do
item 2.2. da Intrução Normativa no, 39/73.
3.

.

O não atendimento ã presente convocação importará na desistência tácita da

pertlcípação no citado Curso de Treinamento.
.

Florianópol is, 08 de agosto de 1975.

gel. Odaléia Monjlilhott
Diretora da DSA, ein Exercfcio

•

.,-di'

.... \

.

MINISTt::RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATAR.INA

,

DEPARTAMENTú 00 PESSOAL
DIVISA0' DE SELECAO E APERFEIÇOAMENTQ

..

. É'n;1T .A.L No. 24/15
cONvoêA SER'VIDÚRES (lUe -NÃO COMPAR-EC'E
RAM' À INSCRiÇÃO PARA O CURSO DE TREINA
MENTO PARA AGENTE AD_MINISTRATIVO E DATI-

.

lóGRAFO DA UNIVEHSIDÁDE FEDE�Al DE SAN
TA CATAR.INA.

De ordem do. Senhor Diretor do Departamento do Pessoal, convoco, <10S termos
da Instrução Normativa no.1J9173, de 04/01173, 10 DASP, aos-Servidores abaixo
relacionados que não compareceram para Inscrição do Curso de Treinamento para
Agente_ Administrativo e Datilógrafo, desta Universidade, no prazo fixado pelo
Edital no. 22175; da Divisão de Seleção e Aperfeiçoamento (publicado na Imprensa
local em 30/07 p.p.) .

1. Para AGENTE ADMINISTRATIVO:
a) - Pessoal Estatutário:
- Ari Ramos Castro .

- Eliana Castro Schmitt
- Éddio Adalberto Senna
- Gilberto Outra
- José Felipe Borges' Filho
- José Cesário Neto

b] - Pessoal Regido pela CLT:
- Antônio Luiz Campos
- Alexandre Manoel Carme
- Ademar Aureliano Duarte
- Aylton Alves do Sacramento
- Carlos Alberto Pierre
- Deusdedit José dos Santos

- João José Pereira Filho - Eliana Maria da Silva
- léa Marlene Dosolina Emanuel Der Prá Netto- Evaldo Valter Teixeira
- Maria do Rosaiió 'Franzoni lima
- Moacyr Borges \Spretto
- Paulo Braglia
--oSebastião Poleza
-·Zilma Saut Pereira

- Humberto João Outra
Hélio Arnaldo da Nova

- Marco Antônio Machado de Melo
- Nelson Mackowiecky
- Roberto Hostin tie Olivei r a

G)�eJo� iogurte. crem�.manteiga•
Jeitinho gOJ'tOJ'odevlverlaudavel.

....

8eba1eite. r§Leite faz bem.
F:»RODUTORES OE LEITE DE SANTACATARINA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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''I1arcos pode ser � maior triunp do Figueirense na decisão, depois de. quase um mês Iara do time por lesão.

Lateral e ponta esquerda,
dúvidas no Figueirense

O Figueirense tem -do ís sérios problemas para o jogo deste

noite, quando começa a ser decidido o campeonato estadual: a

lateral e a ponta esquerda, Casagrande teve um princípio de

distensão na partida contra o América e a sua condição para a

decisão não é das melhores. 'o jogador continua sentindo a virilha
da coxa direita e passou todo o dia de ontem fazendo tratamento

com toalha quente com .o m asstgista Lega, assistido pelo acadêmi
co Claudio Blei.

Na ponta esquema o problema já é outro, pois o treinador não
sabe a quem escalar. A dúvida está entre zs Carlos, Lico e Letieri
com mais possibilidades pelo primeiro, que vem jogando com mais

frequência na esquerda, .

Se Casagrande não apresentar condições até a hora do jogo, o

juvenil, Raul será o, lateral esquerdo, enquanto na .meie-canch a,

Sérgio Lopes, Moacir e Luiz Everton serão mantidos. Marcos

L angauer será o goleiro, ficando Wanderlei no banco. Nilson. ainda
não está recuperado totalmente da atrofia' e continua treinando

para fortalecer o ligamento do joelho opersdo,
Marcos ganhou a posição se encontra em boas condições para a

partida desta noite. O jogador resistiu bem o campo pesado na

partida contra o América e ontem voltou a chuta. forte com tiros

a gol e nada sentiu. Na defesa, serão mantidos Pinga e Almeida,
havendo ainda a possibilidade de Casagrande, Mas a novidade será
a volta de Drcina naquarta-zaga como titular absoluto, enquanto
Moenda fica no banco.

Avaí
esperaum
jogo pesado

O ambiente no Avai pàra o clássico desta noite, apesar
da preocupação pela arbitragem, é de absoluta tranquilida
de e tanto jogadores como dirigentes estão encarando 0\

jogo como normal. Na noite de ontem na concentração,
que começou no domingo âs 22 horas no Hotel Valerim,
todo o plantel estava confiante' num bom resultado,
Áureo e Salum,. numa das mesas, jogavam canastra para

passar o tempo.
Durante todo o .dia de ontem Áureo preocupou-se

apenas em' dialogar com os jogadorer, além de instruir

sobre, a maneira tática do Figueirense jogar. O motivo

para tanta conversa, é que o treinador chegou a conclusão

que vencerá o clássico o time, que apresentar o, menor

número de erros durante a partida.
- Positivo. Não tem dúvidas de que sairá vencedor o

que tiver menos erros. Sei que será um jogo muito pesado
e nervoso e, quando acontece isso, .o time joga preocupa
'do e erra. O que errar menos vence, e .estou tranquilo,
apesar de achar que será uma partida muito difícil.

'

A TÁTICA
Como acontece sempre antes dos jogos importantes,

Áureo conversou\nuito com os jogadores, principalmente
com Ademir e Juti, por uma razão muito simples: As duas

opções de jogadas de gol são com eles. Ademir deverá ser,

lançado sempre pela direita e fazer ,o cruzamento para a

área ou senão explorando a velocidade e o chute forte de
Juh entre a dupla de área.

Ademir sabe de sua responsabilidade perante a torcida
e ao treinador e sabe também que a defesa do Figueirense
joga pesado: "Não me preocupo muito em saber quem vai

me marcar, pois meu futebol será o mesmo. Sei que a

defesa do Figueirense joga pesado, mas as vezes é até

bom. Já joguei diversas vezes contra Casagrande e sempre
me dei bem. Espero manter a escrita.

Juti, quê não fez urna boa partida contra o Palmeiras
em Blumenau, sendo até substituído, também sabe que
urn bom resultado hoje, segundo Áureo, poderá depender •
dele: "Estou bem, tranquilo e confiante. Se depender de

mim, o Avai vencerá. Gostaria mais que o Moenda jogasse
na quarta zaga, já que com Orcina é mais difícil, mas não

tem problema",
,

TIME

Ontem pela manhã Dacica comandou treinamento

físico 'apenas para SOllzà, Ademir, Veneza, Ari Prudente,
Maneca, Beto, Juti e Carlos. Na parte da tarde foi a vez

de Lourival, Jaico, João Carlos, Orivaldo, Rubens eVado
que fizeram exercícios físicos leves. Danilo, que será o

titular, também treinou a parte. Hoje pela manhã haverá
treino recreativo leve no Adolfo Konder.

Áureo tem apenas duas dúvidas para escalar o time

para o primeiro clássico decisivo: Vado ou João Carlos na

meia cancha e Carlos ,ou João Carlo's na pont'! esquerda.

, Casagrande
está triste:
fora na final

Apesar de brincalhão co

mo sempre, o later al
C a sagrande quase não po
dia esconder a sua i nsatis

'fação na tarde d� ontem. O

jogador teve urn princípio
de distensão na partida
contra o. América e as suas

condições não são as me

lhores, podendo inclusive
ficar de fora da primeira
partida da decisão.

Passous toda. a tarde de

ontem n o Departamento
Médico, onde o massagista
Lega fez, aplicação de toa

lhas quentes, assistido de

perto pelo acadêmico Clai
dio Blei. Marcos Langauer
brincava com o la etal, mas
ele quase não podia escon

der reclam aido do massa
gista, devido ao excessivo

calor da toalha.
Claudio Blei procurava

motivar C asagrande afir
mando que o jogador deve
ria melhorar e consequente
mente ganharia condições
de jogo. Mas o lateral não

pensava da mesma form a:

"O negócio estâ braco, não
é bem assim. De ontem

para hoje não houve grano
des melhoras. Tem movi
mentos que faço e sinto
bastante. Como posso dizer

-

se vou ficar ou não, fé é o
Ontem à tarde os funcionâios do clube ficaram durante muito

tempo ajeitando o gram aío, cujas condições não são as melhores. que não me falta. Com.
A partida contra o América acabou de danificar o gram alo, dores é que não vou entrar.

principalmente nas ímedíações das traves e no meio de campo, Se jogar é -por que estou
onde existe uma expressa cam aí a de "ma. bem; Tenho. muita vontade

B aio e Volmir até ontem � noite ainda não havian chegado ao ...de jogar esta partida, parti-.Figueirense,' mas a apresentação dos dois está prevista para esta
manhã. Enquanto Nelson, dificilme nte virá pata o Figueirense. ( cipei de todo o clI1lpeona

zagueiro andou fazendo referências pouco elogiosas a organização to e agora não queria ficar

doclube, .no interior 'do estado, e deixou de interessar ao de fora. Se eu puder eu

Figueirense. entro. E entro com tudo".

,

Ingressos
mais caros

para o clássico
Todos os encargos 'referen

tes aos jogos que decidirão o

cam p eonato catarinense de
1975 ficaram com a Federação
e na' reunião com os presiden
tes dé Avaí e Figueirense um

dos assuntos tratados e de fini
dos i>i o que envolvia os in

gressos para as três partidas.
Giuliari, de comum acordo

com José Mauro Ortiga e João

Salum, decjdiu pelo aumento
dos preços, com, exeessão dos

írgressos para a "coloninha". O'
presidente da Federação expli
cou assim a m:ioração: "quem
for para a geral (coloninha) vai
pagar o mesmo que vem pagan
do até agora. Só aumentamos
da arquibancada pra.cima pois
quem ocupa normãmente esses'

lugars no estádio é porque tem
dinheiro para tanto e não sofre

.lá com um pequeno aumen-

to".
, Se o torcedor está de acor

do com as opiniões de Giuliari
e dos' presidentes-de Avaí e.

Figueirense, a prova será dada
hoje '!t noite, no Orlando Scar

pelli. Os novos pre'i0s para QS

clássicos que decidirao o título
são estes: coloninha - 10,00;
arquibancadas '20,00; cadeira
40,00; sócios dos dois clubes

10,00; senhoras e crianças na

arquibanceda 15,00 e na geral
10,00.

'

Salum mandou
comprar bóias

em Porto Alegre
Como Figueirense e Aval

acertaram o sistem a' de caixa
única para os jogos decisivos do
campeonato estadual dividind p
portanto, despesas e lucros, fi.
cou para os presidentes do dois
clubes dividida também a reg.

ponswilnade pelos' encargos
que surgem com o clássico de '

hoje.
Nesse aspecto a maior ativi

dade parece ser de João Salum,
que passou a tarde de ontem

ocupado com dois detalhes
considerados por ele como im

portantes: a bola do jogo e os

ingressos :Aliás, qu andos iàlou
nesse Ultimo assu.nto, o presi
dente do Aval torceu o nariz,
sinal evidente de que não gos
tou' nem um pouco -das provi
dências que foràm tomaías pe
la Federação: "Até agora - 16
horas da tanle de ontem -e

ainda não sei de naia sobre os

ingressos. Eles estão sendo oon

feccíonaíos em Joinville e não

chegaram em Florian6polis.,Et
tou com vontade de dar uma

chegada na Federàação para sa

ber que horas vão começar a

vender os ingressos amanhã

(hojé)." I

Antes de ir para a Federação
João Salum entrou em sua loja
para buscar um ,pacote de bo
las: "Vou falar com o Ortig�
Comprei estas bolas num a fá
brica de Porto Alegre e acho

que são muito boas"melhor do'
que as que usamos 'de vez em

quando,

Ontem os jogadores fizeram trabalhos físicos leves, treinaram
chutes a gol e fizeram massagens. Segundo Iberê Rosa, o treino

serviu .com o desíntoxícante, "pois o time vem de quatro jogos
consecutivos e não seria aconselhável fazer um trabaTho mais

�oo� .

Os jogadores estão concentrados desde ontem 3s 9 horas,
havendo descanso durante o dia de hoje. A liberação do plantel sô
vai acontecer am anhã pela manhã, mas volta a concentrar a noite

e, dependendo do resultado, continuará na concentração.
Dezessete jogadores estão concentraíos: Marcos Langauer,

Walderlei, Pinga, Almeida, Moenda, Cassgrande, ,Raul, Orcina,
Sérgio Lopes, Moacir, Luiz Everton, Jorge Luiz, Marcos, Toninho,
Letieri, Lico e z« Carlos;

Aurro com Balduino e Zenon:

recomendações sobre a âeçisõa,
Mascomo o treinador gostou do time no último clássico,
o Avai deverá sair jogando com Danilo; Souza, Ari

Prudente, Veneza e Orivaldo; Lourival, Balduino e João

Carros; Ademir, Juti e 'Carlos, ficando Rubens, Vado,
Maneca, Jaico e Paulo Roberto no banco de reservas;

tENON
Na caixa de material no. 8; o roupeiro Jangá colocava

wÍ1 par de chuteiras 39 Olímpica, novas. No campo,
Zenon fazia o seu primeiro treino com bola, depois de

uma maratona, Quando Áureo se aproximou ele falou:

"Eu esto� jóia e gostaria de jogar, mas quem escala o

-time é o1!bomem". Em seguida, os dois sairam para o

centro do campo e conversaram bastante, baixinho, e

evitando a presença dos repórteres. Após a longa conversa,
Zenon e Dacica foram para o vestiário, e o treinador
orientou trabalhos de levantamento de peso. Zenon estava

empolgado e pensava de jogar o clássico desta noite:

"Minha lesão está totalmente curada, fisicamente estou 80

por cento já que nõ existe jogador que esteja 100 e

tecnicamente. não sei. Sei apenas que treinei com bola e
,

não senti nada e um jogador não se esquece nunca de

jogar futebol".
Áureo estava indeCiso quanto a escalação de Zenon, ou

até mesmo de levá-lo p'ara a concentração., E esta

indecisão durou toda a manhã. Finalmente Áureo decidiu:
"Zenon não vai concentrar e toda atenção que 'recebeu, é

porque é um jogador do plàntel. Ele não joga a primeira,
maS ,poderá jogar a segunda, vamós ver". Apenas Zenon é

que não gostou da decisão do técnico e saiu para fazer

provas na FacuIdade.

•

Recomendação de Moraci Gomes: -

expulsão para .quem der pancada

Alvir Renzi não ficou

O clássico de 1973 dei- surpreso quando Moraci

xou urna marca profunda Gomes lhe disse que ele.
na carreira de José Carlos seria apenas o juiz reserva,
Bezerra, 33 anos e um nos clássicos decisivos. Ele

dos ârbitros que hoje 1t 'já sabia. Apenas esperou a

noite irá para o sorteio reunião do Departamento
pouco antes do jogo': "foi de Árbitros para afirmar
oúaico clássico, dos mui- publicamente que estava

tos que apitei, que deu bastante mrgoado e sur

confusão. Aprendi e hoje 'preso com o DA pelo fato

sou um árbitro tranquilo de ter aceito o veto do

para enfrentar urna deci- seu nome por parte do ,,:

são do campeonato de Avai. Moraci Gomes lhe

Santa Catarina entre Avai respondeu apenas que foi
, e Figueirense". o presidente da Federa-

. Mas, se os [ogadores não '

G IBezerra gostou da fór- ção, José Elias iu iari
ajudarem e fizerem um clãssí-:

mula encontrada ,pelos quem determlnou. Mas
co violento, Roldão, Borja fal dclubes e Federação para Alvir continuou an o e

ce tamente terá dificuldade
escolher o árbitro do clás- expondo suas razões.

Para controlar a situação, em- E t d
.

adsico. Mas sua maior preo-
- s ou ecepcion o

.bora afirme que saberá como

cupação é com a violê- com os acontecimentos e

fazê-lo:
cia, fato comum em todos só virei mesmo trabalhar,
os jogos que estão deci- porque, irei cumprir mi-

- Tudo depende da prepa- dindo canpeonatos regio- nhas obrigações e preten
ração psicológica do atleta. nais. E ele sabe a origem do continuar no quadro
Mas, se tive até �ora urn de tanto tumulto em cam- de árbitros. Se não fosse
bom ano, não vou estragar' pos de futebol, principal- isso, pediria minha demis
tudo 'nosfínal. Estou tranquilo mente em 'partidas decisi- são agora mésmo,' pois
e já deixei de lados a exagera- vas: isto é um desprestígio pa
da bondade que tinha com os

_ O jogo por si s6 já ra mim. Sei que foi o

jogadores. Troquei de setor influi, pois ninguém gosta Avai que vetou o meu

no meu serviço, já não lido de perder uma decisão. nome. Me lembro que' no
com dinheiro e com o públi- Mas o mau condicioná- seu jogo em Chapecó, o

.� Iss� me aju�ou muito mento psícolôgico dos jo- seu Áureo me tocou a

psicologicamente, '

gadóres, por culpa exclusi- lenha antes da partida e

va dosmaus dirigentes, é no final o Avai venceu,

que tem provocado tanta por 4 a 1. Foi a única vez

confusão. Acho que trei- que a Chapecoense perdeu
nsdores e dirigentes de- em casa e só faltou horn

vem se preocupar fazer de bridade por parte do seu

tudo para que isso DOO Áuréo em desmentir as

ocorra. acUsações feitas.

Mas, se não for possí- ,. No final da reunião,
vel evitar Bezerra tem a Alvir Renzi continuava

fónnula ;ara tentar levar, preocllpado e' nervoso�
o jogo até, o fim: "sou Mas não era com o DA

radical. Não tólero .iogo nem à FCF mas sim com

.
violento e indisciplina. Jo os repórteres presente�:
gador que fizer isso comi-' "Não coloquem <nada no

go cai fura".
•

jornal. Serei prejudicado".

Hoje às 20h45min,
no Orlando Scarpelli,
o início da decisão

"do campeonato estadual
de 1975, entre Figueirense
e Avaí. O segundo jogo

será sexta-feira e

caso haja necessidade
de um terceiro,

'será domingo à tarde.

Na reunião de ontem h

noite, na sede da Federa

ção Catarinense de fute

bol que contou com a

presença d�s Carlos Pessi,
presidente do, Tribunal de

Justiça Desportiva e José

Mussi, Diretorde Futebol
da FCF, o' Departamento
de Árbitros 'ouviu durante

65 minutos Moraci Gomes
dando as últimas instru

ções para os, juízes que
trabalharão nos clássicas

decisivos.
O sorteio será feito en-

Boz.z.ano:
a torcida'

é o melhor
da história
Aos 23 anos de idade,

Dalmo Bozzano-pode api
tar seu sexto, clássico, ca

so seja sorteado hoje à
noite: E, como Roldão e

José Carlos Bezerra, acha

que "apitar um jogo deci
sivo é igual a qualquer
outra partida desde que, e

isto. é condição básica, o

juiz exerça sobre si duran
te os 90 minutos um per
feito controle emocional".

Bozzano acha também

que apitar urna decisão é
até mais fácil que um

jogo normal 'porque os jo
gadores sentem a respon
sabilidade em escala mui
to maior do que numa

Roldão: .o

jeito é prender
'um pouco o jogo

no início

Roldão Borja, 33 anos, já
esteve afastado do quadro de
árbitros por José Elias Giulia
ri. Hoje és um dos melhores
do quadro e um dos poucos

. que nãos 'teve problemas nos

jogos do estadual. E está tor

cendo para ser sorteado: "Jo

go
.
que gosto de apitar é

clássico. Não sei dizer exata

mente porque. Talvez porque
dou sorte e geralmente me

saio bem".

Roldão já sabe como vai

trabalhar 'no clássico, caso se

ja sorteado: "O jeito é pren
der um pouco a partida no

início para sentir o ambiente.

Depois vou soltando aos pou-
, cos: Mas precis0 da colabora

ção dos jogadores e também
do policiamento junto aos tú·
neis. Garanto que será um

jogo tranquilo, e fácil de api
t.ar",

AVAl
Danilo
Souza

Ari Prudente
Veneza

Orivaldo
Lourival.
Balduíno
Ademir
Juti

Carlos.

FIGUEIRENSE
Marcos Langauer

Pinga
Almeida
Qrcina

Casagrande ou Raul.
Sérgio Lopes

Moacir
Luis Everton

Marcos
Toninho
e Lico .

tre José Carlos Bezerra" paulada no campo' e o

Dalmo Bozzano e Roldão JUIZ não expulsar nín

Borja (AIvir Renzi será o guém, Quem bater, terá
juiz reserva) às 20h3� que ir para o chuveiro
no centro do gramado, mais ,cedo. Outra coisa,
através de urn globo com pegou a bola com a mão,
três bolas de ping-pong. cartão amarelo" e_, na se-.

Primeiro será sorteado o gunda o vermélho, Tenho

juiz, depois o bandeira confiança na, honestidade,
vermelha e por último o dos três juízes que não
amarela. poderão tremer, e ganhe

Afirmou ainda Moraci 'aquele que" fizer gol no

que: "de hoje em diante o adversário. Não tem mais •

acabou o ponta-pé e não colher de chá. Dando pan
vou tolerar bagunça. Sai- cada, tem que ir para a

'rei direto para casa s� ver rua".

"pelada". Mas ele faz uma

ressalva, concordando
também com a opinião de
Bezerra e Roldão Boria:

- O que mais pode
prejudicar numa decisão é
o estado emocional dos
jogadores que nem sempre
estão preparados. -Mas,
com alguém que lhes pos
sa transmitir tranquilida
df, no caso. o juiz, tudo

ticará mais fácil.
Dalmo, Bozzano tem

uma opinião curiosa sobre
as manifestações da torci
da: "Ela é o melhor da'
história. Numa final ela
até incentiva o árbitro.
Mas eu estou tranquilo
pois nos cinco clássicos
que apitei nunca tive pro
blemas e minhas atuações
sempre foram considera
-das normais".

Bezerra:
sou radical.
Não tolero

isso é um

desprestígio
para mim

violência

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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seus assessores. Seus conta
tos com as autoridades su

periores buscam a equação
de um problema que exis

te, mas que se encontra

envolto numa nuvem de
um bom relacionamento
entre as partes. O Prefeito
Sadí Marinho também não

.esconde sua preocupação,
acompanhando toda a

ação dos agentes do Incre
da Funai. Discretamente
aguarda noticiais oficiais
dos órgãos federais, assegu
rando que "as decisões se

rãoboas .para todos", mas
é preciso que se aguarde as

. providências.
.

Para os críticos, um bom elenco vaimostrar "Está LáFora Um Inspetor", no Vale.

Blumenau vê sexta peça do
Grupo Armação daCapital

.Xanxerê (Sucursal de Chapecô) - Em.
estado de total abandono é o estágio. em
que. se encontrám as obras de construção
da nova sede da Empresa de Correios e

Telégrafos de Xanxerê. Os trabalhos.foram

pasalisados há cerca de 8 meses, -quando a

construção se apresentava com parte da
estrutura fixada e algumas paredes Ievanta
das. Sem qualquer Comunicação hS autori-

dades locais, a empreiteira abandonou os
.

serviços e nenhuma providência por parte
da ECT foi. adotada.

Sem
-

saber explicar. o' fato', já .que
... ", " "i#r - . '- ". _._ '.

nenhuma comunicàção ofícíàl lhe foi feita,
o Prefeito Sadi Marinho não esconde sua

insatisfação e classifica a situação c<,>mo
sendo "uma obra parada, sem solução, e

q:ue depõe contra, a' administração da pró
pria empresa".
APOIO·I\IÃO FALTOU

Ao comentar a situação, o Prefeito Sadi
Marinho criticou a direção da ECr, que
demonstra .total 'omissão para solucionar o

.

problema. Vai mais adiante, e se queixa
que aPrefeitura de Xanxerê doou uma área
de 1.200 metros quadrados para a ECT ali

edificar a nova sede. Assinala, ainda, que
apesar de ser uma área considerável, o

projeto prevê o aproveitamento de apenás
100 metros quadrados de construção, o

que considera um prédio muito pequeno
para abrigar todos o.s setores da agência e

proporcionar um bom atendimento ao pú
blico usuário.

Blumenoo (Sucursal) - O Grupo "Ar

mação" de Florianópolis estará, em Blume
nau ?is 20h30min. da próxima sexta-feira,
no Teatro Carlos Gomes, encenando a peça
"Está Lá Fora um Inspetor", de l.B.

. Príestley.
No espetáculo é mostrado de maneira

bem explfcita "a cofiança" do burguês no
'mundo em que "tudo vai bem" e o alto
individualismo ou liberalismo. que o envol
ve. O autor mostra também

.

o próprio
mundo orgânico que ,é derivado da época
(princípios do século) e que consiste num

grau de sofisticação para a divisão social do

.I trabalho. r

Em' síntese, o drama de Priestley apre

;enta o mundo burguês dos Bir�ing que

estão numa noite de 1912 comemorando o

noivado da filha (Sheila), quando ocorre o

suicídio de umajovem, através uma inespe
rada chegada de um inspetor. Durante a

investigação, vão. se revelando as eonsciên
-cias de cada personagem, umaa uma, até a

saída do Inspetor, quando .é desmentida
toda a'. trama, através esclarecimentos ?t
própria' polícia e aos hospitais.

.

O elenco de personagens da peça está a

cargo dos seguintes atores: f:dio Nunes de
Souza (Inspetor Goele), José Carlos Ramos
(Mr. Birling). Zeula Soares (Sra. Bírlíng),'
Ademir Rosa (Eric Birling), Maria Lisete
Lima (Sheíla Birling), José Antônio Simal
(Gerald Croft) e' Soila Jane Pegoraro
(Edna)•..

Sadi:muito' terreno-parauma.obra inacabada.

Voltando ?t paralisação da obra, o Pre

feito Sadi Marinho desabafa, afirmando que
"não bastasse a falta de consideração � boa
vontade

.

da administração municipal em

doar' umãrea considerável � ECT, a ernprei
.

teira inicia a construção, paralisa as obras e

desaparece" .

Para o Chefe do Executivo Municipal,
muitá coisa desapareceu com a empreiteira.

.' Sem acusar ninguém, o Sr. Sadi Marinho
disse que- algum material da obra desapare
ceu também com os responsáveis pela
empreiteira. A situação deverá ser comuni-

.

cada � direção regional da empresa, � qual a .

Municipalidade solicitará imediatas provi-'
dências, visaildo a conc1u�ão da obra sede

da ECT de Xanxerê.

Xanxerê (Sucursal de

Chapecó)- Com o levanta
mento das áreas ocupadas
pelos indígenas, em decor
rência de ato ministerial, a
movimentação do Incra no

município de Xanxerê tra

duz uma preocupação para
cerca de 250 famílias de

. agricultores ocupantes de
terras pertencentes � Funai
e reservadas � Colônia dos

Kaiakangs. O levantamen
to inclui a metragem da
área ocupada, o valor do

patrimônio, as benfeitorias

realizadas e o número de

famílias de- agricultores
que ocupa a reserva indíge
na.

Colonos podem
deixar terras
dos indígenas
em'Xanxerê
Ocupando extf{nsa área de terras áridas;
centenas de agricultores e indigenas

vivem pacificamente na reserva de Xanxerê:
A Funai mandou o Incra-levantar dados sobre
a reserva dos Kaiakahgs eos colonos temem
ser despejados de suas terras, perdendo tudo.

VIDA NOCÁMPO'
No último reduto dos

Kaiakangs no Oeste catarí

nense estão reunidas' cerca
de 350 famflias, espalha
das por 720 colônias de

\

numa planície, mas cujas
terras não oferecem ainda
condições de boa produ
ção agrícola. boa produção
egrícula,

Nesta área também es

tão instaladas inúmeras fa
mílias de colonos, algumas
delas ali radicadas há mais
de 20 anos. Com o direito

.

adquirido pelo uso, através
de uma açãosde usucapião.
Mesmo assim, a demanda
será certamente contestada

pela Funai que mantém as

720 colônias' documen
tadas no Registro de Imó

yeis de Xanxerê. que man�
têm as 720 colônias no

Registro de Imóveis de

Xanxerê,

Com um "modus-viven
di" primário, os indígenas
começam ii explorar me

lhor o solo que lhes está
reservado pelo Governo
Federal. Cultivam peque
nas áreas e desde o 'ano

passado produzem soja. Os
resultados têm sido razoa-

.

veis tanto para os colonos,
quanto para os Indígenas.

Xanxerê reclama abandono
das obras dasede da ECT

A empreiteira abandonou o prédio e desapareceu: A Écr ainda não tomou p70vid�ncia.

EDITAL

BENINA SIMAS CIRILO, OFICIAL DO REGISTRO DE IMÓVEIS DA COMAKCA DE

TIJUCAS, ESTADO DE SANTA CATARINA.
NA FORMA DA LEI, �TC,'

Otair Becker pre:o�upa.do, com a
....

- '.,

suspensão de VÔO,S 'em ,JoinviUe

Embora nenhum atrito

entre agricultores e índios
.

tenha se registrado, pois
todos vivem pacificamen
te, a maior preocupação
dos, dados. Muitos agricul
tores temem ser despeja
dos de suas terras, embora
de dados. Muitos agriculte-

_
res temem ser despejados
de suas' terras, embora al- .'

guns há muito sustentam a

condição ge arrendatários
das áreas que ocupam, m�
nem todos pagam pelo uso

das terras.

BUSCANDO SOLUÇÃO
. É possível que as provi

dências da Funai possam .

resultar em atritos,.envol
vendo indígenas e colonos.
As autoridades locais evi

tam prestar qualquer infor-
-mação e demonstram-mui
ta cautela na operação' a

. que estão empenhadas,

Admitem ....que o assunto é

polêmico e qualquer opi
nião apressada pode trazer

problemas de" relaciona
menta entre os colonos e

os Kaiakangs,
Por. sua vez, o Chefe do

Posto Indígena tem viaja
do sistematicamente � Cu

ritiba e Brasília, segundo

empresas e, no momento,
coloca-se no 130. lugar en
tre as 500 cidades brasileí
las que mais possuem in

dústrias 110 País.

Depois d e acrescentar

que a -ameaça de suspensão
de võos que 'paira sobre

Joinvílle e também em Na

vegantes poderá s� esten
der a outras cidades brasi

leiras, "caso prevaleçam as

infundadas alegações ofe
recidas pela Varig", o. Se-.
nadar Otair· Becker exter
nou sua confiança eril que
o Ministério da Aeronáuti
ca estará atento � preserva
'ção dos interesses daquela
importante região catari
nense•.

Produtores de
soja querem
.condíções

para exportar
Problemas relativos ao

arm azenamento, financio
menta para construção de
novos armazéns, comerciali
zação e exportação da soja
- medidas do Governo para

'

reequipar o porto de São
Francisco -, foram questões
abordadas pelas cooperati
vas do Estado junto aos

secretários Ivan Oreste Bo

nato, Viciar Fontana e Ni
colau Malburg, na reunião
de ontem a tarde no salão
nobre da Secretaria da F[Jo
zenda;

Os problemas foram ex

postos porque os produtores
catarinenses sentem-se pre
judicados por medidas 'im-
postãspelo Estado do Patanâ
para exportação pelo Porto
de Paranaguá. .

Presentes à reunião Aury
Bodanese, Valdo Paniz e

Athos, de Almeida Lopes da

Federação das Cooperativas
Agro-Pecuárias do Estado de
'Santa Catarina, representan
do as Cooperativas de Co
pinzal, Miguel d'Oeste; Ar
cãng elo Zumbiase, da

Cooperativa Triticola Rio
.

do Miguel d'Oeste;A rcãnge
lo Zambiase, da Cooperativa
Friticola Rio do. Peixe de

Joaçaba; Orlando Cella; da
Cooperativa Central do Oes
te Catarinense;Erwino Hop
pen, da Sociedade Coopera
tiva Palmitos; Ivo Vanderli
ne, da Organização das

Cooperativas
.

de Concórdia;
Silvestre Fantini; da Coope
rativa Videira; Liberato José
Dal Pont, da 'Cooperativa
Central do Sul do Estado e

Curt Labes, diretor da Orga
nização das Cooperativas do
Estado de Santa Catarina.

Cafezinho foi
'majorado, mas
a 'Sunab não
autorizou

CriciÚln a (Sucursal) - Em

bota nlÍ:o'te;mahaviào nenhuma
manifes tação por parte do ór

gão control aíor de preços - a

Sunab - a maioria dos bares de
Criciúma resolveram por conta

prêpría majorar o preço do cafe

zinho; elevando de 50 para80
centavos cada porção. Os comer
ciantes alegam que a alta regis-

.

trada no preço do café em pó
não permite manter o preço
anterior, sem que haja um lucro
razo âvel, eo contrârío, dizem
estar sofrendo prejuízos.

uin dos poucos, senão o

único proprietário que ainda
mantém o preço de 50 centavos

por um cafezinho, é o com er

cíante Neri Savi - Bar Palâeío,
na Avenida Getúlio Vargas -

que já: reclama (la situação. En
quanto ele demonstra tendência
em acompanhar os demais c0-

merciantes na majoração ,do ca

fezinho, seu colega BraZ Batista
de Bem, proprietário do Café

Rio, vai mais além e anunciaque
breve terá: que majorar mais uma
ve.z o cafezinho e calcula que o

preço deve ser fIxado em torno

àe um cruzeiro. Acredita que
somente com a elevação de cem

por cento no preço veJ!l.o é qut
passam a ter o.lucro esperado.

Sociedade de Capital Aberto - 401.655 - Acionistas
BALANCETE EM 31 DE JULHO DE 1975 - MATRIZ E 751 DEPARTAENTOS

O Senador Otair Be- catarinense, a'Varig teria' progresso aprivação 'dQinte�
cker ocupou a tribuna do resolvido de�fazer.ise de r ior b�Si1eiro de· linhas

Senado 'para manifestar tais aparelhos, alegando ra- aéreas pernamentes, Lem
sua preocupação rio que se zões 'de ordem .econômica

-

brou que !!S empresas de

refere a' uma possível sus- e técnica, "fazendo-nos de- ' aviação se cercam de fun

pensão dos vôos domésti-
..
duzir que os vôos para damental interesse püblí-,

cos com escala em Joinvil:� :'}oinville sejam' suprimidos, co, "que subordinam ou

le :Ao afirmar ser ímpres- -pélosfato de 0-Aeroporto tros interesses, como mo

cindível que a fusão da d� Cubatão .não possuir dernização, economia e

Varig com a Cruzeiro do condições de infra-estrutu- objetivos semelhantes".
Sul não redunda em pre- ra para receber os grandes -, Explicou o parlamentar
juízo para o País, o Sr. jatos operando no Sul do catarinense que Joínvílle

Otair Becker fez um apelo País".
.

.

conta hoje com uma po:pu-
ru; autori'dades na sentido lação de 200 mil habitan-

de evitar a anunciada para- .JUSTifiCATIVAS tes e é um p610 econômico

lisàção dos vôos que ljgam As sinalando ser da bastante importante para
. Joihville aos grandes cen" maiQr significação para Santa Catarina. Revelóu
tros brasileiros, com a ven- Joinville o· transporte ·que o município'. lidera
das aeronaves. que cobrem aéreo, o Senador Otair Be- inúmeros municípios da
ás linhas domésticas. cker acentuou que não se Região Norte do Est�do

Segundo o parlamentar pode admitir em fi('mie do onde se situam milhares de

780,000.000,00

"P A S S I V O"

OISPONfvEL

Caixa e Depósitos no Banco do

Brasil, S/A. , , . , , .

. NÃO EXIGIVEL

Capital ", ". ,. , . , .

Aumento de Capital , , . ' ..... , ..

BANCO BRASILEIRO DE DES.CONTOS,. SIA.

Tltulos Federais de Curto, Prazo .. ,. 1.023.6.78.527,46 1.442.400.371,37' Reservas e Fundos .. , ..... , . , , ,

EXIGIVEL

"A r I V O"

1 0.758.363.081,06

-0-

941 ,6:]3.57�,82 .1.721.673.572,82

,

TOTAL, .. ,.", ... ,., ... :, .. , .. ,., ... , .Cr$119,682.114,084,23

O.G,C, no. 60,746.948 MANOEL CABETE - TC, C.R.C, :_ SP. r:lQ, 36,611

'....._-----��----�------_._---_._-_.---,---,'._-�

Depósitos:
� //
A Vista e a C.urto Prazo

À MJ:DIO PRAZO:
.

A Prazo Fixo C/Correção Monetária. 656.900.958,20 11.415,264,039,26.
,OUTRAS EXIGIBILIDADES. , .. , , .. , , . , .. , , , , : . , 76.794.916,635,81

. OBRIGAÇÕES ESPECIAIS .. , . , , . , , . , ' , ... , , . , .',. 4,202,74&,312',73
RESLTADU PENDENTE, . , , . , , , , ,

"

. , .. : , , ' , " 570.643,590,71
CONTAS DE COMPENSAÇÃO, .', . , , ' , ... '. _." . , 24,976.869.932,90

TOTAL." ,' ... , ".,.",."

.".':' .. ,. : .Cr$119.682.114,084,23.

418.721,843,91

Faz saber'aos que o presente virem ou dele conhecimento tiverem, que se acham depositados '

em seu Cartório à Avenida Bayer Filho, no, 1,625, desta Cidade, cama determina o Art. 20. da·
Decreto Federal no. 58 'de 10 de Dezembro de 1,937, os autos contendo os documentos

exigidos pelo Art. 10. dó citado Decreto e referentes ao 'imóvel oteado, denominado LOTEA
MENTO RUBENSALVES, �ituado em Perequê, munic(pio de Porto Belo, nesta Comarca, e, de,
propriedade de RUBENS ALVES IMOVEIS LTDA ... os quais ficam franqueados ao exame dos

interessados, na conformidade do § 50. do Art. 10. do referido Decreto.
Tijucas, 11 de Agosto de 1,975,
Beriina Simas Cirilo - Oficial do

Registro de Imóveis.

REALlZAVEL

Empréstimos•. " , .... ' .. , .... 11.299,769.364,51

Outros Créditos " .. ,." '.' 78,307,017.574,62
Valores e Bens " "... 1 ,398.476.879,39 9'1,505,263,818,52

IMOSI LIZADO '

'

; ..
'1

• • • • • • • • • • •• 1.397.463.409,11

RESULT.ADO PENDENTE ,.""".,.,."".",'

CONTAS DE COMP.ENSAÇÃO , , . , . , ... , . , , , , " .

3?Q. 116;552,33
2;4,976,869.932,90
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Alfredo Ite,n

apóia Vianna

para Prefeito
Blumenau (Sucursal) - O Vice-Prefeito

de Blumenau, industrial Alfredo Iten, em

entrevista à imprensa, apontou o nome do

advogado Renato de Mello Vianna COmo o

candidato do Movimento Democrático Bra

sileiro para concorrer às eleições de novem

bro de 1976 para o Exec�tivo local, suce
dendo o Prefeito Felíx Theiss,

Como até poucos dias vinha sendo

indicado como candidato natural do MDB

à sucessão do prefeito atual, Alfredo Iten
esclareceu q_ue estava impedido de fazê-lo

por uma série de motivos particulares. Com
fazâ-lo por uma série de motivos particula
res. Com 39 anos de trabalho no setor de

fiação (28 na Empresa Garcia) e contando
atualmente com 56 anos, Iten ocupa um

.

dos mais elevados postos na administração
da firma Cremer - motivo único que o

impede de concorrer ao cargo de Prefeito
de Blumenáu, nas próximas eleições. "Caso
eu fosse eleito - pondera Iten - ficariam
como grande prejudicados a Prefeitura e a

própria Cremer, onde tenho muitos com

promissos" .

Depois de afirmar que o MDB blume
nauense tem um só líder, na pessoa do
Senador Evelásio Vieira, c que, em virtude
dos dispositivos do Decreto-Lei 1063, de

21/10/69 não poderia concorrer ao cargo
de vice-Prefeito, Alfredo Iten lembrou o

Grupo de Blumenau faz.
concerto em São Paulo

Blumenau (Sucursal) - o
Studio de Música Antiga da

Escola Superior de Música
de Blumenau irá apresentar
-se, no dia 24 de outubro,
no Museu da arte. de São

Paulo, atendendo ao convite
formulado por aquela insti

tuição cultural. O concerto

fará parte da programação
de um curso de cravo que
está sendo ministrado no

MASP e terá a participação
especial da soprano. Ruth

nome do assessor jurídico Renato Vianna
. Gebler, Regente da Associa

para substitui-lo: "O· Dr. Renato Vianna
I

ção Coral de Florianópolis.
que conheci mais de perto aqui na Prefeítu- Fundado em 1972, o

ra e como colega no Conselho Curauor da Studio de Música Antiga,
Fundação Hospitalar de Blumenau reúne atualmente composto de 11

todas as qualidades para ser o candidato do elementos, dedica-se à pes

nosso partido. Ele se. destacou como vice-. quisa e execução da música
medieval e renascentista. As

-Reitor da FURB e como conhecido advo-
sim, por exemplo, a primei-

gado, filho de família ilustre, tendo o seu
ra parte do programa do

pai, Abelardo Vianna prestado' inestimáveis concerto a ser apresentado
serviços à comunidade não só de Blumenau no MASP, prevê a execução
como da região, na qualidade de médico de músicas da Idade Média e

humanitário". da Renascença: 1 - Balada:
Como candidato - finalizou - o Dr. a l'entrada del temps clar

Renato representará o nosso Partido como (anônimo, séc. VII); 2 -

poucos poderiam fazê-lo e ele tem o .apoio Magdalena degna de laudare

total do Senador Evelásio Vieira, do Prefeí- (Itália, séc. XIII); 3 .� Car

to Félix Theiss e o meu. Estarei com ele mina Burana (segundo os

manuscritos originais, porlutando para conquistar votos e -levá-lo à
volta de 1300); 4 .: Saltarel-Prefeitura Municipal de Blumenau, em no- lo (Itália, séc. XlV); 5 _

vembro do próximo ano". Margot labourezle vígne (J.

Vianna lançado por Iten à Prefeitura.

Arcadelt); 6 - Villote: Can
cão de Martíno (Filippo
Azzaiolo); 7 - Ronde e

saltarello (Tilman Susato),
A segunda parte do pro

grama inclui músicas da Re

nascença e do período ini
cial do Barroco: 1 - Erma
tus est Emmanuel (Michael
Praetorius); 2 - Aus Tiefer
Not (Henrich Schütz); 3 -

Joseph lieber, Joseph mein

(Johann Walther); 4 - 3
músicas extraídas de "Peter
Schoffers Líederbuch", a sa

ber: a) Von Edlet Art

(Schonfelder), b) Mích hat

gross Leid Umgeben
(Johann Síes), c) Schons
-Madlein, murr nur nit (Mal
chinger); 5 - Scherzi Musí

cali, 1607 (Cláudio Monte

verdi).

Segundo o Diretor Artís
tico do Studio de Música
Antiga, Jorge Hirt Preiss,
"com essa programação pre
tendemos inaugurar o pe
queno órgão de tubos, re

construído de acordo com

os moldes medievais, num

trabalho em que me ocupei
durante quase um ano, pois
todas as peças, inclusive os

tubos de metal, são total
mente feitos à mão".

LOJAS HM
PÕEM UM
CÉREBRO
ELETRÔNICO
NA PONTA
DO SEU
DEDO!

Municípios do Norte trazem

técnicos para planeiamento
jamento da AMUNESC que

. meios de comunicação artís
funciona em Joinville, sede ticos culturais, pois por al
da entidade e que vai aten- guns anos desempenhou
der os 13 municípios da funções na TV Globo, bem
região. Os municípios abran- como atividades pedagógicas
gidos serão Araquari, Barra da Universiade Federal do
Velha, Corupá, Garuva, Rio de Janeiro. A convite

Campo Alegre, Guaramirim, do Governo do Equador au
Jaraguá do Sul, Joinville, sentou-se do Brasil para
Massaranduba, Rio Negri- colborar com a Presidência
nho São Bento do Sul, São da República equatoriana
Francisco do Sul e Schroe- como Chefe de Execução de
der. Programas da SENDIP.
PLANEJAMENTO Retornando ao Rio .de

O Planejamento como Janeiro, já conhecedor pro
um processo, envolve a apli- dundo do importante papel
cação de um sistema racio- dos municípios no processo
nal de escolhas entre um de desenvolvimento do País,
co n junto de alternativas realizou curso de pôs-gra
reais de investimentos e dê .

duação em ''Metodologiade
outras possibilidades para o Projetos e Desenvolvimento
desenvolvimento, baseados Urb ano (êÉMUAM) do
na consideração dos custos, IBAM (Instituto

-

Brasileiro
benefícios econômicos e so- de Administração Munici
ciais. pal), Como atividade prâtí-

Os municípios membros ca, participou do planeja
da AMUNESC, depois de mento do Norte do Estado
uma funesta experiência de do Rio de Janeiro, deixando
planejamento a nível mi-. projetos executados no pla
crorregional por encornen- nejainento processo defla
da, resolveram ser mais rea- grado na região. Além de
listas dando um passo firme projetos urbanísticos alguns'
no processo de planejamen- projetos de arquitetura pai
to local e integrado, Para sagfstíca, obras de arté e

tanto, colocaram ã frente atividades profissionais exer

desta importante tarefa o cidas em todo o' País. Em
'Sr, Lenin Hugo German Era- maio, em viagem por países
zo Pena na Assessoria e Co- Ispano Americanos, organí
ordenação de Planejamento zou a tecnificação do pro
dos Municípios da Mícror- cesso de planejamento mu

região. nicipal, propondo entre ou-

Contratado há dois meses tras atividades um projeto
ele preenche os requisitos de cursos de pós-graduação
indispensáveis para a tarefa em Metodologia e' Projeto

.

de planejamento. Na sua ba- de Desenvolvimento Urbano.

gagem de conhecimentos nos mo Ides do IBAM, úni
técnicos e práticos contstam cos do gênero no continen

alguns cursos universitários te. Lenin Pena durante os

nas diversas áreas. No Rio primeiros dias de junho,
de Janeiro obteve longa ex- após ter 'sido contratado pe
periência profissional nos la AMUNESC, acompanha-

do de Aldo Romeo Pasold

que é o Secretário Adminis

trativo da entidade, tomou
conhecimento da realidade

dos municípios da Microrre

gião, ao mesmo tempo .em
.

'que organizou etapas de tra

balho nos municípios a

. nível local e microrregional.

Joilwille (Sucursal)
Dois técnicos de nível inter
nacional estão para ser con

tratados pela Associação dos

Municípios dosNorte do Es·

tado de Santa Catarina -

Amunesc - entidade que

congrega treze municípios
norte catarinenses.
A informação foi dada

pelo Sr. Lenin Pena; Asses
sor e Coordenador de' Plane
jamento do órgão, acrescen

tando que os contratados
são Hélio Hemandes, de na

cionalidade chilena, enge-

.

nheiro sanitarista e econo·.·

mista, e Maria de Lourdes

Vallada, natural de São

Paulo, Master em Enferme

gem, com .curso superior nos
Estados Unidos.

Lenin Pena disse que os

dois técnicos já trabalharam
na Organização das Nações
Unidas (ONU) e têm prática
de mais de 30 anos, nos seus
ramos, trabalhando notada
mente na América' Latina.

Os dois técnicos foram

apresentados ao Prefeito de
São Francisco do Sul e pre
sidente da AMUNESC,' o

qual já no último sábado,
manteve reunião em Barra
Velha com ambos, acértan-
1> os primeiro detalhes para
as suas contratações.
TRABALHO S�RIO

Lenin Pena disse que
com a contratação destes
dois técnicos de valor inter
nacional a AMUNESC se

transformará mima das assoo'
ciações

.

de municípios do
Estado e do Brasil que está

•

encarando com mais serieda
de o

'. planejamento de seus

municípios. Depois de con

tratados, eles trabalharão no

Escritório Central de Plane-

J.J. PUSCH
, 'ARQUITETOS

Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455

Joinville

concentra

ação no

interior

�\sG.�
Adaptador
Carregador

Bolsa de Vinil

MINI-CALC.ULADORA,

TEXAS
Datamath TI-2.500

I

apenas

8 dígitos; 4 operações; constante;
cálculos em cadeia.

,

.,
AVISTA

DR. LUIZ SÉRGIO BRAGA
DERMATOLOGISTA.

Diariamente das 15 às 19 horas.

qua XV de Novembro 534 - Ed. Albor - 50·. andar - sala
56 Blumenau.

00

'Joinville (Sucursal) - Em

prosseguimento ao plano de

ação concentrada que a Pre

feitura Municipal vem reali
zando nas localidades de

Nova Brasília, Morro do

Meio e Paróquia sao Marcos

na rua Ottockar Doerffel,
no último fím de semana, Ó

Prefeito Pedro Ivo Campos
participou de vários aconte-

cimentos naquelas localída

ges. No sábado à tarde, as-.

sistiu as competições finais
de tênis de mesa masculino:
e em seguida manteve en

contro com pais de alunos
da Escola Municipal "Paul
Harris". Na Paróquia São

Marcos, Q Chefe do Executí-

PHILlPPI &. CIA "vo.proferíu palestra aos mo-

-a-casal!l',--dO�·-c-on-st-rutor-----.... radores da região abordando

aspectos da municipalidade
e fazendo um relato das

obras que estõ sendo realiza-

das, notadamente naquelas
iocalidades. K noite, o Pre

feito Municipal presidiu a

solenidade de abertura de

uma exposição de fotogra
fias de "Joinville de Antiga
mente".

Lixas
FESTIVAL DE· DUPLAS

CHUVEI�O CORONA - Cr$ 54,00 - TINTA ÓLEO
- 20% OESC. - CHAPAS FÓRMICAS - 10%..

CAIXA O'AGUA BRASILIT - 20% - JANELAS

,10% - PORTAS -10% - BALCÃO PIA 10"10

CENTRO ESTREITO - BAL. CAMBORIÚ - TUBARÃO
FONES - 44-18-11 - 44-17-90 - 44-12-01

TEXAS SR-11
- A Indispensável
4 operações; reciprocas;

quadradas; raízes
quadradas; constante e

conversao automática

para notação cientifica.

TEXASSR-50
• A Calculadora
Cientifica

Visor com 10 digitos;
calculo em notação

cientifica: funções .

triqcnornétricas:
hiperbólicas; IO.garitmicas e

raizes. Memória operacional.
apenas 66,00 mensai,

apenas 177,00 mensais

GRÁTIS: Adaptador - Carregador - Bolsa de Vinil

PRECISA-SE MARCENEIROS I

Tratar à Rua Lauro Linhares, (Fundos) ClubVila No

'Ia (Servidão Waldemiro Costa), C/Sr. Edio, na Astor

Armários Embutidos Catarinense S/A - Trindad�.
.

No bairro de Nova Brasí

lia, no sábado à noite, houve
palestra sobre Higiene � Sa-.

neamento e em seguida a

,apresentação de um Grupo
de Fandango.

Domingo pela manhã, foi
realizada uma prova de pe
destrianismo .

. Estas programações estão

dentro do plano da Prefeitu-
ra.de levar lazer aos finais de

Semana às populações resi-

dentes nos bairros da cida-

de, e que terá sequência nos

próximos sábado e dornín-

.

\

Igo.

I

AS CALCULADORAS TEXAS FUNCIONAM COM BATERIAS
RECARREGÁVEIS. VOCÊ NUNCA TERÁ DESPES'AS COM PILHAS.

'lO LOJAS DO RlO GRANDE AO GRANDE RIO

PRECISA-SE PINTORES
./

Pintor.es com prática em pistola. Tratar à Rua Lauro
Linhares (fundos) Club Vila Nova (Servidão Waldemi- .

ro Costa), C/Sr. Edio na Astor Armários Embutidos
Catarinense S/A - Trindade.
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Acidentes fazem nove

feridos em' Joinville
no final de' semana

Joinville (Sucursal) - Nove pessoas ficaram' feridas no. final de
sem ana nesta cidade, quando. da ocorrência de 14 acidentes de

'

trânsito. atendidos pela Delegacia de Polfcia e Patrulha Rodoviâría
Federal. O mais grave, teve por lo.cal

'

a rua Albano. Schmidt,
DistritO. de Boa Vista, quando colidiram o Volks de mapas
BO-Ol.04, dirigido por Hii�o Banecholt, e o. TL de placas
JP-Ol-89 tendo. ao volante Walmor Fernandes. Além dos dois
moto.rista�, foram intemaíos no. Hospital São José: Edson Luiz
Gonçalves, 18 anos; Amaro. Teixeira, 20 imos; Wilmar Fernandes,
23 ano.s e Carlos Manoel Pereira, 2 8 anos, que viajavam nos

veículos sinistrados;
Já na avenida Getúlio Vargas, chocaram-se o Corcel de chapas

JP.{í 1-49, conduzido por Flávio Osvinir Martins e a Variant de
placas JP..(i)5-46, tendo. ao volante Sandra Lucia Kraus, Com a

colisão a camioneta foi atirada contra a parede de uma residência,
registrando-se apen as danos materiais nos carros.

N a rua' Albano. Schmidt, o Aero Willys de chapas JP-21-44,
dirigido por José Tadeu Ricardo. bateu contra o Opala de placas
JP-55-00, conduzido -por Ary Karnoop, Resultaram feridos a

espo.sa do motorista do. Aero Willys e, mais um filho. do casal .de
aproximaiamente dois meses de idade, e que ilram medicados no
Ho.spital S'ão José. Paralelamente, a, Lembreta <de placas JP-401
conduzida por Luiz Carlos Ramos, chocava-se coma camioneta
Ford de chapas JP-71-35, dirigida po.r João L. Machado, tendo por
local a rua Santa Catarina. O lambretista recebeu ferimentos'
gene�alizado.s e foi medicado. no Pronto. Socorro Municipal.

, Na BR-101, altura do. município de Joinville, os patrulheiro s

do. posto, de Pirabeiraba atenderam a três acidentes que tiveram
somente dano s materi ais.

Justiça Militar ouve
testemunhas sobre PCB'

O Conselho Especial .de Justiça da la. Auditoria do. Exército,
no, Rio de' Janeiro, orientado juridicamente pelo Juiz-Auditor
Milton Fiuza, inicia ainda este mês a segundfase do. sumário. de
culpa de 25 acusaío s no processo da gráfica do. Partido Comunista

Brasileiro, quando serão. inquiridas 11 testemunhas de ecusação,
O interrogatório dos réus foi encerrado. com, o. depoimento de

Alberto Aleixo, de 71 anos, tomado. no Hospital Souza Aguiar,
onde se encontrava, internado para submeter-se a um a intervenção.
cirúrgica, tendo. falecido quinta-feira última.

,

Alberto. Aleixo, que estava com prisão. preventiva decretada
pelo Juiz-Audito.r, foi denuncialo. pelo Pro.mo.tor Osiris Jo.sephso.n
so.b a a:usação de ter alugado, em 16 de agosto de 1966, pelo
prazo de cinco. ano.s, o predio. 9250, da Avenida Suburbana, em

cujo lo.cal fo.i instalada uma lino.tipo e 'era paginado. o jornal "Voz
Operária", do. PCB. Segundo' ainda o. libelo. acusatório., o réu
recebia impo.rtâncias entre 600 e 700 cruieiros mensais, por
serviços prestado s, incl,uindo.-se a distnbuição. de "Voz Operária"
no.s estado.s do Rio. de Janeiro. e Minas Gerais.

Os demais acusalos, em sua maio.ria, afi�aram que a denúncia'
,era, em parte, verdadeira, e alegaram ter sofrido. coação. na, fase do.
inquérito.. "

'

AS TESTEMUNHAS
As testemunhas <de a:usação arro.ladas pelo. representante do

M,inistério Público Militar, são.: Ufuaci Marques (po.licial), José'
Vieira Ramo.s (vendedor), Ari de So.uza Pedrosa (alfaiate)., Luis
Ferreira Henrique (co.merciante), Manuel Dias Ferreira (aposenta
do.), Jo.sé de Almeida (comerciante), Celso. Co.rdeiro (inspeto.r de
aluno.s), Pedro José de Freitas (funcio.nário. público), Alcides da '

Silva Portela (barbeiro), Álvaro de Almeida (apo.sentado) e Laura
Co.rrea da Silva (aposentada). •

Na la. Auditoria da Aero.náutica, o Conselho. Permanente de
Justiça, funcionando. como. Jl\iz-Audito.r o sr. Teo.crito. Miranda,
julgará na �egunda quinzena deste mês, um militar e sete civis
énquadrado.s nas penas CIo -C6d'igo Penal Mi1itar� e respóndentlo. aó "

processo. êm liberdade.

r

��OESTADO"

60 anos - um senhor jornal

'Onibllsatolam nas·

estradas la,macentas
o estado escorregadio

das estradas do interior da
Ilha, provocou ontem dois

, acidentes com danos mate
riais em ônibus da Empre
sa Associadas. o. primeiro,
envolveu o coletivo de cho
pas AV-,-0190, de prefixo
1012, que fazia a linha
Centro-Ribeirão da Ilha,
quando ao jàzer uma cutva
nas imedioções do cruza

menta para Armação da
Piedade, deslizou e após
sub ir num terreno lama-,
cento ficou' encalhado,
tendo de ser r etirado por,
uma máquina do Departa
mento de Estradas de Ro
da gm. o. ônibus conduzia
cerca, de 35 passageiros
que nada sofreram, a não
ser um grande susto. O: se
gundo veiculo 'da, Empresa
Associadas que não chegou
ao final do percurso, foi
que faz o trajeto Centro-
-Pântano do sul, que tam- tos, de 18 anos, moradora asfalto que demanda à no- nel Atinar Ruthes, comu-
bém derrapou na estrada da rua Heitor Blum, 126, va ponte, o VQlks)de cho- nicou que o mdar deverá
quepassadefronteaocon- que foi socorrida pelamo- pas AX-0073, dingido novamente entrarem ação
vento deMorro dasPedras, to rista e' atendida pelo por Domingos dos Santos nas principais ruas de flo-
indo atolar numa valeta plantão do Hospital de Ca- Rodrigo, residente na rua ri an ópolis, pois' ultima-
que passa no lado da rodo- ridade; Ainda na mesma Vereador Valter Borges, mente se tem "notado que
via. viapública,oVolksdepla- 45, em Campinas, colidiu os motoristas trafegam
OUTROS ACIDENTES cas AA-7540, conduzido com o Opala de placas com excesso de velocidade

De 'outra parte, quatro por GilsonMoacir Gil, 31 'AB-6 732, q ue tinha ao em pontos de grande movi-
.

a cidentes de trânsito - anos, residente à rua Ânge- volante Walter Francisco menta de pedestres":
atropelamentos e colisões lo La Porta, 16, atropelou da Silva, morador- da rua REVISTA NO CAMPO
- foram registrados ontem o menor Marcos Aurélio Silva, Jardim, 81, bairro Para que sejam evitados
pela Delegaciaa de Segu- Linhares 8 anos morador Prainha. Com ferimentos acontecimentos lamentá
rança Pessoal, e que culmi- da rua Fulvio Aaucci 123. leves resultou Salete Célia veis que vêm ocorrendo
nou em igual número de O motorista socó";'eu a Andrade, residente no Sa- nos jogos de futebol pelo
feridos, sendo o mais grave 'v(tima que, foi medicada co dos Limões,'e'que viaja- Pals, principalmente nos

o ocorrido nas proximida- no Hospital Infantil, com 'va no primeiro carro, sen- dias de grandes jogos, apo
d es da Penitenciária de ferimentos generalizados. do atendida pelo plantílo Ucia da Capital. vai realizar
Florianópolis, quando um

'

do Hospital de Caridade. rigoroso trabalho de vigi-
automóvel após chocar-se Na rUaDelminda da Sil- lância e vistoria nOs pOf'o
,contra um poste de energia veira, proxim@ à Peniten- DETRAN MUDA

-

tões e arquibancadas do
elétrica, colocou o seumo- ciária de Florianópolis, O' O coronel Alinor José Estádio Orlando' Scarpelli,
torista no Hospital dos Volkswagen da chàjJa R,uthes, informou que a duranteoencontrodeho
Servidores. AB-1308, .tendo (IJ volan- partir de hoje, o, Departa- je entre Ava( e Figueiren-
Dois atropelamentos teManoel LindomarSilvei- menta Estadual de Trânsi- se.

oCorreram no Bairro do ra, 24 ,anos, morador da to - Detran, transferirá o O torcedor que for (J4-'
Estreito e quase no mesmo rua Ferreira Lima, 51, fi- "P.lan tão C entraI" que tuado com qualquer tipo
local. Na rua Gaspar Du- cou desgovernado; indp mantém -para atendimento

.
de ama ou foguetes pode-

tra, perto da Igreja Nossa ,bater contra um poste da de acidentes na cabeceira 'fá ficar sem assisti'f rD clás
Senhora de Fátima, o, Celesc. Além dos danos dapontelÍercflioLuz,pa- sico desta noite, eo,mes
Volks de placasAB-8281, materiais no automóvel, o ra a sede onde funcionClJla 'moserviço poliçial deverá
dirigido por José Delano acidente provocou feri- a comissão construtora da continuar rias partidas da
Brognolli, residente à rua mentos no motorista que ponte Colombo Salles. O fase final do certame cata-

o JoãoMata Espezim, 298, foi medicado no Hospital telefone do plantão central rinense e mesmo no cam

Saco dos Limões, colheu dos Servidores. é 44-01-00. Apr.oveitan- peonato nacional que ini-
. Maria de Fátima dos San-

-

Quando tr,drfegava pelo do a oportunidadé, 0001'0- cia a 20 do corrente. ","

o ônibus da Associalas terminou a viagem no lamaçal, antes de chegar ao Ribeirão da, Ilha.

Baile em Canelinha
termina com uma

morte e dois feridos
Um morto e uoís terídos em estado. grave, fo i o resultado de

uma briga acompanh eda de tirfeío ocorrida no domingo, no

interior do município. de Canelinha, situada na região. do. Vale do.
Rio. Tijucas. A vftíma fatal Di Jo.sé Estevão Gambeta, 35 anos,
residente em Sã:> João Batista, morte com um tiro de revólver
calibre 22, e n-Hospital de'Caridade desta capital, encontram-ee
internados em estado.' gravíssimo os opermo s João Dias e,
Sebastião. Carlos Dias, naturais de Canelinha,

Eram aproxímedame nte 2h25m de domingo, quando urr

conjunto. de música jovem que animava 0., baile no "Clube 7",
localizado em índia, distrito. de Canelinha, encerrou suas ativida
.des, embora algumas pessoas ainda ficassem no. interior do salão
cantando diversas músicas, eo mesmo. tempo em que outras se

preparavam para irem embora,
,

A medida que o pessoal ia deixando a festa, um aglomerado
era JOrm aio. num dos I aíos do. salão onde um a discussão era

iniciada, envolvendo Nicolau Pedro Martins, Lindom ar Estevão
Gambeta, residentes em Joinville e mais, José Estevão. Gambeta,

"

João Dias e Sebastião Pedro Dias, todos moradores de Canelinha e

São. João. Batista.

o TIRO FATAL
Quando. as discussões já alcançavam todos os limites, inclusive

em vias de acontecer uma briga coletiva reunindo. a esta altura
cerca de 35 pessoas, além de outros que se encontravam
escondidos por trãs dos autom6veis e árvores, Nicolau Pedro.
Martins, nascido em Major Gercino, fo.i até o. carro de propriedade
de Lindomar Estevão. Gambeta e apanhou sob o. ,banco dianteiro

, um revólver calibre 22 totalmente carregado,
Com a arma de fogo, Nicolau inicialmente deu dois disparos

em direção. so solo 'para que o pessoal do. tumulto se acalmasse.
Mas não surtiu efeito, pois a platéia pensando' que o revólver
estivesse descarregado com os

, dois tiros acíonaíos momentos
'antes, pularam sobre Nicolau para agredf-lo e, desarmá-lo e nesta
outra confusão. umabala deixou a arma atingindo a José Estevão.
Gambeta, que caiu ao solo. já sem vida. Quase ao mesmo. tempo
mais dois tiros eram ouvidos e acertavam a João Dias e Sebastião.
Carlos Dias, que' em estado. grave ilram trazidos para atendimento
médico ao Hospital de Caridade, onde se encontram íntemaíos,

LEVOUSURRÃ
Assim que os dançarinos 'viram José Estevão. morto; Jo�o. e

Sebastião gemendo de dores, pularam sobre Nícolai surrando-o. at�
que o atirador caiu ao chão. e co.m vários, .ferimentos pelo corpo
ficou sem condições de qualquer reação. Cientificado da briga, o.

sr, Bahia Bittencourt, delegado. de Segurança Pessoal, deslocou

.para Canelinha uma equipe chefiada pelo. comissário Isaac que
trouxe a Floríenôpolís, todos os envolvidos no. incidente do. baile
de domingo. ss não. foi encontrada a arma que praticou o. crime,
já que Nicolau Pedro Martins que não. esboçou reação ?t prisão,
disse, aos po.liciais que na ho.ra do. alvo.ro.ço o revólver caiu e não
viu o.nde a mesma ficou. Pro.vavelmente teria sido jogada' po.r
alguém num matagal existente nas pro.ximidades do. sàãó de baile
de (ndia. . ,

,

'

Incêndio causa prejuízos
aos feirantes no Recife

Um incêndio irro.mpeu o.ntem ,na Companhia de Abastecimento.
do Recife (Co.mpare), lo.c,alizada 'no. baill'O de Afugados, proVo.can
,do. prejuízo.s superio.res a Cr$ 1 milhão.. O fogo. destruiu 20

barraças de feira, e levou mais de dua horas para ser contido. pelo.s
bo.mbeiros.

'

A causa' do incêndio. é atribuída a um curto. circuito. numa das
chaves elétricas das barracas, que ficou ligada,por esquecimento,
segundo. infJrmo.u' a Sec.retaria de Abastecimento. e Cóncessões do.

muniCípio." que�já ád'pteu as providências necessáriaS para garantir.
,

o. Krrnecinléflto. de "gêrféros aliIi!entfcios ?t po.pulaç�ô· no bairro.
Nãe !louve vítimas.

. .'

Associado do IPESC:
as suas necessidades podem ser

satisfeitas quando conhecidas.

�
�

C'urso Barriga' Verde'
Onde o apJovado, é você

Nesta segunda-feira, dia 18 de agosto,- O ESTADO
e o Curso Barriga-Verde iniciam o vestibular simu
lado, para que você chegue primeiro na grande cor

rida de sua vida: o ingresso na Universidade.
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Omar Cardoso

ÁRlES - o êxito público
e pessoal, está previsto pa
ra você hoje. Será reconhe
Cid o pelo que tem feito de
bom aos demais. Por outro
lado, o campo profissional
haverá de favorecê-lo bem
como o setor das finanças.
Pode amar.

TOURu - Evite afobações
, 'diante dos outros e, assim,
estará contríbuíndo para
demonstrar seu domínio
sobre si mesmo. Mantenha
sua serenidade ao resolver
assuntos diffceis, Influen
ciará pessoas importantes.
Bons negócios.

GBMEOS - Pessoas nasci
das em Câncer deverão au

xiliá-lo neste dia. A in
fluência astral é a melhor

, para as novas amizades, e
contatos públicos. Sucesso
nas comunicações e nos

negócios relacionados com

minas e ferros.
CÂNCER - Dia favorável
ao bom resultado de todas
as suas empresas. Lembre
se de que o Sol em Leão
tende a beneficiá-lo fínan
céira, profissional e social
mente. Sucesso amoroso,

III
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nas viagens e em novas

amizades.
LEÃO - Grandes chances
de ascenção profissional,
uma vez que a influência
de Marte, astro governante
de sua Nona Casa Astral,
lhe é totalmente favorável.
Favorável aos negócios re

lacionados 'com metais de
um modo geral.
VIRGEM - Dia neutro,
em que terá algumas favo
rabílidades para o' setor

profissional e ser pouco su

cedido em outras empre
sas. Seja mais cauteloso e

evite acidentes relaciona
dos com o fogo e a eletrici
dade. Cuide da saúde.
LiBRA - Bons prenúncios
de êxito delineiam-se para
você neste dia, Será impor
tante não perder tempo
com coisas de somenos im

portância e vá diretamente
aos projetos mais audacio
sos e de maior interesse.
ESCOKPIÃO - Como nas

ceu em um dos signos mais
fortes do Zodíaco, hoje
poderá obter grande ajuda
de pessoas bem situadas

que serão influenciadas
por você. Aproveite. Tra-

balhe visando a sua ascen

,ção profissional e social.
Conseguirá.
SAGITÁRIO Nas pri
meiras horas do dia evite

atritos. - Por, outro lado,
bons negócios poderão ser

realizados hoje se usar sua

perícia e inteligência. Ex
celente influência astral ao
romance, ,às amizades e a

vida social.

CAPRICORNlÜ - Tudo

que você, pretende realizar
neste dia, deverá ser estu

dado a fundo. Se assim

agir, conseguirá seu inten
to sem prejuízos morais e

financeiros. Mas, contudo,
evite o excesso de traba
lho, pois poderá abater-se
fisicamente.
AQUÁRIO - Este dia,
realmente, deverá favore
cê-lo. No entanto, faça tu

do para evitar atritos e dis
cussões que conseguirá rea

lizai seus anseios e desejos
pré-estabelecidos. Sucesso

romântico, sentimental e

nas viagens.
PEIXE:s - Tudo que ima

ginar hoje, está coroado de

êxito, devido ao bom' as
pecto astral reinante em

seu Horóscopo. Conseguirá
realizar um negócio que
vem pretendendo e entrará
em contato com pessoas
evoluídas e importantes
para você.

Darci Costa

UM DIA DE SOL (Sunshine) Meiodrama me

nor, calcado na linha de Love Story: uma mulher
doente, com poucos dias de vida, o marido e a

filha, Narrativa-morna e sem lances especiais, con
fiando no comportamento emocional do público.
Sob a direção de Joseph Sargente, atuam Cliff De
Young, Cristina Raines, Meg Foster, Brenda Vac
c a r o . C e n s u r a 1 8 a nos', C e c o m tu I

2-4-7,45-9,45,
A PRIMEIRA NOITE DE UM HOMEM (The

Cinema

Horóscopo

Graduate) Reapresen tação. Inteligente sátira ao

comportamento da sociedade americana, em rela
ção ao sexo, casamento e conveniências do mes

mo; Dustin Hoffmann, Anne Bancroft, Katherine
Ross. Direção de Mike Nichols. Censura 18 anos,

, São José 3-7,45-9,45.
A ILHA DO DESEJO - nacional dirigido por

Jean Garret, com David Cardoso, Marcia Real e

outros. Censura 18 anos. Riu 5-7,45-9,45,
SEMENTES DE TAMARINDO (The Tama

rind Seed) Espionagem morna de Blake Edwards,
com Julie Andrews e Omar Sharif, Censura 14
anos. Coral 3-8-10 horas.

TOURO DE AÇO CONTRA OS TIGRES AS
SASSINOS - Karatê chinês - Censura 18 anos.

Jalisco 8 horas.

DILLINGER, O, INIMIGO PÜBLlCO No. 1,
com Warren Oates

'

TRADER HORN" com Rod Taylor - Censura,
U, anos.Glória 8 horas.

.

A ESTRELA SOBE, de Bruno Barreto, com

Betty Faria - 18 anos. Rajá S horas

•

MINISTÉRIO DA SAODE

FUNDAÇÃO' SERViÇOS DE SAÚDE PUBLICA

,CONCURSO / COMUNICAÇÃO I'

EDllAL DE ARREMATAÇÃO

(Prazo de 10 dias)
O Doutor NAUROGUIMARÃES COLLAÇO, Juiz de Direito da 3a, Vara Clvel da Comarca

de Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina, na forma da lei, etc...
'

FAZ, SABER a todos quanto este edital com o prazo de (dez) 10 dias virem, dele conhe
cimento tiverem ou interessar possa, que no dia 3 de setembro corrente às 11 horas, ao Atrio do
Forum situado no andar térreo do Palácio da Justiça, levará a público pregão de venda e

arrematação, a quem maior oferta fizer, não inferior ao saldo devedor de Cr$ 70.891,55 o bem
abaixo descrito, penhorado aos devedores SALESIO DA ROSA 'e sua mulher ZILMA
GELSLEICHTER OA ROSA, na ação Executiva que lhe move PRovfNCIA CRÉDITO IMOBI.
LlARIO S.A., em 'curso nesta 3a. Vara Cfvel, um lote com no. 387/A da quadra 22, do

loteamento denominado Jardim Atlântico, inscrito no 10. Of ício do Registro de Imóveis da

Comarca de Florianópolis, sob no. 4, fls. 32, livro 8. Oito imóvel mede 10,00m de frente à rua

H, por 25,OOm de extensão da f{ente aos fundos, onoe.entesta com o lote no. 393 dividlndo-se
por um lado com o lote 387, e pelo outro com ti lote' 387/B, todos de propriedade dos

primeiros vendedores credores. Sobre o referido lote foi construfda uma casa de madeira que
levou o no. 67" com área ele 71,2969m2 e composta de sala, 3 (três) dormitórios, banheiro,

'

cozinha e área de serviço coberta. Em virtude do qué expedem-se este e outros iguais, que serão

publicados e afixados na forma da lei. Florianópolis, 08 ele agosto de 1.975. Eu, (Secundino L.

dos Santos) Escrivão, o subscrevo.
Juiz de Dir. da 3a. Vara Cfvel.

r:
z
n

$.A.O

Através da presente comunicamos que a prova pública de seleção para o cargo de
AUXILIAR DE CONTABILlDAD� realizada em 28.06.75 foi anulada, visto que ii
bateria de testes já fora anteriormente empregada em outro Escritório desta Direto
ria.

Outrossim, informamos que nova seleção será realizada, podendo a mesma con

correrem, mediante ratificação da inscrição todos os que participaram da prova
anterior, bem como aceitamos novas inscrições.

Os interessados devem atender aos seguintes requisitos:
- Idade: entre 18 e 35 anos
- Escolaridade: 10.,ciclo completo
_' Experiência em serviços contábeis ,

Outras informações à Rua Almirante Lamego, 182, no horário de 9:00 às 11:uO e

de 14 às 17:00 horas.

Engo. Sérgio Juk
Chefe dos Serviços de Engenharia

de Santa Catarina, da Diretoria Regional do Sul,

BANCO DO' ESTADO DE SANTA, CATARINA S.A.
..; ,

'
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Rua Anita Garibaldi, 19 CJ.302 Fone 22-0455

J.J.PUSCH
ARQUITETOS

SUPERVISORA
DE· PRODUÇÃO

Indústria necessita de supervisora de pro
dução. Idade superior a 30 anos, com expe
riência em supervisão.

Apresentarem-se Cf documentos para en

trevista à Rua João Sandim no. 6, Barreiros
São José.'

SUPLETIVO
1 � e 2 o Graus

Manhã
Tarde
Noite

Turmas

Início das aulas 11 Agosto

Matrículas:

Cursos José de Alencar
Rua Irmã Benwarda. 3
Fone: 22-5596

Sérgio

da Costa

Ramos

Honorato,

ex-beato

Era um sábado, dia em que, segundo o

eterno jovem poeta Vinfcius de Moraes, tudo
pode acontecer. Parece até que, cansado de
f a bricar o mundo, e já exausto, o Senhor
deixou, o sábado entregue aos pecado r es,
antes de lhes .exiqir reverência e repouso no

domingo. Por isso, o sábado e o dia do
pecado.

"Seu" Honorato não era nem muito peca
dor, nem 'muito santo, e naquela tarde de
sábado saíra a passear os seus 65anos vividos
entre o prazer e a penitência, agora - dig a -se

a bem da verdade - dedicados muito mais às
rezas e ao arrependimento, quanto mais pesa
da e, irremediável se torna a velhice. Honorato
sempre fora homem de boa paz, pouco dado a

extravagências e a escândalos. Procurava agora,
idade provecta, um aspecto condizente' com
sua fama de homem respeitado e respeltador.
Nada de Violentar a matureza, fazer massagens
para a I isar rugas ou usar "Creme N fvea",
IIAntissardina no. 2" ou "Máscara de Beleza":
Sequer aventurar uma boa e discreta Peruca
para cobrir a calva reluzente. De postiço
mesmo, bastava a dentadura.

Honorato achava "triste", e "constrange- ,

dor" os encontros com os colegas da mesma

idade que não haviam sabido envelhecer como
deviam. Passara a evitar e detestar os ex-ami
gas e atuais velhinhos transviados. No seu,

guarda-roupa - jurara - jamais haveria lugar
para urna calça Lee, Saint-Tropez, Trernen
dão, de boca de sino, e outros' congêneres.
Quão ridfculos eram os amigos metidos, nessas
calças como rapazinhos de 17 anos!

Toda a vestutez do guarda-roupa de Hono
rato se resumia na opa roxa de· I rmão do
Senhor dos Passos, que ele usava em todas as'
procissões, muito contrito, portando uma

grande vela ou tendo sobre os ombros o andor
de santo. Ainda pensava' nessas verdades que
confortavam a sua alma quase salva, quando
viu, tomando-lhe a frente na calçada da Praça
XV, um brotinho sensacional. Teria 15 anos,
se tanto, e usava o máximo de uma mini-saia.
De trancinhas, dona de um restinho angelical
e de um corpo escultural, a menina, era o

próprio Demo, a tentação encarnaaa.

Honorato beliscou-se todo, quando surpre
endeu a si próprio' com os olnos qrudados nas

pernas morenas que reqíarn com rara compe
tência o bambolear de um curvil rneo hemisfé
rio meridional. Ao mesmo tempo, sem se
aperceber do próprio. gesto, empertigou-se
espanou o terno azul-rnarinno e mudou o

andar, que de descansado e solene, passou a

ser descontrafdo e gingado .

A menina entra 'no ônibus da Trind�rle e

"seu" Honorato já não se belisca mais quanno
sussurra um respeitoso "com licença, minha
filha", sentando-se a seguir no mesmo banco
daquela "serpente tentadora". Ele no lado do
corredor; o Uemo na janela.

O brotinho cruza as pernas e Honorato
ofega. A respiração torna-se diffcil, opressa.
Os olhos esouqalhados s6 vêem àquelas pernas
lindas de doer. Ao mesmo tempo em que
passa pela confusa cabeça um lamento dolori
do ("Meu Deus, por que inventaram a mini
-saia? "" -sente uma necessidade ffsica de
morder aquelas pernas. Luta ainda um segundo
antes de se entregar ao desejo inelutável, mas

inconscientemente já prepara a arcada para a

dentada colossal. Não vê pernas, vê um pudim
moreno de "Leite Moça", leite-menina, leite
-dernõnlo, sei lá.

A cena é única. Um careca abaixando-se"
uma enorme boca se abrindo e se aproximan
do da perna. O demo olhando na janela,
despreocupado. Após a dentada, o grito.
Outros gritos ("'tarado, tarado"). Muitos gri
tos. Na perna do brotinho a' dentadur de
Honorato ainda mordida; já fora da boca,
corno garra de siri.

O velho; acabr.unhado com a própria ousa
dia; jaz até hoje no coletivo, aguardando o

Juízo Final.
O demônio da menina não ficou triste,

ficou contente.
Era o diabo arrrfiqura de gente.

,
'

'\
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P.tra comemorar os- 103
anos de fundação do clube
Doze de Agosto, logo mais
a Diretoria daquele clube
estará recebendo seus asso
ciados e autoridades espe-

Machado

cialmente convidados para
um elegante jantar. Serão
ponto alto no aconteci

mento, 82 lindas jovens,
que no próximo sábado
vão fazer seu "debüt" no

Baile Branco.
-x-

O Ministro Rangel Reis
em sua visita a Santa Cata
rina, foi recebido no Palá
cio dos Despachos, ocasião
em que deu-se a assinatura
de nove convênios, no va

lor de 110 milhões de cru

zeiros. O Ministro Rangel
,

Reis e sra. ' foram homena

geados com um jantar no

Palácio da Agronômica e

com um almo ço no Lagu
na Tourist Hotel.

, Ivrasllía - O progra-'
ma n acion a l d eímu-

nizaçõesque será e x amí.

nado amanhã pelo Conselho
de Desenvolvimento Social,
deverá tomar obrigatória a

vacina nos casos de, interesse
público e ,assegiJrará consi
derável proteção contra as

doenças transmissíveis, res

ponsáveis por 40 por cento
do obituário geral.

O Ministério da Saúde
encaminh ou, também, (J

programa de ação sanitária
,para a Amazônia, elaborado
pelo atual chefe de gabinete
do Ministro, Sérgio Franco.
O Plano dará maior atenção.
� endemias, doenças ínfec- ,

ciosas; parasitárias e caren

ciais.
O grande objetivo do

programa de imunizações é
o de conseguir o controle
das doenças epidemíolôgicas
(sarampo, tuberculose,' dif-

, -x-
Jantar - Rita de Câssia e

lu i z AIherto Cerqueira
Cintra, sábado, receberam
convidados para um jantar.
Ielas salas e varanda da
bem decorada residência,
foi notada a classe, elegân
cia e bom gosto dos convi
dados do casal Ciritra, des
tacando-se a beleza e tam

bém bom gosto; da jovem
anfitriã. Participando do
elegante jantar, Dr. Nilton
Cherem e sra., Dr. Eduar
do Santos Lins e sra., Dr.
Ósni Damíaní e sra., Dr.
Paulo Bauer Filho e sra.,
Sr. e sra. Fernando Viegas, ,

Dr. Ivo' Silveira 'Filho e

sra., Dr. Antônio Carlos da,
Nova e sra., a comentada

• elegância de Nice Faria,
Dr. Telmo Mattar de Sou
za e sra., Dr. Stavros Kot
zias e sra., sra. Í(otzias
usando belíssimas jóias. O
Secretário e sra. Dr. Zany
Gonzaga, sr. e sra. Dr. Ful
vio Luiz Vieira, Iara Pedro
sa, sr, e sra. Dr. Paulo Pe
reira Oliveira, Dr. Euclides
Cerqueira Cintia' em com

panhia da charmosa Diva
Guimarães, Sr. Roberto
Silva, Lorival Batista e sra.,
Dr. Nelson Teixeira Nunes,
Dr. DécioMártnago.

-x-
A elegante sra. Marizinha
Ramos, está chegando de
uma' viagem de 40 dias pe
la Europa, onde conhece
os países nordigos.

-x-'
O Presidente do Conselho
Estadual de Educação, ho
je ãs lOh30m no salão de
festa do Lira Tênis Clube,
recebe convidados para a

solenidade de posse da no-

va diretoria. A solenidade
contará com a presença do

governador Antônio Carlos
Konder Reis, ocasião em

que será homenageado pe
los funcionários do Conse

lho, por ter sancionado a

Lei 5103 que cria a Secre
taria Geral da CEE.

-x-
Os bacharéis da Faculdade
de Direito de Itajaí, que
vão colar grau no último
mês do corrente ano, na

chácara do Sr. Jaime
Schmítz, um dos bacha
réis, homenagearam com

uma churrascada os douto
res Volney Carlin e Zenon
Maltzinski. Na ocasião os

futuros bacharéis fizeram
convite ao Dr. Carlin para
Patrono da Turma e o Dr.
M altzinski, homenageado
especial da turma,

.,-x-
Maria da Paz e Elisa Cami
ta, competente esteticista
de Max Factor, ontem de
ram início a programação
'de beleza lançando a nova

linha de tratamento de ma

quilage "O Divino Rosto
Deco", na Drogaria Catari-

, nense.

-x-
Numa gentileza do Diretor
Presidente da TV Cultura,
canal 6, Sr. Darcy Lopes,
atendendo solicitações da
sociedade de Criciúma

\
e

Tubarão, sábado no jornal
das 13 horas fará a reprise
do filme da Grande Noite
de Gala, realizada dia 2, no
C riciúmaClube.

-x-
Diretores do Clube Lojis-
tas de todo o Estado de
Santa Catarina, participa
ção da 16a. Convenção Na
cional do Comércio Lojis
ta, que se realizará em Eor

taleza, de 14 a 19 do pró
xin:o mês. A viagem e esta

da em Fortaleza dos Lojis
tas Catarinenses, está sobre
a responsabilidade da agên
cia Turismo Bradesco.

-x-

A bonita senhora
Rita de Cássia

Viegas Cíntra

Trans,porte fluvial usa
Fundo Rodoviário "no ,AM

Brasília - Com parecer favorável do vice-líder da Arena, Sr. José
Lindoso (AM), deverá ser aprovado quarta-feira, na comissão de

justiça do Senado projeto de lei que permite aos municípios localiza
dos na Am azonia legal o emprego de suas quotas do Fundo Rodoviá
rio Nacional no desenvolvimento do transporte fluvial.

O senador José Esteve (ARENA-AM), que apresentou o projeto,
declarou que "as cidades da Amazônia, distribufd as numa área de

tamanho descomunal, guardando entre si distânciasenormes e des

providas de rodovias e campos de pouso, interligam-se e 'ao resto do

país quase que ex_clusivamente por via fluvial".

Esclareceu o Sr, José Esteves que na Amazonia há apenas duas
estações no ano, a das secas, e a das chuvas � ou ado inverno e a do

verão, e que na região chove, em média três a quatro vezes mais do

que em outras partes do país. "Assim - frisou - é fácil entender océ
que ponto o transporte por outras vias, que não a fluvial, ocaba
sendo uma temeridade durante o verão amezõníco, Da! a condição
de quase imprescindíbilidade que é atribuída � vias fluviais".

,

Em seu parecer, destaca o senador José Lindoso que' o projeto
visa, a corrigir omissão de lei. de modo a permitir que os municípios
da Amazônia legal possam usar 'parte dos recursos do fundo odovíã
rio nacional .da forma mais alequada possfvel âs suas reais necessida
des de transportes.

t e ria, tétano, coqueluche,
p 01 iomíelite e varíola) e

manter a erradicação, ãIcan
çando-se neste governo a,

proteção :de mais de 15 mi
lhões de crianças. As investi
gações feitas pelo Ministério
da Saúde comprovam que os

coeficientes de mortalidade
dessas doenças mostram-se
elevadas quando compara
dos com os índices de ou-

tros países, ,

Ressaltam os técnicos do
Ministério, além dos aspec
tos sanitários, as repercus
sões negativas dessas doen

ças nos meios socío-econô
micos, como faltas ao traba
lho, queda da produtivida
de, ausência da escola, des

pesas com hospitais e trata

mento, etc, Somente em re

lação ao sarampo, a vacina.
ção intensiva evitaria mais
de dez mil mortes e daria ao

país uma economia de Cr$
200 milhões.

"

Saúde' diz que ânsia do
homem é deixar a Cidade

São Paulo - O Ministro
da Saúde, Sr. Paulo de Al
meida Machado, disse on

tem que "cresce cada dia o

.mümero . de homens que
aguardam uma oportunida
de para sair da cidade gran
de, numa atitude que traduz

- a inadequação ecológica do
meio amb lente metropolíta
no, um indício de que, de
'concessão em concessão, o

homem já foi um pouco lon
,

ge em suas abdicações na

busca do enriquecimento".
� O pronunciamento foi

, feito durante a abertura de
um seminário sobre "situa
ção nas áreas metropolitanas
brasileiras", promovido pela
'Faculdade de Saúde Pública,
DAUSP, iniciado hoje, e cu

jo encerramento está previs-
'

to para o dia 15 de agosto.
Um dos objetivos do encon

tro é avaliar os problemas
das regiões metropolitanas,
fornecendo subsídios para o
estabelecimento de uma po
lítica sanitária a ser aplicada
nestas áreas.
A Lei Complementar no.

14, de 8/6/1973, considerou
como áreas metropolitanas
do país as cidades de São
Paulo, Rio de Janeiro, Belo
Horizonte, 'Porto Alegre,
Recife, Salvador, Curitiba,
Belém e Fortaleza. Este se-

minário é promovido· pela
Faculdade de Saúde Pública,
e patrocinado pelo Ministé
rio da Saúde. Dependências
a drogas, moléstias infeccio
sas, saúde mental, ambiental
e ocupacional, política de
atendimento sanitário em

áreas metropolitanas são al
guns dos temas a serem dis-

,

cutidos durante a semana do
seminário pelos diferentes
grupos de trabalho.

QUARENTA:
IDADE
PERIGOSA
Sérios, problemas conjugais
ameaçam maridos 'e mulheres,
quando eles chegam aos qua
renta, Seleções investiga as cau

sas desses conflitos: a menopau
sa, a crise de confiança, o suces

so nlj vida, Eficientes sugestões
para vencer a crise estão em Se

leções do Reader's Digest � o

,prazer de ler. E mais: "Dicas

'para ser bem sucedido", "Mila
gre em pleno ar',' e "Quando foi
mesmo que a "civilizaçâolcome
cou?"

I,

SADIA CONCORDIA S.A.,

INDÚSTRIA E COMÉRCIO

C.G.C. -ilO. 8�.56â.147/0001-00
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO

GEMÉC/RCA-200-74/048
,

ASSEMBL!:IA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

"

São convidados os senhores acionistas desta Sociedade a se

reunirem em ,Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no

dia 23 de agosto de 1,975, as 10 (dez) horas, em sua .sece

social, sita à Rua Sena-dor Attilio Fontana, no. 86, na cidade
de Concórdia, Estaq,q_ de Santa Catarina, a fim de discutirem
e deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:
a) Outorga de poderes ao Conselho de Administração para
oferecer em caução 3.002.521 ações ordinárias, no valor no

minal de Cr$ 1,00 (hum cruzeiro) cada uma, de sua proprie
dade e representativas de parte' do capital da Transbrasil S.A.
Linhas Aéreas, como garantia em fina�ciamento a ser conce-

dido pelo
I
Banco do Brasil S.A., à citada empresa.

'

b) Eleição. de membro para o Consel ho de Administração,
Concórdia - SC, 08 de agosto de 1975.

a) ATTILlO FRANCISCO XAVIER FONTANA
Presidente do Conselho de Administração

, me".

Farmácia 2001
Agora na Av. �auro Ramos, 192,'

em frente à Clinipar.
Atende diariamente atéas
22 horas, inclusive aos

sábados e domingos.

Joyce e José Bastos, um

casal' em destaque na socie
dade catarinense, acaba de
concluir a decoração de
sua bela residência, no lo
teamento Stodiel'lr,

...:...x-
O BADESC já está habili
tado a conceder credencia
mento h entidades jurídi
cas especializadas na elabo
ração de projetos de fínan
cí amen to s industriais e

agropecuários. A medida
foi divulgada em edital pu
blicado pelo Banco de De
senvolvimento do Estado
de Santa Catarina, acres

centando 'que já estão sen

do ultimados os detalhes
com vistas a tornar aquele
estabelecimento bancário,
repassador de recursos do
Banco Nacional de Desen
volvimento Econômico,
Banco Nacional da Habita

ção e Banco Central.
-x-

O Secretário da Saúde, Hé-

Tribunal de Justiça
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

DECISOES DA PRIMEIRA CÂMARA CIVIL em 07.08.75
APELAc.-'ÕES CIVEIS
No. 10.660 - TUBAKÃO - Autos remetidos: Juí

ZO de Direito da 2a. Vara da Comarca. Apte. Instituto
Nacional de Previdência Social. Apdo. Salezio Rodri

gues Maltezo. ReI. Des. Ivo SeU- "Rejeitaram a prelí
minar do não cabimento da ação e no mérito negaram

provimento ao recurso para confirmar a sentença ape
lada. Unânime".

No. 10.553 .; FLORIANÓPOLIS,� Aptes. e

Apdos. Irmandade do Senhor Jesus dos Passos, Hospi
tal de Caridade e Claudete Maria Ramos. Ref. Des. '

Rid Silva - "Negaram provimento. Unânime".
No. 10.718 - JOINVILLE - Autos remetidos:

Juízo de Dírerto da 2a. Vara da Comarca. Recte. o
, Ministério Público. Recdo. Instituto Nacional de Pre
vidência Social. ReI. Des. Rid 'Silva - "Negaram pro
vimento. Unânime".

'

No. 10.857 -r- BRAÇO DO NOKTE - - (SUMA
RlSSIMO- Apte. L uiz Antônio Weber. Apdo. Odi
lon Daufenbach. ReI. Des. Osny Caetano - "Negaram
provimento. Unânime".

No. 10.035 - CRICIÚMA - Apte. Sociedade Car
bonífera Boa Vista Ltda. Apdos. Zacharías Acácio
Gomes e s/mo Rei. Des. Osny Caetano -r-' "Deram pro
vimento para anular o processo ab initio . Unânime" �

No. 10.7<>3 - SÃO BENTO 00 SUL - Aptes. e
Apdos. Artes Industriais de Madeiras Ltda. e Odair

Bertolotti, ,Re1. .Des, Ivo Seu - "Não conheceram da

apelação do autor; por intempestiva, e, conhecendo
da interposta pela ré, determinaram que as despesas
processuais e os honorários advocatícios Sejam distri
buídos proporcionalmente, consoante dispõe o art.

11 do Código de Processo Civil. Unânime".
No. 10.813 - CHAPECO - Aptes. Osvaldo Kuchí

marskí e sua mulher; Apdo. Marcelino Guerino Pierin.
ReI. Des. Ivo Setl- "Deram provimento para anular a

. sentença recorrida, a fím de que outra seja proferida
atendendo-se ao pedido. Unânime".

No. 9.833 - JOINVILLE - Apte. Espólio de Érica
Adelaide Batista. Apdo. Hercules S.A. - Crédito Fi
nanciamento e Investimento. ReI. Des. Rid Silva -

"Deram provimento para anular o processo a partir da
contestação, exclusive. Unânime".

No. 10.355 - BOM REfIRO - Aptes. e Apdos.
Alfredo Wagner Júnior e Ari Rosa. ReI. Des, Rid Silva
- "Negaram provimento a ambos os recursos. Unâni-

No. 10.158 - ITAJAI - Apte. Osvaldo Espindola.
Apdo. Athos Fleck. ReI. Des. Osny Caetano - "Nega
ram provimento. Unânime".

No. 10.499 - XANXER! - Apte. José Eugênio
Nícolao. Apdo. Elezio Pedro Ogliari, ReI. Des. Osny
Caetano - "Negaram provimento. Unânime".
AGRA VOS DE INSTRUMENTO
No. 749 - TUBARÃO - Agite. Ivo Coradíní.

Agrdos, Francisca Terezinha Duarte Lima e outros.

ReI. Des. Rid Silva - "Deram provimento para que o

Dr. Juizreceba a apelação, caso seja tempestiva, Unâ
nime'.

LídiaMariaMund, hoje deixa
o reinado do Clube Doze,
de Agosto e faz entrega

da faixa a Eliana
'

Scheídmantel Soares -

lio A. Ortiz, afirmou que
está sendo elaborado estu
dos com vistas amajoração
dos novos vencimentos do
pessoal da Fundação .Hos

pitalar de Santa Catarina.
-X-,-

court, onde especialmente.
convidado participou do
10. Simpósio Nacional da
Soja, patrocinado pela As
s emb 1 é i a Legislativa do
Rio Grande do Sul.

-X-Rosi MariaWinkler Dorius,
na última semana, na gale
ria Açu Açu, em Blume-,
nau, recebeu convidados
para a abertura da exposi
ção de sua arte. A promo
ção foi da galeria de Arte
A çu Açu, Secretaria de
C ultura e Prefeitura de

Brusque,

Jantar - O comandante do
50. Distrito Naval e sra. vi,
ce-Almirante José Calcente
Aranda, sábado em sua re

sidência receberam o mun

do oficial para um jantar
em homenagem ao Minis
tro do Interior e sra, Dr.
Maurício Rangel Reis. Está

-X- sendo assunto em socieda-
'

Viajando hoje para o Rio, de, a simpática e correta

onde participará de impor- maneira dos anfitriões,
tante reunião junto ao gru- c�m seus convidados.

po da Rede Tupi de Televi- . I -X-

são, o Diretor Presidente /Miss Brasil, Ingrid Budag,
da TV Cultura, Canal 61- que desde ontem encontra-

Sr. Darcy Lopes. /P' -se em nossa cidade, é hós-
-X- pede do Ivoran Palace Ho

tel.Já está de regresso de Por
to Alegre, o Presidente da
Assembléia Legislativa, De
putado Epitácio Bitten-

Na tarde de ontemMissBra
sil estava no chã das 5, na

Confeitaria Vírlau,

No. 633 - BALNEÁ.KIO DE CAMHORIÚ -

Agrtes, Marco Polo Passos, Stalin Passos, t;�mando
Pereira Passos e outros. Agrdos. Januário Pedro Fer
reira e sua mulher. ReI. Des. Ivo Seu - "Negaram
provimento. Unânime".

AG1<A VOSDEPETIÇAO
No. 2.873 - TUBARÃO - Agrte. Amélia Macha

do Miguel. Agrdo, Instituto Nacional de Prevídêncía
Social. ReI. Des, Alves Pedrosa - "Deram provimento
ao recurso para, julgando procedente a ação, conde
nar o réu a conceder ao autor o benefício da aposen
tadoría por invalidez acidentária, com o acréscimo de
25% (Vinte e cinco por cento), � partir da data da
perícia desempatadora, cancelando ii aposentadoria
por invalidez previdenciária, por inacumulável. Unâni
me".

Nó. 3.212 - LAGES - Agrtes. Dr. JUÍ2; de Direito
da 2a. Vara Cível, ex-officio e o Instituto Nacional de
Previdência Social. Agrda. .Avedorína Pires de Andra-

'
'

de. ReI. Des. Ayres Gama - "Deram provimento, em
parte, para fixar os honorários de advogado em du
zentos cruzeiros. Unânime".
DECISOES DO TRIBIJNAL PLENO em 08.08.75

(SESSÃO EXTRAuRDINARIA)
MANDADu DE SEGURANÇA
No. 843 - PlNHALlINHO - 'leqte. Olintho Zim

mermann. Reqdo. Secretário dos Negócios da Fazen
da do Estado de Santa Catarina. ReI. Des. Geraldo
Sa1les - "Não conheceram .do pedido por intempesti-

-

voo Unânime".
RECURSO DEMANDADU DE SEGURANÇA
No. 9,--,0 - FLORIANOPOLIS - Recre, Dr. Juiz

de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e

Acidentes do Trabalho, ex-officio. Recda. Cunha &

Campos. ReI. Des. João de Borba -' "Rejeitadas as

preliminares argüidas, negaram provimento. Unâni
me!'.

No. 1.054 - BRUSQUE - Rectes. Dr. Juiz de
Direito,' ex-officio e Agentes do Serviço de Fiscaliza

ção da Fazenda do Estado. Recdo. Virgilio DeU'Ag
nollo. ReI. Des, João de Borba - "Deram provimento
para cassar a segurança. Unânime".

REVISÃO CRIMINAL

No. 1.083 - INDAIAL - Reqte. Angelo Vicente.
ReI. Des. Marcilio Medeíros - "Indeferiram o pedido.

, Unânime".
DECISOES DA SEGUl''lDA cÂMARA CIVIL

, em 08.08.75.
EMBARGOS DE DECLARAÇÃu NAS APELA

ÇÜES CIVEIS
'

No. 10.417 :- BIGUAÇU .; Aptes. e apdos. Wild�
ner S.A. Pesca, Conservas e Congelados e Empresa
Santo Anjo da Guarda Ltda. ReI. Des. Eduardo Luz -

"Rejeitaram os embargos.U nânime".
No. 10.555 - ITAlOPOLIS - Apte. Arnoldo Hil

ko, Apdo. Antônio Xavier -Weiss. ReI. Des. Tycho
Brahe - "Rejeitaram os embargos. Unânime".
APELAÇAO CJVEL
No. 10.719 - MA.FRA .; Apte. José dos Santos.

Apdos, Lourival da Silva' e sua mulher; ReI. Des:
Tycho Brahe - "Negaram provimento. Unânime".

Zenon Vitor Bonnassis Filho
.•.. Diretor

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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REVENDEDOR·

AUTORIZADO

A •
.

ffU2.J..

PEÇAS E VElcUlOS lTOA.

BRASrLlA - VERMELHO RUBI 1974 (

PA�SAT-AZUL ...•.......................... 1974
VARIANT - BEGE ALABASTRO 1974
SE DAN 1500 - BRANCO LOTUS 1975
SEDAN 1500- BRANCO LOTUS 1974
SEDAN 1500- AZUL DIAMANTE : 1971
SE DAN 1500 - VERMELHO CE REJA 1970
TL 1600 - VERDE ,GUARUJA 1972
CHEVETTE - BRANCO EVE RESTE .: 1974
FURD CORCEL COUP� - VERDE METÁLICO 1974

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSiÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARC-\ .

R.-GÁS'pAR DUTRA - 90 ESTREITO
, Fone:44-0522.
Florianópolis.

COMERCIAI BFIRA "'.R I/EIClJl_O!> t R�PRt <,t,..rA(..OES ,1 D,"

.

Av. -Rubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210

FONE - Z2-5157

Dodge 18ÓO - Branco : " , 1974
Cheverte - Branco Everest

,
' 1974

, Corcel Cupê - Vermelho Cadmiun........................ 1972
Corcel Cupê - Amarelo , 1972

,

:Corcel Cupê - Branco ' 1971
'Corcel Cupê - Vermelho........................... , : 1970
'Sirnca - Amarelo Metálico - Super Equipada 1960

:Volkswagen 1500 - Vermelho ..... ,...................... 1974
Vai kswaqen 1500 - 8ranco Lotus ' ,.... .1972
Vai kswagen 1300 - Verde ó...... 1971
Vai kswagen 1300 - Branco Lotus ...' 1970

Volkswagen 1300 - Bege , , . 1967

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - TELEFONE 22-2980-

CORCEL CUPE LUXO - VERMELHO ; .. 1975
Volkswagen -1300 - Azul Danúbio ' 1975
Volkswagen -1500 - Verde Marítimo

,
.. 1973

Vai kswagen - 1500 - Verde Iguaçu 1972

Compramos à vista O· seu carro.

CARIONI COM. AUTOMÚVEIS LTDA.
Av. Rio Branco. 53

Fones: 22-6591 e 22-1042 (a ser ligada)
1 CHEVETTE pouco uso 75
1 BRAS(LlA .- 74
1 VOLKS":" 1300 74'
i CORCEL LUXO : ,72
1 DODGE CHAGER R/T ..•.... , .•..... , .. -:.

'

•... 71
.

1 DOGINHO � .. ,73·
1 VOLK$, : ' 63

� JEN�IROBA�AUTOMOVE:IS LTOA.

CHEVROLET CARAVAN OK VÁRIAS CORES .. , Hi7'5
.

CHEVROLET OPALA OK VÁRIAS CORES 1975
CHEVETTE OK VÁRIAS CORES '" 1975
DODGE 1800 OK VÁRIAS CORES . � 1975
DODGE PERSONALIZADO NOVO LANÇAMENTO .. 1975
MAVERICK OK SUPER LUXO 1975
TL 1600

: 197:2

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170, e JOÃO PINTO ES
QUINA SALDANHA MARINHO - FONES: 22-0192 -

22-139.2 e 22-2952

�C.RAMoss.db
o mais antigo revendedor autorizado Vai kswagen de

Florianópolis, lhe dá a certeza da melhor compra e a

tranquilidade da melhor assistência técnica.

;J'ÂB1'<;44.26-11 ---44.f4-0; _:_ 44�22-Ól--'4��()1 �I

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE rODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEICULOS USADOS
CORTIPO ANO

1.500-Branco · 1973

1.500 - Amarelo . '
'- 1973

Variunt - Azul Niágara , .. .' 197�
Variant - Branca ...............•............. 1974
TL 2 portas- Bege.·: 1973

TL. 4 portas - Amarelo ' 1974

Karman Guia TC - Vermelho H172

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos QU' recondicionados à base de troca

JARDIM 'ITAGUACU
o bairro residencial mais categoritado da capital.
Vende--se três lindas residências novas é três lotes

para mansão. Tratar: ,na Fá.brica de L�jot a s, 1)0

Abrão ou Urbano Sales, 37 .. Fone 22�298i.

I Extintore's -Mangueiras

Il Vendas - Reéargas - Instala�ões

I II SUL P,EC.AS Fo e
44- 1377

'

,
n s,. 44- 1537

i .1
: , Rua: Fúlvio Aducci 978 � Estreito

I i� _

ESCRfTDRLJ DE AD'lOG#�C1A
CÁUSAS'CIVEIS, CRIMINAIS E TRABALHISTAS'

COBRANÇAS E ASSESSORAMENTO
. ADVpGADOS
AVELINO JOAO DA SILVA
CPF 002645639 OAB/SC 1).541

AUATAR FARIAS DE MEDEI�OS-
CPF 0702877.69

.

OAB/Se 1.956
Rua Felipe Schmidt, 27 - 20. andir s/214-
-, Ed. Dias Velho.

.

EIMARD PIRES
MILTON BORGES LEAL

-ADVOGADOS-
Cobranças, administração de Imóveis: Causas trabalhistas e

criminais

Pça. Paulo Schlemper, n. 1 .- 10. andar - Estreito - Floria
nópolis - SC.

DRA. ANESIA BOTELHO FRANCiSCO
CIRURGIÃ DENTISTA

Atende diariamente das 14 às 19 horas com hora

marcada. Fone 22-6101 - Ii:lifício Dias Velho - 10.
andar - sala 115 - FelipeSchmidt, 27.

DlPRONAl / Distribuidora
deProdutos NacionaisUda.

DEPARTAMF._"'TO DE CAR�ROS USADOS

Galaxie - 500 - Marrom Metáiico 71
Variant - Branco ..... Ó, •• '

••••••••••••••••• : ••••••• 71
Opala Sedã - Topázio Metálico . 71
Opala Coupê - Rosê Metálico

'

73
Corcel-luxo GT - Amarelo c/Vinil 72
Corcel-luxo - Preto-bali '-.'

, 73
'Corcel-luxo LDO - Marrom Castor .- 75
Corcel-luxo LDO - Branco ·

75·
.

"

Rua Felipe Schmidt, 60
Fone: 22 - 3321 e 22 - 2197

PRECiSAMOS
Elementos para diversos setores de atividades.
VIGI LANTES - (Diurno e Noturno)
Idade de 19 a 60 anos.

Salário de acordo com a capacidade.
Entrevistas a partir de amanhã, rio horário Comercial, com o

Sr. Carlos. Rua Liberato Bittencourt, 221 . Estreito.

,

.

COMPANHIA \

DE
.

ECO-N·OMIA MIXTA
, .

NECESSITA
Alugar uma casa rias 'proximidades do Centro da Cidade.
Os interessados deverão entrar .ern contato pelo Fone:

2�-0836.

Elemento Solteiro com Curso de Escóla de Pol ícia.
Salário Compensador.

Tratar a Rua Liberato Bitrencourt, 221 (Estreito) com
ó

Sr.
Carlos, no horário comercial, a partir de amanhã.

I VENDEDORES (AS) DE LIVROS

VENHA CONHECER A NOSSA BOUTIQUE DO LIVRO.
TEMOS A MAIOR LINHA DE COLEÇÕES ENCADERNA
DAS DO B'RASI L, E TAMBÉM LIVROS EM BROCHURA
DE DIREITO, TEC-NICOS, DIDÁTI'COS: EtC. O NOSSO
PREÇO DE VENDAS E O MA'IS ·BARATO DO BRASI L.
OFERECEMOS PARA VOCE SALARIU FIXO E MAIS CO,
MISSOES. , .'
ESTAMOS ESPERANuO VOCÊ, À RUA FÚLVIO ADUCCI,
No. 720 (EJII1 FRENTE As LQJAS ElA HERMES MACEDO).
I::STREITO":' FLORIANÚPOLlS.

MOVEISPARA ESCRnOHIO
. . Negócio de oportunidade

Ven?o diversas peçasda nobre linha Herman Miller. _

informações: - rua Anqelo Laporta, no. 7 - fone: 22-4190

VENDE-SE

Bom Abrigo, casa de madeira, cipa pré-fabricada, com 4 quar

tos, sala, copa, cozinha, banheiro, garagem.
Tratar pelo fone 44-1953 ou 22-3359,
Horário comercial.

'Uma empregada domésticÇl. Tratar: na casa'Poppy - Av.

Santa Catarina. 530 - Estreito - Fpolis.

PRECISA-SE

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Fo'i extraviado o certificado de propriedade do veículo, ma�ca

Kombi, plaça AA·3q51, pertencente ao sr. Norberto «uhnen.·

DOCUMENTOS PÉRDIDOS
Foi' perdida o certificado de pr�priedade do veículo, marca

VOlks, ano 74, cor a'marelo, placa PD-0584; motor BH-595925,
chassis BS-390991 e o recibe de'venda do vef-culo, pertencente ao

Sr. Antônio SO'lres de Campos.

-VENDE-SE
, CRECI78 .,-Fon"s: 22-1036e 22-5Ti7
Rua Marechal Guilherme, 00.5

COQUEIROS - Apto .. com 100 m2. Cr$ 140.000,00 FinarÍ
ciado.
COáUEIROS - Área de 420 m2 com frente para o asfalto.
CENTRO - Área de 7.060m2. Zona nobre. Preco: c-s
SOO.OO om2.·

.

COQUE I ROS - Área de 1400 m2. Boa local ização. Bom

preço.
.

CENTRO - Casa com 350m2 de área construída. Bom preço.
BALNEÁRIO DE CAMBORI Ú - Apto. com sacada par� o
mar. 3 quartos.
TRINDADE -' Lote bem localizado com 540m2. Cr$
50.000,00
ITACORUBI - Terreno com 126Qm2. Frente para o asfalto.
Cr$ 20.000,00

.

CASA - Trindade, Servidão Costí!, 50m2 de área construída .

Preço: Cr$ 60.000,00. ,

COQUE IRaS -. Recanto de frente para o mar. 330m'2 e casa.

Cr$ 100.000,00 a combin�r. .

.

LAGOA DA CONCEI çÃO - Área de 18.732,5011']2 de'fren
te para a lagoa.
LAGOA DA CONCEiÇÃO' - Lotes perto do L1C. Cr$"
50.000,00.

IMOBILlÁRIAPREDIBENSLTDA CANASVIEIRAS - Bom lote. Boa localização. Cr$

Av. Rio Brànco, 142 � Fones 22-0�99 e 22-4379 �
35.000,00

C RECI _ 25
VENDEMOS O SEU IMÚVEL

�--------------------__� � r� E IR I,

CRECI - 57

CRCI - 57
IMOVEIS À VENDA

. CASAS.
'C-65 - Casa de alvenaria no CENTRO, contendo, 2 quartos;
3 salas, copa, cozinha, sala de costura, despensa, lavanderia,
dep. emp., área de serviço, BWC. terreno c/778,OOm2. .;,:
C-64 - Casa de alvenaria situada à rua Estilac Leal, com 3

.

quartos, sala conjugada, cozinha, BWC e garagem, medindo

110,00m2.
C-63 - Casa de alvenaria situada à rua Fritz 'Y'uller, conten
do urna suite, 3 quartos, living, lavabo, BWC., sala de jantar,

_. cozinha, área de serviço, dep. empregada, garagem para dois
carros. Toda com tapete, armários, cozinha montada, inclusi
'Je forno elétrico. Aquecimento centrai ..

C-62 -' Casa nova, de alvenaria, situada à rua Joaqui m Na

buco, Capoeiras, contendo, 4 quartos, sala, copa, cozinha,
BWC, garagem. Ficam cortinas.

.

C-59 - Casa de alvenaria, com 260,OOm2 de área de cons

trução, situada no Jardjm ltaquacu, contendo urna suite, dois
quartos, BWC, sacada, hal! de entrada, lavabo, living, sala de

jantar, copa, cozinha, área de serviço, dep. empregada, lavan
deria/despensa, gás central, garagem p/dois carros.

C-58 - Casa de alvenaria no Jardim Santa Mônica, com 3

quartos, Iivinq, sala de jantar, cozinha, BWC, despensa e gara
gem.

C-55 � Casa de alvenaria, com 3 portas para comércio, situa
da à Rua Santos Saraiva, contendo 3 quartos, fala, cozinha,

, BWC; garagem, telefone. Possui ainda 3 casas de madeira.
Terreno com 3.998,00m2.

C-54 - Casa de alvenaria, com dois pisos, situado no Lotea
menta Stodieck, contendo' no piso térreo hall, living, :3 quar
tos, copa, cozinha, BWC, área de serviço. Piso superior com
livinq, duas sacadas, 3 quartos, área de serviço, BWC. Anexo,
construção com 8 quartos e 4 banheiros.

C-52 - Casa de alvenaria, situada à rua Max Schramm' cons-
tru ída em terreno de 1 ,P43,20m2..

"

)
C-51 - Cása de alvenaria situada .em Bom Abrigo, com 3

.

quartos, sala de jantar, living, _BWC, cozinha; dep, de empre
gada, área de serviço, garagem. Ainda área de serviço externa,
com um quarto, churrasqueira, depósito.

C-49 - Casa de alvenaria situada à rua José de Anchieta,
Estreito, contendo' hall, livinq,' -1 quartos, BWC, copa, cozi
nha, Parte externa com garagem, dep. empregada, área de

serviço. Armários e aquecimenta central gás e elétrico ..

(;-48 - Casa de alvenaria com .17 peças, situada à rua Victor

Konder, terreno com 609,OOm2. \

C-47 - Casa de alvenaria situada à rua Eduardo Dias, com
living, 3 quartos, sendo. um c/banho privativo, copa, cozinha,
dependência de empregada, área de serviço, churrasqueira,

garag�m para dois carros. Carpe t, aquecimento central.

C-45 - CASA DE ALVENARIA NO CENTRO, COM DOIS

PISOS, COI\ITENDO NO, PAviMENTO TÉRREO LlVING,
UM QUARTO, COPA, COZINHA, BWC. AREA DE SE'RVI
"IÇO E GARAGEM. PISO SUPERIOR COM SALA DE ES

TAR, CINCO QUARTOS, '3WC, ·AREA DE SERViÇO E

TERRAÇO.

,C-41 - Casa' de alvenaria situada no centro, tom hvinq, sala
de jantar, suite com escritório e closet, 3 quartos. 8WC, lava

bo, dep. de 'empregada, cozinha,' garagem, churrasqueira e

área de serviço.
.

C-39 - Casa de alvenaria situada 'em ltacorotri, com 4 quar

'tos,' 2 BWC, 3 salas, lavabo. copa-cozinha, dependência de

empregada, área de serviço, garagem para dois carros, varanda
nos quartos e varandão na.sala, celefone, engenho de farinha

'antiqo, para recreação. Terreno com 86.000,OOm?

C-32 - Casa de alvenaria situada em Coqueiros, contendo
salas de estar de inverno e de verão, sala de jantarvB'quartos,
sendo um, corn banho privativo e closet, 2 BWC, adega, dep-,

·

de empregada com dois quartos, área de serviço, cozinha,
. duas qaraqens, churrasqueira, garagem para barca. Telefone.

C-28- - Casa mista; situada no Estreito, cOI1'] livil,lg, dois.
'quartos, copa-cozinha, BWC, área de serviço, garagem e varan

da. Area externa com marcenaria.

C-27 - Casa de alvenaria situada à rua Padre Schroeder,
. Agronômica, com 4 quartos, living, :::opa, cozinha, BWC e

garagem. Terreno com 4'50,00m2.
.

C-26 --. Casa de alvenaria situada à rua Juan Ganzo Fer

nandes, Saco dos Limões, Contendo 3 quartos,-'Iiving, copa'
.cozinha, BWC, área de serviço externa.

C-12 - Casa situada em SAO PEDRO DE ALCÁNTARA,
contendo 6.quartos e demais peças. Terreno corri 855,OOm2.

A VENDEDORA DE APARTAMENTOS
EM FLORIANÚPOLlS

COQU'EIROS- um Apto. Carl) 2 quartos.. sala, cozinha, ba
nheiro, dep, _completa de empregada, áre a de serviço, gara
gem, todo mobiliado. acarpetado, armários embutidos, EDF.
KOKEIROS - financiado.
ESTREITO - um Apto. no EDF. SEDA, com 3 quartos, WC
social, sala, cozinha, área de serviço. dep. de empregada.
Um. lindo terreno em Coqueiros, Preço barbada. Negócio Ur-

�nu. .

.

ESTREITO - altos do BESC - Apto. com 2 quartos, dep, de
empregada, sala, cozinha, WC social, área de servico. Finan-
ciado.

.

AV -, BEIRA·MAR_NORTE - Edf. 'Andréa - Apto, c/acaba
menta fino, todas as dependências necessárias, o melhor da
Beira-Mar. Cr$ 550.000,00 .

CENTRO - Rua Almirante Lamego - EDF. MARTINHO
CALLADO, Apto. c/195m2 e fino acabamento. Todas asde
pend�n_cias necessárias. Preço por metro quadrado o mais ba-
rato da ·Capital. ,

CENTRO -'- Rua,ESteves Júnior no. 9:1 em construção, o Edf.'
que igual no Centro não há, entrega 10 meses. Todas as de·

. pendências necessárias e mais salão de' festas no térreo. Veja a

obra e depois venha reservar sua unidade 'no Edf. Des. Medei·
ros Filho.
CENTRO - Rua Dib Mussi - Apto. com 3 qtJar�os, WC
social, living, copa-cozinha, á�ea de serviço. dep. de emprega-'
da, armários embutidos, tod<;> acarpetado. cortinado, cOlildo·
míniQ, barato, garagem particular, livrp. para finanCiamento.

r-T-E-RR-EN-O-IT-A-CO-'--RU-B-I-1.-20-0m'---2- -1
Ó11MO TERHENO, IN(CIO DA SUfllDA DO

MORRO DA LAGOA, CuNTENDO 15m DE FREN
TE POR SOm DE FUNDO. A FRENTE E' PARA O
ASFALTO E O TERRENO TEM SUAVE DECLIVE
QUE PERMITE PROJETAR CASA NO ALTO.

P::tEÇq DE OPORTUNIDADE - Cr$,66.000.00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27 -,

EDF. DIAS VELHO, SOBRELOJA SALAS 15/16/17
OU PELO TELEFONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS
- CRECI58

COMPRO CASA EM COQUEIROS
EM COQUEIROS OU ITAGUAÇU, PROCURO

I

CASA PARA ATENDER CLIENTE. DEVE POS-

.

SUIR 3 QUARTOS É UM ESCRITÓRIO, BEM CO
MO VISTA PARA O MAR.
LIMITE MÁXIMO Cr$ 650.000,00
TRATAR COM DONA ROSITA NA RUA FELIPE'
SCHMIDT No. 27 - EDF. DIAS VELHO� SOBRE
LOJA SALAS 15/16/17 OU· PELO TELEFONE

22-35�7 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 58

VENDE-SE
Casa alto gabarito: - Centro, contendo suite, três dormitórios, todos
c/arrnários, amplo living social, cozinha americana completa, dep.
empregada, garagem'p/2 carros.

Casa toda acarpetada e com aparelhos de ar condicionado instalado .

Area de 300m2+/- dois pavimentos.
Ótima casa: - Agronômica, contendo, suite + dois dormitórios, li
vtns. dep. empregada, aquecimento central, �aragem etc. Area de

204m2.

Coqueiros: - Casa alto padrão: - Contendo suite, 3 dormitórios, 4
banheiros amplo living, biblioteca, dep, empregada, garagem p/2 car

ros, boa cozinha etc.

Trindade: - Casa c/área de 260m2, bom preço.

Agronômica: - Terrenos: r: Ótimos lotes em zona estritamente resi

dencial
Tratar à rua Angelo Laporta, no. 7, fones: 22-4075 e 22-41"90.
CRECI no. 374 XI Regi'ã0. -

Boite - apartamentos '-- salão de festas - in
terfone - som ambiente - ar condicionado.
Funcionando 24 horas por dia.

Estrada Florianópolis - Canasvieiras ,- se
1 - KM 5 (antes do trevo dê Cacupé).

ILHA DE SANTA CATARINA

APARTAMENTO
VENDE__':'SE

,Com 3 dormitórios, todo acarpetado, inclusive 0 quarto de

empregada, armários embutidos, 2 banheiros (1 privativo).
Excelente salão de festas ..

(TRATAR À Av.OTHON Gama D'Eça, 109 - Apto. 1303
Fone: 22�5921

IMOBI,L1ÁRIA NOSSÁ SENHORA DE FÁTIMA LTDA -IRua Fernando Machado, 35 - Fpolis
,

CRECI 371 - Telefone 22-4837
hARTAMENTO A VENDA

.

SUPER LUXUOSO - CENTRO - ED. RENOI R - 3 quar

tos, 2 banheiros sociais, telétone, interfone, todo acarpetado,
acabamento a gesso'- com armários embutidos em todos os

compartimentos, 3 sacadas 'independentes e e/ótima visão pa

norâmica, filtro de água, dep, empregada, garagem' e outros

requintes - Cr$ 600.000,00 a combinar - o proprietário
aceita casa de menor porte ou terreno no centro como entra

da - ótimo .investimelilto.
TERRENO A VENDA - lote c/600m2 ap., ao lado do Grupo

.1 ,Escolar Batista Pereira no Saco Grande (Rua da residência do

Dep. Fausto Brasil) - Cr$ 25.000,00, sendo Cr$ 10.000,00
de entrada � o saldo Gr$ 500,00 mensais.

ir)

"

--------�------�-----------------------�

VENDEMOS
ITAGUAÇU - Apartamento com 2 dormitórios, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço, armário embutido; gara-

, gem � entrada Cr$ 20.000,00 e saldo financiado.
- Casa de alvenaria .corn 2 dormitórios, sala, cozinha, banhei
ro - entrada Cr$ 35.000,.00 a combinar e saldo a Cr$ 480,00
por mês .

BALNEÁRIO - Terrena com 20m de frente por 30m de

fundos em rua calçada: Preço Cr$ .BO.OOO,OO - a combinar.
'- Casa de alvenaria com 130m2 de área constru ída por

Cr$ 170.000,00 - Sinal Cr$ 20.000,00 e saldo financiado.
BOM ABRIGO - Lote ponto fimíl do ônibus. Preço
Cr $ 50.000,00.
J. ATLÂNTICO - Lote após a Lagoa - Preço
Cr$ 35.000,00. •

CACHOEIRA BOM JESUS - CANASVIEIRAS - Dois lotes

3.00 metros da praia com área de 768m2 _. Preço
Cr$ 40.000,00 - Aceita-se carro.

ALUGAMOS
COQUE IRaS - Apartamento novo 20. andar - Rua Prof.

Bayer Filho. Área 115m2, 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
área serviço, dependência émpregada. Cr$ 1.800,00'.
ESTREITO - Apartamento 20. andar -: Rua Fúlvio Àducci
área 86m2. 3 quartos, sala, 'cozinha, .banheiro, área. serviço,
dependência empregada. Cr $ 1.600,00.

.

_

TRATAR NA CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

RUA CEL. PEDRO DEMORO No. 1825.
FONE - 44-2966 _. CRCI- 41

J
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Bandeirantismo

tem uma semana de
-

comemoraçoes
As 70 bandeirantes da

cidade, a exemplo de suas

colegas no Estado, estão
desenvolvendo um calendário

festivo até o dia 17.

Iniciada no último sába
do, devendo se prolongar
até o próximo dia 17, deze
nas de Bandeirantes, das ci

daies' de Rio do Sul, tuba
rão e Florianópolis estão co

memorando a "Semana Ban

deirante", com programa

ções de recreação, visitas a

comunidades, jornadas e

gincanas culturais junto ãs
comunidades, com o objeti
vo de "tomar o Bandeiran

tismo . um elo de união e

amizade, bem como estímu
lar a todos p ara a parti.
cipação desse trabalho edu

cativo", explica a IrmãAlzi

ra Correa, Coordenadora do

Distrito Catarina de Bandei

rantes, cuja sede é o Colégio
Imaculada Conceição, nesta
Capital e que conta atual

�ente com o efetivo de 70

bandeirantes.

- O bandeirantismo é

um trabalho educativo que
atua através de quatro siste

mas básicos: a) Vida em

equipe, pela qual a Bandei
rante realiza suas potencíalí
dades grupais; b) Progressão,
que consiste no acompanha-

, menta e estímulo da criati

vidade; c) Contato constan

te com a natureza, através
de trabalhos. ao ar ,livre,
acampamentos, acantona

mentos, pesquisas; d) Des

pertar o adolescente para o

compromisso e a responsabi
lidade".

.

Salienta Irmã Alzira que
"o Bandeirantismo educa de

fo rma extra-curricular as

crianças, aproveitando os va

tores que fazem da educação
do homem, uma educação
"integral".

O QUEÉNECESSÁRIO
) a r a se r Bandeirante,

"basta ter.vontade para tra

balhar com sacrifício e dedi-

eação a fun de realizar os

objetivos do
bandeirantismo".
Foi introduzido no Brasil

em 13 de agosto de 1919,
no Rio de Janeiro, pela pro
fessora Jerônima Mesquita,
tendo sido fundado na In

glaterra por Robert Baden
Powell. Ele havia inicialmen
te fundado o Escotismo pa
.ra rapazes. Para atendei: as

meninas, com urn trabalho

semelhante, organizou tam

bém o Bandeirantismo.

,Considerando a educação
moderna, que não permite
separar os rapazes das ma

ças, o' Distrito Catarina de
Bandeirantes "está realizan
do urna experiência pioneira
em Santa Catarina: a co-edu
cação ou educação conjunta
de meninas e rapazes a fun
de prepará-los com conjunto
para a vida em sociedade; Os
resultados desse trabalho es

tão .sendo excelentes" enfati
�-ª. a Irmã Alzira Correa.

Em Santa Catarina exis
tem quatro distritos de Ban

deirantes, todos sob a Coor

denação da professora Shír

ley Magalhães: Distrito Cata-
,

rina e Distrito Florianópolis,
nesta Capital; Distrito Tuba

rão; ,e Distrito de Rio do

SuL Em cada distrito, os tra
balhos são desenvolvidos em

grupos, de acordo com a faí-
-

xa etária dos participantes: "

primeiro ramo na faixa de p
a 9 anos, de 9 a 12 anos,

grupo "B-l", de 12 a Lâ,
grupo "B-2" e de 15 a·18

,anõs;:grupoaos "Guíâs","
-

I,
.As atividades são feitas

em fmais de 'semana, nas fé
rias e nos feriados. Durante

a "Semana" 'haverá, diaria

mente, urnaprogramação es

pecial para todos os seus

in tegran teso

Cooperativa defende

'interesses dos moradores

de conjuntos habitacionais
Constituída na última

sexta-feira, a nová
cooperativa reunirá, os
habitantes de três

novos conjuntos.

o Inocoop -Instituto de

Orientação ru. Cooperativas
Habitacionais de Santa Cata
rina -, órgão criado pelo
Banco Nacional de Habita

. ção - BNH -, com a finali-
dade de assessorar e Orien
tar as cooperativas habita
cionais que surgem no Esta
do, fundou, na última sexta

-feira, no auditório do Edifí
cio das Diretorias, através de
uma Assembléia Geral, sob a

coordenação da assistente
Social Célia Maria dos San-

, tos, mais urna "Cooperativa
,habitacional que atenderá

,

aos futuros moradores dos

conjuntos habitacionais que
serão construídos em Córre

� go Grande, Jardim Santa
Mônica e rua: Lauro Linha
res, naTrindade.

O objetivo de uma

cooperativa habitacional é a

construção da casa' própria
,para seus associados, através
do sistema de financiamento
concedido pelo BNH. Ela é
uma união de pessoas, e não
de capitais, explica Célia

Maria, e não tem finalidade
lUcrativa. "l! uma pessoaju- .

rídica de direito privado, de
responsabilidade limitada e

caráter mutualista."
Na Assembléia Geral es

tav am presentes 70 pessoas,
as' quais elegeram uma dire-

toría provisória - com dura

ção de 6 meses, e caso for

e fíciente e llHovada, sua

gestão se estenderá por urn
ano - representativa dos fu
tu ro s locatários dos três

conjuntos habitacionais, que
é assim constituída:

Diretor-Presidente, Hélio
IvoNunes; Diretor Admínis
.trativo, José Francisco Ro

sa; Diretor Financeiro, Hil
ton Barreto; Conselho Fis

cal, Ari Belli, Ib Silva e Car
los Augusto' Sant'Ana.
Como suplentes: Luiz
Antônio Lehmukuhl, Cleones

Taranto e Procópio Pires.
Segundo depoimento dos

representantes eleitos, diz li

estagiária Ivete Maria Olivo,
todos possuem alguma expe
riência com o cargo para o

qual ocuparão nesta direto- ;.

ria da nova Cooperativa Ha
bitacional.

No Inocoop, ainda en

contram-se abertas as inscri

ções para os Conjuntos Ha
bitacionais que serão cons
truídos no Jardim Santa

Mônica, com 100 casas e

Centro Comunitário. E na

rua Lauro Linhares, com 58

apartamentos. Quanto ao de

C6rrego Grande, com 70 ca

sas; já se completou o núme
ro suficiente de candidatos,
e não são aceitas inscrições a

mais.

o programa de

interiorização da

c.ultura no Estado
Parte do programa de ação
cultural da Coordenadoria de
Assuntos Culturais do
Estado começará � ser

cumprido a partir do dia 23.

A políticade interiorização da cultura preconizada pela
�Secretari_a do Governo: recentemente tema de debate em

reunião realizada em Itajaf entre a Coordenação de Assun
tos Culturais e representantes de diversos municípios do

Estado, terá como' suas primeirás manifestações concertos

da pianista Velma Ríchter e apresentações da Associação
Coral de Florianópolis em diferentes cidades.

No intuito de levar e tomar acessível manifestações cul
turais ãs comunidades do interior do Estado, a política de

interiorização da cultura exige também a constituição de
Conselhos Municipais de Cultura, que, segundo o diretor da

Coordenação de Assuntos CUlturais, ex-Departamento de

Cultura, Marcondes Marchetti existem em pouquíssimos
municípios de Santa Catarina, apesar de alguns estarem em

formação.
D,a reunião de ltajaí, que se realizou a 12·de julho, e !t

qual compareceram representantes de seis municípios do
Estado e de diversos órgãos ligados à cultura de dentio e

fora do Estado, o diretor Marcondes Marchetti diz que "os
resultados foram satisfatórios e houve interesse na nova

perspectiva" de tal maneira que a Secretaria do Governo;
através dó Conselho Estadual de Cultura procurará fazer

proximamente um Encontro dos presidentes dos Conselhos
Municipais de CUltura para debate das orientações da políti
ca. Em termos de planejamento de atividades, os represen
tantes dos municípios presentes levaram consigo questioná
rios que deverão detectar as condições e possibilidades de
cada localidade e que já estão surtindo as primeiras propos
tas.

,O primeiro passo na concretização da nova orientação
em termos de cultura, será porém a apresentação da pianista
Velma Richeter e posteriormente da Associação Coral de

Florianópolis em diversas cidades, obedecendo a seguinte
programção: concertos de Velma Richter em São Bento do

Sul, dia 23 de agosto, ãs 20h30m; em Criciúma, dia 21 de

agosto , ãs 15 horas e em Blumenau, dia 2� de' agosto, ru.
20h3Om. A Associação Coral de Florianópolis se apresenta-

,
rá entre os dias 15 e 13 rias cidades de Rio do Sul, Timbó,
Ibirama e Presidente Getúlio.

'

rOMAZ - Ind, e ,Com. de Refrigeração Ltda.

ESTA ADMITINDO
VENDEDORES com prática p/venda de ARMARIOS
EMBUTIDOS, MODULADOS E.COZINHAS AMERI
CANAS.
Tratar no horário comercial à rua: Francisco Tolenti
no, 3.».

Schwanke,
a partir

do dia 15
na galeria
Studio A2.

: Luiz Schwamke.
joinvilense, reside há

cinco anos em Curitiba.
A mostra pe r manecerá

aberta até o dia 29.

Enquanto isso o Studio-

expõe uma coletânea. A coletânea de pintores tlorlanopolitanos.

Dentro da sua programação de
exposições, a.galeria de arte do Stu
dia A2 (travessa Harmonia, esquina
com avenida Beira Mar,Norte) mos
trará aos florianopolitanos, a.partir
d a próxima sexta-feira, dia 15 de
agosto, 35 trabalhos de Luiz Henri
que Schwanke, pintor catarinense
de 25 anos.

Os trabalhos de Schwanke, que
têm por tema as paisagens de Para
noguá, Antonina, Marretes, Arma
ção e Joinville, apar de sua qualida
de denunciala pelos comentários
favoráveis da critica especializada,
serão vendidos por preços bastante
acesstveis - entre Cr$ 400,00 e

Cr$700,OO.
Sobre esses quadros que serão

expostos por Schwanke na galeria
de arte do Studio A2, tabas produ
zidos entre 8 de-abril e 21 de julho
últimos, Addice Araújo professora
de História daArte da Universida de
Federal do Paraná, comenta:
"!.. ):Seus últimos quadros, que

já criaram escola em Joinville, reve
lam que nele ainda existe oquele
menino {ésõ despertá-lo) possuído
pela visão mágica do mundo - típi
ca dos artistad do Vale do Itqal.
Nos minúsculos quadros - onde
não há desperâtcio de um mütme-

tro de tela, revelando um sentido de
economia tipicamente européia - é
ainda evidente um diagrama equiva
lente visual de uma simplificação
narrativa, intuitiva e cabocla. Não
há momento OÚ "identidade de
tempo", caractertstica dos impres
sionistas. O efeito. é sempre crepus
cular; um equivalente visual na qua
lidade de magia Surgem zonas de
cores, bordadas e puntilhismo de la
boriosa fatura. Cores essas de sonho
- pequenos blocos geométricos co

loridos; casinhas amarelas, rosas, la
ranjas e roxas, - contrapostas a on
dulações verde-azuis de montanhas,
rios e vegetações. Desde que por
suas raizes, o homem está ligado à
terra, como plantas; desde que San
ta Catarina é um dos últimos redu
tos de humanismo do planeta Ter
ra." .

O pintor possui quadros seus in
clutdos em coleções da baronesa de
Waldner, Silvia-Amélia Chagas, na

Avenue Foch, em Paris, do francês
Alain Cole, e do urbanista Jaime
Lerner.

Sua exposição em Florianópolis;
com trabalhos à base de guache en

cerado, inaugura a segunda tempo
rada de 75 do Studio A2.

Logo após o encerramento da

exposição de Schwanke - dia 29 de
agosto - o Studio já tem marcalo
em sua programação o Festival da
Pandorga, promoção conjunta com

o jdmal "O Estado ", nos dias 30 e

31 deste mês.
Atualmente o A2 está expondo

uma coletânea de pintores floriano
politanos: Sflvio Pléticos, Ury Aze
vedo, Martinho de Haro, MaxMou-
ra, Meyer Filho., EUHeil, Vera Sabi
no, Rodrigo de Haro e Sérgio Bon
son:
A próxima individual, marcala

para 19 de setembro, será deMarti
nho de Haro.

Sérgio Roberto Leite Stodieck,
empresário e proprietário do Studo
A2, falando sobre os boatos de en

cerramento das atividades da em

presa, disse:
- O estúdio está a mil. Inclusive

estamos desenvolvendo no momen

to, todas as quartas-feiras, um tra

palha inédito em termos de divulga
ção da arte catarinense. Reuniões
com decoradores, colecionadores e

arquitetos, um pequena número em

cala dia, convidados especialmente
para tomarem um 'contato mais
Intimo com os trabalhos de artistas,
de Santa Catarina. Nas duas já rea/i-'
zadas, alcançamos grande sucesso.
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A barragem também servirá para controle 110 nível das águas.

Dnos reinicía obras
na Lagoa do Peri

"As obras para o fechamento .do canal
da Lagoa do Peri .serão reiniciadas amanhã

(hoje)" - afirmou Aurélio Carlos Reinar,
engenheiro do Dnos, que juntamente com

Renato Scheidt, engenheiro da firma cons

trutora Engeplan estiveram ontem no local
a fim de examinar as possibilidades do uso

da área para transportes de materiais de

construção da obrá.
Com o fechamento do canal a água

voltará ao nível inicial e dará condições do
. DNOS prosseguir com o projeto de cons

trução da barragem iniciada em janeiro
deste ano e interrompida há um mês atrás

pelos moradores que destruíram a barragem
construída por eles.

Esta obra é fruto de um pedido da

própria população de Armação que através.
do vereador Daquir Polidoro solicitaram ao

órgão uma drenagem na região baixa que
, apesar 'de pantanosa é bastante' fértil e

ótima para agricultura.
A drenagem foi feita' desde o morro de

Armação até a Lagoa; cobrindo uma área
de três quilômetros de comprimento por 6
metros de largura, que ocasionou-o abaixa
mento do nível da' Lagoa.

Aurélio Carlos explica que "será realiza
do o fechamento, agora de maneira mais

grosseira, com utilízação de pedras, que
não poderão ser removidas: E nesta barra

gem também cuidaremos de colocar um

tubo que possibilitará a passagem de. água
para o outro Iado.,Onde as pessoas poderão
utiliza-la, para uso doméstico, como lavar
roupa. '''Quando foi construída a outra

.

barragem jádestruida, desconheceu-se que
muitos dos moradores daquela zona -

Jusante - precisam de fluxo contínuo de'
água doce, o que ocasionou o incidente
Inesperado.

Para evitar os contraternpos.José Bessa,
, diretor do DNOS afirma que ."estão sendo
realizadas algumas verificações na elabora

ção do projeto definitivo para ser executa

do em etapas, a fim de se obter resultados
imediatos para as primeiras fases".

OBJETIVOS
As obras que deverão ser iniciadas hoje,

permitirão que se mantenha um nível
variável na. Lagoa, que será elevado em

.relação ao .atual. A' praia, também ficará
menor que a' atual e terá a finalidade de
amortecer a energia das vagas criadas pelos
ventos que ocasionam a erosão das margens
,e consequente destruição da flora ribeiri-
nha.
E se tudo correr como afirmam os

engenheiros, as lavadeiras não terão mais

problemas com a falta de água e os terrenos
da região de Jusante serão menos alagados
e com maiores condições de utilização para

plantações.
'

O povo da' região é na sua maioria

humilde e' desconhece as consequências do
,

.canaí o que os leva a crer que perderão as

comodidades da área onde há pesca e flora.
abundante, Olímpio José Juventus, 35

anos, .
mora há 11 ..anos' nas' margens da

Lagoa; lavrador e jardineiro, foi um dos
tantos que se apavorou com o recuo das

águas. "Mas agora não acredito que a Lagoa
irá secar. Mas nos primeiros. tempos foi
horrível", afirma ele.

'

:
Apesar de reconhecer seu desconheci

mento, ele não deixa de. demonstrar sua

insatisfação em ter que camínhar t'maís de
metro para poder chegar

.

na água". O
mesmo acontece com o pescador Mariano,
que antes tinha a agua na porta do casebre
ende guardava seu barco e agora tem que
transportá-lo até a margem.

A relação
dos novos

professores
.. daUfsc

A Universidade Federal
de Santa Catarina divulgou

. a relação nominal dos can
didstos habilitados no exa-

lme de habilitação paraAu
xiliar de Ensino e profes
sor de Ensino Médio da-'
quela Unidade de Ensino
SuperiOf: No co ncurso rea

lizado na segunda quinze
na de julho foram habilita
dos 121 candidatos, do to
tal' de 197 -inScritos. Os
candidatos habilitados pa
ra ,os diversos Centros e

Departamentos sãa os se- .

guinte.s:
Centro Tecnológico:Pa

ra o Departamento de En

genharia Civil foram habili
tados três candidatos:Mar
ciana ]I;[acarini para a Dis

ciplina Mecânica dos So
los, Altino Andrade Kau
ling e José Spricigo para a

Disciplina de Planejamento
e Controle da Construção.

Para o Departam ento de
Engenharia Elétrica jóram
habilitados sete candida
tos: Antônio Pires Simôe$
pará a Disciplina de Labo
ratório i, Rui Seara parà
'Computação, Marcos Car
doso Filho para Eletrônica
das Tel eco m unicações
Emanuel Lopes Darella pa
ra Engenharia de Sistema,
Álvaro AugUsto da Costa
Silva. e, Nicolau Veloso

Soares da Costa para 'aDis
ciplina de Análise dos Sis
temas Lineares, Jorge B.
de Araújo Rodrigues para
Microondas. Para o Depar
tamento de Engenharia
Mecânica do.is candidatos:
Irlan Von L insingen para a

Disciplina de Mecânica
dos Flu(dos e Edson da
Rosa para Construção de

Máquinas f]. O Departa
mento de Engenharia In-

"

dustrial contou com -seis
candidatos habilitados,
sendo: Nelson Casarotto
Filho para a Disciplina de
Pert, Tempo e Custo, Bru
no li Kopittke para Con
trole de Qualidade, Vales
ka M Guimarães e Vera
Lúcia Duarte do. Valle Pe
reira para-Economia e 01'
ganizaçõo Industrial, Celso
Augusto Coelho para Estu-
'do do TrriJalho; Arranjo
F(sico e Movimento e José
Luiz Fonseca da Silva Fi
'lho para aDisciplina de Er
gonomia. Para o Departa-'
menta de Ciências Estatís
ticas-e da Crmputação foi
habilitada Clara Amélia de
Oliveira.

CENtRO DE 1::>1 LI-
DOS BÁS ICOS

'

,

Para o .Departamento
d e Química houve dois
candi datas habilitados.
Disc_iplina de Química Ge�
ral f - Erineu Wonivaldo
Schwingel e Maria de Na
zaré de Matos Sanches. Pa
ra o Departamento de 80-, .

cialogia' foi habilitado o

candidato Banolome
João Hess. Os candidatos
José Thales Puccini, Ruts
nei Schmitz, Sonia Purper
e Tarc(sio V-anzirt para o

Departamento de Artes. O
Departamento de L íngua e

Literatura Estrangeiras te

ve,dois habilitados:Berna:
dete Pasold e José Célio da
Silva. Para o de Filosofia

o logro do '

loteamentoBarrigaVerde
Os moradores do lotea- eu ct'msertava o terreno; ta

menta Barriga Verde; próxi- panda a poças, fazendo vale
mo ao Estádio Orlando tas p:ara escoar a água conta
Scarpelli, no Estreito, estão rrrín- .da, agora, dou a volta

,
\

sofrendo, há cerca de 'um 1'0r CIma, por outra fila, e

ano, as consequências de um não meto mais a mão em

problema de ordem pública buraco que não me perten
e de certa gravidade, causa- ce".
do pela deficiência do esgo- SEM'CANOS
to local e estendendo-se ao Não se trata de' um cano

sistema viário. Segundo in. furado, e sim de' uma canali
formaçõe de Cláudio João zação que joga o esgoto
Abreu, um dos principais, sanitário 'de dezenas de resi

atingidos pelo desleixo do dências, diretamente sobre o

loteamento, em alguns con- solo, em ponto mais baixo,
tratos de' compra é venda atingindo toda a travessa pú
consta que as ruas são calça- blica e dois lotes vagos.
das, o que não é verdade. "O sr.sé da prefeitura?

"

Mas é fato verídico que dos 'indagou outro morador do
três acessos que serviam à local, com uma lata de creo

população, um está total- lina nas mãos. Mariano Ciri
mente interditado, pois foi lo Moreira, Capitão do Exér
tomado pelas águas do esgo- cito (Lêa, C.S.M.) é o pra
to proveniente da rua José prietário da residência .nú

Maykot; dois encontram-se mero 1220 da Avenida San
em estado precário, necessi- ta Catarina,' uma das mais
.tando

.

de 'urgente conserva- atingidas, por estar situada

ção. Essas vias possibilitam ao lado da travessa interdita
o escoamento do tráfego da. "B uma falta de respon
através da Avenida Santa sabilidade, de respeito. Com
Catarina, o c-aminho mais 'mais alguns metros de canos
prático para quem se destina o proprietário do lciteamen
ao centro comercial do Es- to. poderia ter lançado o

treito. Resta uma outra saí- esgoto numa vala cimentada
da, que liga o loteamento à qíie passa aqui perto". 'Afir-

,
localidade de Coloninha, es- ma o militar que no dia 3 de

,

ta em melhor estado de con- janeiro reclamou a irregula
servação, muito embora tor- r ídade

,
no Departamento

ne bem mais distante o per- Autônomo de Saúde Públi-
curso. ca, mas nada adiantou, pois
O LOTEAMEl'�TO "o processo foi engaveta-
o plano do loteamento .do".

foi aprovado em 11 de maio Apesar do frio que não é
de 1951, e, em dezembro de muito 'propíéio a prolifera-
69, João Abreu, operário ção de insetos, uma grande
aposentado, adquiriu um 10- quantidade de moscas I e

te na rua projetada C, por mosquitos já pode ser vista
Cr$ 3.000,00, pagando entre a relva das laterais da
m e n sal i d a d e s d e rua,

c.s 100,OÓ. O local está va- Ainda segurando o reei

lorizando, porém, parte dos piente do desinfetante, Ma
'que "procuram se estabelecer ,riano Moreira' 'diz: "Na se-

.

ali desistem da idéia, face a ,mana' passada dois fiscais do

situação atual. "Mesmo não Dasp estiveram aqui e pro-
.

sendo uma zona de grande meteram encaminhar o caso

circulação de veículos, ou à Prefeitura. Mas como não

um balneário disputado pe- confio em milagres, uso urna
los turistas, aquelas ruas me: lata' de creolina .de -SOOrnl
recem .mais atenção por par- por semana, mesmo assím.,
te dos órgãos públices.ipoís não consigo evitar C/J mau

os moradores pagam impos- cheiro, nem dominar á proli
tos como qualquer outro fetação de insetos".
cidadão". Para os motoristas menos

- Eu construí a primeira avisados que se arriscam, es
residência 'na rua projetada tá reservado um buraco de
"C'\ � afirma João de· -maís ou menos SOcm. de
Abreu, e acrescenta: "abri profundidade, aparente
uma passagem da rua para a mente rasá, por estar atulha
Av enida Santa Catarina, do de lama. A' água além de
muito estreita, mas servia. .. invadir a travessa, espalhou
Agora o esgoto proveniente -se por dois lotes ainda sem

da rua José Maykot está construções. Com a aproxí
sendo despejado na travessa mação da estação quente,
e ficamos quase isolados, e por ser um ponto de alta
além de tudo, sofrendo o 'insolação, a situação se agra
mau cheiro". O ex-operário vará:
faz uma breve pausa, olha ,NQ mesmo sentido o ca
para o Scarpelão,' comenta no subterrâneo 'que provém
os resutados dos jogos da da rua José Maykot, foi
última rodada, querendo es- feita uma vala com o fim de

quecer o drama público, escoar as águas de chuva, o
mas como molhou os sapa- 'que destruiu um trecho da
tos' nutria das poças, contí- Avenida Santa Catarina, nas
nuou desconsolado: "Antes imediações da travessa atin-

foram habilitados os candi
datos Bonifâcio Bertoldi;
Enite Terezinha Silva Du
tra eAquilino Antônio dos
Santos. Departamento de
Biologia foram habilitados
para diversas disciplinas:
Yará Maria Rauh, Luiz R.
Mello, Washington Portela
de Souza, Antônio
Schmidt de Oliveira, Juliet
Kiyoko Sugai, Olavo José
Bortolotto. Para o Depar- ,

tamento de Geociências
foram hábilitados qutitro
candidatos: L,ea Maria
Vieira, Maria de Lurdes Se
zerino, Maria Salete Mu
nholz eRoland Lui� Pizzo-

, latti e para a Integradoria
do Curso de Bibliotecono
mia e Documentação foi'
habilitado o candidato Da
rio Rodrigues de Carvalho.

CENTRO DE EDUCA.
çÃO,

. Para o Centro de Edu
caçã,o foram habilitados
três candidatos, sendo Eli
zabeth Jueben -Machado
Leal e Virgfnia Maria de
Figueiredo e Silva para a

Disciplina de. Currfculos e
Programa s f e fI e Jorge
Ricardo Martins para Edu
cação Ffsica no Colégio de
Aplicação Ufsc. Para a Ca
o rdJradoria de Prática
Despo.rtiva, da. Sub-Reito
ria de Assistência e Orien
tação 'lio Estudante foram
h abilito,dos os seguintes
candidatos: Edson Le-

doux, Flávio Borille, Joa-
quim Felipe de Jesus, Mau
ro José Maser, Nivaldo de
Paula Lemos, Maria.Apare-
cida Duarte,Waterkemper,
Nedi Chitolina Simm, Sil

,

via Teresinha Brognoli.
CENTRO B IOM�D ICO
Para (J Departamento

de Fârmaos e Alimentos,
na Disciplina de Química
Farmacêutica foi habilita
do o candidato Coriguasi
Austtrioliano da CostaNe
'to, DepartamentO de Pro-,
cessas Diagnósticos e Tera
pênticos Complementare�,
foram habilitados os se

guintes candidatos: a) Ra
diologia Médica: Constan-

.

tino Kosmos Konninos e

Marcelo HaberbeckModes
to, b) Radioterapia -Nor
bererto Paulo Kuhnem, c)
A nestesiologia: Abelardo
Tarcisio Batista da Silva,
Renaio Silveira Cotaldi Fi
lho, Rubens Tavares da
Cunha Melo, d) Bioquími
ca Clínica - Luiz Carlos
Pim enteL Departamento
d e Materno Infantil, na

.

disciplina de Pediatria fo
ram habilitados Cristiano
Marques eLuiz Nápoli, pa
ra Tocoginecologia: Afon
so Márcio Batista da Silva,
Aurélio Santos Boeira; Er
nesto dos Santos Cardoso
e Luiz Carlos de Souza.
Departamento de Clínicas:
a) Para Neurologia-Neuro
cirurgia _- Norberto dos

gida. Cabe a Prefeitura to
mar umarnedída preventiva
com a finalidade de evitar
maiores danos.

Quando chove, o mau

cheiro desapa.rece, mas as

sim que o sol volta a brilhar
a situação piora porque as

águas da chuva espalham os

excrementos putrificados
sobre o solo, nos terreiros
das casas e outros pontos
onde o convício é intenso. E
.se a. temperatura sobe um

pouco, é suficiente para que
as moscas invadam as cozi
nhas das residências.
IGREJA DE MADEIRA

Cláudio Joao Abreu, 26

anos, casado,' viajante da
Orsecon, mora na rua C
desde 1973, quando "com
prei meu lote por
Cr$ 60.000,00 e pago atual
mente prestações mensais de
c.s 900,00. Desfrutamos
de água, luz, mas o acesso

principal (a' travessa) é. um
péssimo cartão de visitas..
Irônico, ele diz: Já pensei
comprar um carro anfíbio
para fazer a travessia; é claro

um iate seria mais eficien
te": .

- O proprietário do lo

teamento, não se preocupa
muito com o bem-estar dos
moradores, e nem tem moti

vo, porque a fase de comer

cialização (época de venda
dos lotes) há muito termi

nou. Assim sendo - afirma
o viajante - os mais prejudi-

.

câdos fazem o que podem
para amenizar o problema.
E continua: "Coloquei dois
canos de cimento de 20cm

cada., para dai: vazão às á�
guas"acumuladas numa das
margens da travessa, mas' al
guém 0S destruiu, não sei

porque".
Ele está construindo uma

, nova residência na rua "C" e

não se conforma com a si

tuação atual, pois "um sim

ples descuido do proprietá
rio do loteamento e mesmo

'a falta de apoio por parte
dos órgãos públicos,

.

está
desvalorizando nossas pro
priedades". Confessa que
"já pensei atrasar as mensali
dades, mas essa, reação de

desespero refleteria contra
mim mesmo".

Enquanto o viajante fazia
tais declarações, uma crian,
ça brincava nas proximídg,
des de uma das poças. De
repente, alguém exclamou o

nome de Deus e ouviu-se Um
chorinho. A criança caíra
numa das poças contamina.
das. A invocação serviu para
que o viajante mencionáss,
outra' anormalidade: "No
120. item' do contrato de
comprae venda reza que "o
comprometente comprador
não poderá construir casa de
madeira", no entanto, há,

-

uma igreja e .díversas rési.
dências construídas com tal
material dentro do lotea,.'
menta.

Tendo olhadopara obar...
ro da rua, Cláudio Abreu
comentou que, também, em
alguns contratos "existe cal.

çamento, mas só no papel".
Ainda sem levantar os olhos.
do chão, apontou um cano

furado: - A Casan está sen,
do traída sem saber, ou sa,

be? .

I

Um dos acessos está inundado pelas {@uas do precário sistema de esgotos,

Anjos Alves Pereira e Sau
lo C Barbar, b) Pneumo 10-
gia - Alberto Chterpens
que, c) Cirurgia do Apare- .

lho Digestivo - Marcelo
Biachini Teive e Newton

Marques da Silva. Departa
mento de Saúde Pública,'
a) Disciplina de Enjerm'a
gem de Saúde Pública -

Ana Clarisse Pegoraro, b]
Medicina Preventiva -_Al
eides Rabelo Coelho, Casi
miro Pereira Júnior e Se
bastiã05 Ivone Vieira,' c)
Ciências Básicas da Saúde
- André Wendhausen P�
reira Filho, Clair Castilhos
Coelho e José Deladier

.

Dias Ferreira. Departarnen
.
to de Enfennagem: a) Dis
ciplina de Prática Hospita
lar em Cirurgià Odontoló-

, gica - Camila Morong, b)
Prática de Enfermagem -

Teresinha Cherlere, c)
Fundamentos de Enferma:
gem - Helga We�tphaL
Ainda para o Centro

Biomédico, Departamento
de Estomatologia - Den
tística If e Endodontià P
foram habilitados os candi
d atos: Cláudio Barbosa
Fontes, Gea Maria Zim
mermann Prohst, Eduardo
Sponholz Júnior, Hennque
José Ferrari, João Roberto
Sanford Lins, Maria Hele

.

na Pozzobon, Paulo de
C a s t 1'0 Brandeburgo e

Sylvio Monteiro Júnior.
Para Dentística fIJ e Endo-

dontia III - A ltino Dutra
da Silva, Clovis José Pru
dêncio, Elmo .Bittencourt,
João Roberto Sanforâ
Lins, Sérgio Cardoso de
Almeida, Sylvio Monteiro
Júnior ,e Wilson Adrlani
Júnior e para a de Estágio
Clinico foram habilitados:
Altino Dutra da Silva, An-'
tõnio Carlos Cardoso, Clo-

. vis José Prudêncio, Elmo
Bittencourt, João Rober.to
SanfordsLins, Nelson Ma
kowiecky e TeIma Pereira

,

Ranzemberger.
'

,

CENTRO SÓCIO ECO
NÔMICO

_

Para o Departamento.
de Direito Público ,e Ciên
cias Polz'ticas" na disciplina
de Legislação de Ensino

,

foram habilitados os candi
datos César Luiz Passold e

Luiz Henrique Gouveia e

na de Direito Penal I, II e
fII, Edmundo José de
Bastos Júnior, José Calva
ni Alberton e Nelson Fer
raz. iara a disciplina de
Direito Processual Penal I
e II do Departamento de
Direito Processual e Práti
ca ,Forense foi habilitada
o candidato Valderniro
Borini e p.ara o Departa
mento ,de Ciências da Ad
ministração, os candidatos
habilitados foram: Blasco
Borges Barcelos, Esperi
dião Amim Helou Filho,
Fernando Ferreira de Mel
lo Júnior, Márcio Edgar

Ritzmann Madeira Neves,'
Maria Helena da Cunha
Olinger, tfeison Hauch,
Pedro d a Costa Araujo,
Rachel da Silva Tolentino
de Carvalho e Sinésio Ste
fano Dubiela Ostroski.

-

De outro lado; para as

disciplinas: Estradas IV,
Arquitetura, Controle de
Aço es /vfadeira . f e IJ,
Materiais de Construção
Mecânica fI, Materiais de
Omstrução Mecânica],
Equipamentos Industriais
Máquinas Térmicas e Hi
dráulicas, Máquinaj
Hidráulicas e Termodinâ
micas,. Depart'qmenio, de
F(sica, Desenho e Escultu
ra Dfmtal, não houve can-

,

.

didatos inscritos.
Para àS disciplinas: Ma

teriais de Construção Civil
I, Estabilidade das Cons
truções ll, Química Tec
nológica Geral f, Elemen
tos de Geologia, Prátic(1
de Ensino de Elementos
de Economia, Economia
IIf, não houve nenhum
candidato habilitado. Es
ião sendo realizados con-'
cursos para preenchiril.en
to de vagas,' em Departa
mentos onde não houve
cazdidatos inscritos e ha
bilitados.
Por outro lado, já fo

ram nomeados alguns ca.n"
d idatos aprovados para
ministrarem aulas no cor

rente semestre_ ,
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